

**Методические рекомендации  
в помощь избирательным комиссиям муниципальных образований при организации и проведении выборов депутатов представительного органа муниципального образования**

**Магадан**

**2020**

|  |  |
| --- | --- |
|  | ОДОБРЕН  выпиской из протокола заседания  Избирательной комиссии Магаданской области  от 05.06.2020 года № 107-4-6 |

**Избирательная комиссия Магаданской области**

**Методические рекомендации  
в помощь избирательным комиссиям муниципальных образований при организации и проведении выборов депутатов представительного органа муниципального образования**

**2020 г.**

**Оглавление**

[ВВЕДЕНИЕ 4](#_Toc42190413)

[1. Общие положения 5](#_Toc42190414)

[2. Выдвижение кандидатов в порядке самовыдвижения 7](#_Toc42190415)

[3. Выдвижение кандидатов избирательным объединением 11](#_Toc42190416)

[4. Порядок сбора подписей в поддержку выдвижения кандидатов, муниципальных списков кандидатов 17](#_Toc42190417)

[5. Проверка соблюдения порядка сбора подписей избирателей, оформления подписных листов и достоверности сведений, содержащихся в подписных листах 20](#_Toc42190418)

[6. Представление документов для регистрации кандидата 21](#_Toc42190419)

[7. Порядок приема документов, представленных для выдвижения и регистрации кандидата (кандидатов). Устранение недостатков в документах. Порядок принятия решения о регистрации (отказе в регистрации) кандидата 22](#_Toc42190420)

[8. Порядок принятия решения о регистрации (отказе в регистрации) кандидата 24](#_Toc42190421)

[9. Избирательные фонды кандидатов 26](#_Toc42190422)

[10. Доверенные лица кандидата, избирательного объединения 26](#_Toc42190423)

[11. Уполномоченный представитель кандидата по финансовым вопросам 27](#_Toc42190424)

[12. Уполномоченные представители избирательного объединения 28](#_Toc42190425)

[13. Члены избирательных комиссий с правом совещательного голоса 29](#_Toc42190426)

[14. Выбытие кандидатов 31](#_Toc42190427)

[Приложение № 1 32](#_Toc42190428)

[Приложение № 2 37](#_Toc42190429)

[Приложение № 3 40](#_Toc42190430)

[Приложение № 4 41](#_Toc42190431)

[Приложение № 5 43](#_Toc42190432)

[Приложение № 6 44](#_Toc42190433)

[Приложение № 7 47](#_Toc42190434)

[Приложение № 8 49](#_Toc42190435)

[Приложение № 9 52](#_Toc42190436)

[Приложение № 10 55](#_Toc42190437)

[Приложение № 11 57](#_Toc42190438)

[Приложение № 12 60](#_Toc42190439)

[Приложение № 13 61](#_Toc42190440)

[Приложение № 14 62](#_Toc42190441)

[Приложение № 15 63](#_Toc42190442)

[Приложение № 16 64](#_Toc42190443)

[Приложение № 17 65](#_Toc42190444)

[Приложение № 18 66](#_Toc42190445)

[Приложение № 19 67](#_Toc42190446)

[Приложение № 20 68](#_Toc42190447)

[Приложение № 21 69](#_Toc42190448)

[Приложение № 22 70](#_Toc42190449)

[Приложение № 23 72](#_Toc42190450)

[Приложение № 24 73](#_Toc42190451)

[Приложение № 25 76](#_Toc42190452)

[Приложение № 26 77](#_Toc42190453)

[Приложение № 27 78](#_Toc42190454)

[Приложение № 28 79](#_Toc42190455)

[Приложение № 29 80](#_Toc42190456)

[Приложение № 30 81](#_Toc42190457)

[Приложение № 31 82](#_Toc42190458)

[Приложение № 32 83](#_Toc42190459)

[Приложение № 33 84](#_Toc42190460)

[Приложение № 34 85](#_Toc42190461)

[Приложение № 35 86](#_Toc42190462)

[Приложение № 36 87](#_Toc42190463)

[Приложение № 37 88](#_Toc42190464)

[Приложение № 38 89](#_Toc42190465)

# ВВЕДЕНИЕ

Методические рекомендации разработаны Избирательной комиссией Магаданской области в помощь организаторам муниципальных выборов с целью оказания правовой, методической помощи при проведении выборов депутатов представительных органов муниципальных образований Магаданской области.

Методические рекомендации содержат разъяснения отдельных вопросов, образцы документов, а также рекомендуемый перечень решений по подготовке и проведению выборов депутатов представительного органа муниципального образования (приложение № 1 к методическим рекомендациям).

При разработке методических рекомендации учитывался опыт правового регулирования и деятельности избирательных комиссий всех уровней во время подготовки и проведения различных выборов.

Избирательные комиссии муниципальных образований осуществляют контроль за соблюдением избирательных прав граждан Российской Федерации, обеспечивают на территории муниципального образования реализацию мероприятий, связанных с подготовкой и проведением выборов в органы местного самоуправления.

По вопросам, связанным с использованием методических рекомендаций, можно обращаться по адресу: 685000, г. Магадан, ул. Горького, 6, к. 211, Избирательная комиссия Магаданской области, тел: 62-49-76, 63-94-76, 62-70-75.

В методических рекомендациях использованы следующие сокращения:

|  |  |
| --- | --- |
| ФЗ № 67 | - Федеральный закон от 12.06.2002 № 67-ФЗ «Об основных гарантиях избирательных прав и права на участие в референдуме граждан Российской Федерации» |
| ФЗ № 131 | Федеральный закон от 06.10.2003 № 131-ФЗ «Об общих принципах организации местного самоуправления в Российской Федерации» |
| ФЗ № 95 | Федеральный закон от 11.07.2001 № 95-ФЗ «О политических партиях» |
| ОЗ № 772 | - Закон Магаданской области от 05.12.2006 № 772-ОЗ «О выборах депутатов представительного органа муниципального образования» |
| ИКМО | - Избирательная комиссия Магаданской области |

# 1. Общие положения

1.1. Выдвижение и регистрация кандидатов в депутаты представительных органов муниципальных образований Магаданской области (далее – кандидаты) осуществляется в соответствии со статьями 32 - 35, 38 и 58 ФЗ № 67 и статьями 12 - 12.4, 13 ОЗ № 772.

Вопросы выдвижения и регистрации кандидатов на выборах в органы местного самоуправления Магаданской области рассматриваются в «Методических рекомендациях по вопросам, связанным с выдвижением и регистрацией кандидатов, списков кандидатов на выборах в органы государственной власти субъектов Российской Федерации и органы местного самоуправления» (далее – Методические рекомендации ЦИК России), утвержденных постановлением Центральной избирательной комиссии Российской Федерации от 11 июня 2014 года № 235/1486-6 (в редакции постановлений Центральной избирательной комиссии Российской Федерации от 07 апреля 2015 года № 278/1650-6, от 16 декабря 2015 года [№](consultantplus://offline/ref=56728894F7790BDF1D21E38571D5FD2F04803BAF424B5C3279A3F01DC4F0063D747BB0F926600EB2OFB8D) [318/1815-6](consultantplus://offline/ref=689E42D23B0F39F088EE9F3690EF9A57CD049FBE8F384BD8B2B51911DCCCDD09D84357D949F59131qCN4G), от 18 мая 2016 года [№ 7/58-7](consultantplus://offline/ref=56728894F7790BDF1D21E38571D5FD2F048033A04B485C3279A3F01DC4F0063D747BB0F926600EB2OFB8D)).

1.2. Порядок формирования представительного органа муниципального образования Магаданской области (далее – муниципальное образование) определяется уставом муниципального образования в соответствии с федеральными законами, законами Магаданской области.

Депутаты представительного органа муниципального образования (далее – представительный орган) могут избираться по одномандатным и (или) многомандатным избирательным округам, образуемым на территории муниципального образования.

1.3. Выдвижение кандидатов по одномандатным (многомандатным) избирательным округам (далее – выдвижение кандидатов) может быть осуществлено в порядке самовыдвижения или выдвижения избирательным объединением.

1.4. Выдвижение кандидатов осуществляется после официального опубликования решения представительного органа соответствующего муниципального образования Магаданской области о назначении выборов.

Период выдвижения, включающий в себя уведомление избирательной комиссии о выдвижении кандидатов, сбор подписей избирателей в поддержку выдвижения кандидатов, начинается со дня, следующего за днем опубликования решения о назначении выборов, и завершается за 50 дней до дня голосования, за исключением случая, предусмотренного п. 2 ст. 12 ОЗ № 772.

1.5. Депутатом представительного органа муниципального образования может быть избран гражданин Российской Федерации, обладающий пассивным избирательным правом (правом быть избранным), достигший на день голосования возраста 18 лет.

1.6. Не имеют права быть избранными граждане Российской Федерации:

1) признанные судом недееспособными, а также содержащиеся в местах лишения свободы по приговору суда;

2) имеющие гражданство иностранного государства либо вид на жительство или иной документ, подтверждающий право на постоянное проживание гражданина Российской Федерации на территории иностранного государства. Указанные граждане вправе быть избранными в органы местного самоуправления, если это предусмотрено международным договором;

3) осужденные к лишению свободы за совершение тяжких и (или) особо тяжких преступлений и имеющие на день голосования на выборах неснятую и непогашенную судимость за указанные преступления;

4) осужденные к лишению свободы за совершение тяжких преступлений, судимость которых снята или погашена, - до истечения десяти лет со дня снятия или погашения судимости;

5) осужденные к лишению свободы за совершение особо тяжких преступлений, судимость которых снята или погашена, - до истечения пятнадцати лет со дня снятия или погашения судимости;

6) осужденные за совершение преступлений экстремистской направленности, предусмотренных Уголовным кодексом Российской Федерации, и имеющие на день голосования на выборах неснятую и непогашенную судимость за указанные преступления, если на таких лиц не распространяется действие подпунктов "а.1" и "а.2" пункта 3.2 статьи 4 ФЗ № 67 (подпунктов 4 и 5 настоящего пункта);

7) подвергнутые административному наказанию в соответствии со статьями 20.3 и 20.29 Кодекса Российской Федерации об административных правонарушениях за пропаганду либо публичное демонстрирование нацистской атрибутики или символики либо атрибутики или символики экстремистских организаций, либо иных атрибутики или символики, пропаганда либо публичное демонстрирование которых запрещены федеральными законами, а также за производство и распространение экстремистских материалов, включенных в опубликованный федеральный список экстремистских материалов, а равно их производство либо хранение в целях массового распространения, если голосование на выборах состоится до окончания срока, в течение которого лицо считается подвергнутым административному наказанию;

8) в отношении которых вступившим в силу решением суда установлен факт нарушения ограничений, предусмотренных [пунктом 1 статьи 56](consultantplus://offline/ref=72D5EE25B297A6D0B1927EBEB8B687A2DA8D1894F3D36E51CE04846BE4256C0E2FF78321D0F137B167EFK) ФЗ № 67, либо совершения действий, предусмотренных [подпунктом «ж» пункта 7](consultantplus://offline/ref=72D5EE25B297A6D0B1927EBEB8B687A2DA8D1894F3D36E51CE04846BE4256C0E2FF78321D0F23DB867E6K) и [подпунктом «ж» пункта 8 статьи 76](consultantplus://offline/ref=72D5EE25B297A6D0B1927EBEB8B687A2DA8D1894F3D36E51CE04846BE4256C0E2FF78321D0F23DB967E7K) ФЗ № 67, если указанные нарушения либо действия совершены до дня голосования на выборах в течение установленного законом срока полномочий представительного органа местного самоуправления, в который назначены выборы.

1.7. Лица, являвшиеся депутатами представительного органа, распущенного на основании [части 2.1 статьи 73](consultantplus://offline/ref=88EAEEEE09735B27DDDB2E03F412B58095ADB6079F7EB35F442B83B136764D132646352B22L3E) ФЗ № 131 «Об общих принципах организации местного самоуправления в Российской Федерации» (за исключением лиц, в отношении которых судом установлен факт отсутствия вины за непроведение представительным органом правомочного заседания в течение трех месяцев подряд), не могут быть выдвинуты кандидатами на выборах, назначенных в связи с указанными обстоятельствами.

1.8. При проведении повторных и дополнительных выборов для замещения вакантного депутатского мандата в действующем представительном органе не может быть выдвинуто кандидатом лицо, являющееся депутатом этого органа (п. 7 ст. 32 ФЗ № 67).

1.9. При наличии в отношении гражданина Российской Федерации вступившего в силу решения суда о лишении его права занимать государственные и (или) муниципальные должности в течение определенного срока этот гражданин не может быть зарегистрирован в качестве кандидата, если голосование на выборах в органы местного самоуправления состоится до истечения этого срока.

1.10. Один и тот же гражданин Российской Федерации не может быть выдвинут кандидатом на одних и тех же выборах:

1) по нескольким избирательным округам;

2) в порядке самовыдвижения и избирательным объединением;

3) разными избирательными объединениями.

1.11. Кандидат не может дать согласие на выдвижение на одних и тех же выборах более чем одному инициатору выдвижения.

Инициатором выдвижения кандидата считается:

1) при выдвижении кандидата в порядке самовыдвижения - гражданин, заявляющий о своем самовыдвижении;

2) при выдвижении кандидата избирательным объединением - соответствующее избирательное объединение:

политическая партия, имеющая в соответствии с федеральным законом право участвовать в выборах, а также региональное отделение или местное отделение политической партии, имеющие в соответствии с федеральным законом право участвовать в выборах в органы местного самоуправления;

иное общественное объединение, устав которого предусматривает участие в выборах и которое создано в форме общественной организации либо общественного движения и зарегистрировано в соответствии с законом на уровне, соответствующем уровню указанных выборов, или на более высоком уровне, или соответствующие структурные подразделения указанного общественного объединения. При этом указанное общественное объединение либо внесенные в его устав изменения и дополнения, предусматривающие участие в выборах, должны быть зарегистрированы не позднее чем за один год до дня голосования, а в случае назначения выборов в орган местного самоуправления в связи с досрочным прекращением его полномочий – не позднее чем за шесть месяцев до дня голосования.

1.12. В соответствии со статьей 13 ОЗ № 772 в поддержку выдвижения избирательным объединением, на которое не распространяется действие [пунктов 3](consultantplus://offline/ref=FFED8578DD629F25F54B1DCBCEB560D4EAB52F51B50DA0986A51BCD20C8F7836653A06F795CD296AF060CB2D7E2B215675F61E2A62FEB3B6a7T9E) - [7 статьи 35.1](consultantplus://offline/ref=FFED8578DD629F25F54B1DCBCEB560D4EAB52F51B50DA0986A51BCD20C8F7836653A06F795CD2969F460CB2D7E2B215675F61E2A62FEB3B6a7T9E) ФЗ № 67, кандидатов по одномандатным (многомандатным) избирательным округам, муниципального списка кандидатов, в поддержку самовыдвижения кандидатов должны быть собраны подписи избирателей в порядке и в соответствии с требованиями, установленными [статьей 37](consultantplus://offline/ref=FFED8578DD629F25F54B1DCBCEB560D4EAB52F51B50DA0986A51BCD20C8F7836653A06F795CD2B66F260CB2D7E2B215675F61E2A62FEB3B6a7T9E) ФЗ № 67. Период сбора подписей избирателей начинается со дня, следующего за днем уведомления избирательной комиссии о выдвижении кандидата, заверения списка кандидатов, и заканчивается за 50 дней до дня голосования

1.13. Прием избирательной комиссией муниципального образования, окружной избирательной комиссией (далее – окружная комиссия)[[1]](#footnote-1) документов для выдвижения и регистрации кандидатов осуществляется в рабочие дни – с понедельника по пятницу с 09.00 до 18.00 часов с перерывами для отдыха продолжительностью суммарно до двух часов в течение каждого дня, а также не менее двух часов в день в выходные и нерабочие праздничные дни (для избирательных комиссий, руководители которых работают на постоянной (штатной) основе). Избирательная комиссия муниципального образования может принять решение об осуществлении приема документов для выдвижения и регистрации кандидатов в выходные и нерабочие праздничные дни продолжительностью более двух часов (с учетом местных условий).

В иных комиссиях устанавливается график работы, который должен предусматривать в обязательном порядке утренние и вечерние часы работы с учетом местных условий. Указанный график работы избирательных комиссий по приему избирательных документов целесообразно согласовать с представителями избирательных объединений до начала периода выдвижения и регистрации кандидатов, списков кандидатов.

График работы по приему документов для выдвижения и регистрации кандидатов должен быть обнародован, в том числе вывешен в здании, в котором размещена соответствующая избирательная комиссия, опубликован, размещен на официальном сайте в информационно-телекоммуникационной сети «Интернет» избирательной комиссии, организующей выборы (при наличии официального сайта).

В день истечения срока, в который в соответствующую комиссию могут быть представлены документы для выдвижения и регистрации кандидатов (в том числе если этот день приходится на выходной или нерабочий праздничный день) избирательная комиссия муниципального образования обязана организовать работу по приему документов до 24.00 часов по местному времени.

# 2. Выдвижение кандидатов в порядке самовыдвижения

(статьи 33, 34 ФЗ № 67, статьи 12, 12.3 ОЗ № 772)

2.1. Окружная комиссия считается уведомленной о выдвижении кандидата, а кандидат считается выдвинутым, приобретает права и обязанности кандидата после поступления в указанную комиссию заявления кандидата в письменной форме о согласии баллотироваться по соответствующему избирательному округу с обязательством в случае его избрания прекратить деятельность, несовместимую со статусом депутата, в котором указываются следующие сведения о кандидате:

- фамилия, имя, отчество;

- дата и место рождения;

- адрес места жительства;

- серия, номер и дата выдачи паспорта или документа, заменяющего паспорт гражданина, наименование или код органа, выдавшего паспорт или документ, заменяющий паспорт гражданина;

- идентификационный номер налогоплательщика (при наличии);

- гражданство;

- сведения о профессиональном образовании (при наличии) с указанием организации, осуществляющей образовательную деятельность, года ее окончания и реквизитов документа об образовании и о квалификации;

- основное место работы или службы, занимаемая должность (в случае отсутствия основного места работы или службы – род занятий).

Если кандидат является депутатом и осуществляет свои полномочия на непостоянной основе, в заявлении должны быть указаны сведения об этом и наименование соответствующего представительного органа.

Кандидат вправе указать в заявлении свою принадлежность к политической партии либо не более чем к одному иному общественному объединению, зарегистрированному не позднее чем за один год до дня голосования в установленном федеральными законами порядке, и свой статус в этой политической партии, этом общественном объединении при условии представления вместе с заявлением документа, подтверждающего указанные сведения и подписанного уполномоченным лицом политической партии, иного общественного объединения либо уполномоченным лицом соответствующего структурного подразделения политической партии, иного общественного объединения.

Если у кандидата имелась или имеется судимость, в заявлении о согласии баллотироваться указываются сведения о судимости кандидата[[2]](#footnote-2), а если судимость снята или погашена, – также сведения о дате снятия или погашения судимости.

При изготовлении текста указанного заявления в машинописном виде с использованием технических средств подпись кандидата, дата написания заявления, а также полностью фамилия, имя, отчество проставляются кандидатом собственноручно.

Рекомендуемая форма заявления кандидата содержится в приложении № 2 к настоящим Методическим рекомендациям.

2.2. Одновременно с заявлением о согласии баллотироваться кандидатом в окружную комиссию представляются следующие документы:

1) заверенные кандидатом копии следующих страниц паспорта (отдельных страниц паспорта, определенных постановлением Центральной избирательной комиссией Российской Федерации от 4 июня 2014 года № 233/1478-6 «Об определении страниц паспорта гражданина Российской Федерации, копии которых представляются в избирательные комиссии при выдвижении (самовыдвижении) кандидатов, списка кандидатов») или документа, заменяющего паспорт гражданина:

- второй страницы паспорта, на которой предусмотрено указание сведений об органе, выдавшем основной документ, удостоверяющий личность гражданина Российской Федерации, дате выдачи, коде подразделения, личном коде, а также проставление личной подписи;

- третьей страницы паспорта, на которой предусмотрено указание сведений о фамилии, имени, отчестве, поле, дате рождения и месте рождения, а также наличие фотографии;

- пятой страницы паспорта, на которой предусмотрено указание сведений (отметок) о регистрации гражданина по месту жительства и снятии его с регистрационного учета, а при наличии соответствующих отметок на других страницах – также всех страниц паспорта, содержащих отметки (возможность проставления отметок предусмотрена на шестой, седьмой, восьмой, девятой, десятой, одиннадцатой, двенадцатой страницах паспорта);

- восемнадцатой и девятнадцатой страниц паспорта, на которых предусмотрено указание сведений (отметок) о ранее выданных основных документах, удостоверяющих личность гражданина Российской Федерации на территории (за пределами территории) Российской Федерации;

К документам, заменяющим паспорт гражданина, в соответствии с пунктом 16 статьи 2 ФЗ № 67 относятся:

- военный билет, временное удостоверение, выдаваемое взамен военного билета, или удостоверение личности (для лиц, которые проходят военную службу);

- временное удостоверение личности гражданина Российской Федерации, выдаваемое на период оформления паспорта в порядке, утверждаемом уполномоченным федеральным органом исполнительной власти;

- справка установленной формы, выдаваемая гражданам Российской Федерации, находящимся в местах содержания под стражей подозреваемых и обвиняемых, в порядке, утверждаемом уполномоченным федеральным органом исполнительной власти.

В случае представления документа, заменяющего паспорт гражданина в окружную комиссию представляется копия всех страниц данного документа;

2) если кандидат менял фамилию, или имя, или отчество, – копии соответствующих документов, заверенные кандидатом;

3) заверенные кандидатом копии документов, подтверждающих указанные в заявлении о согласии баллотироваться сведения о профессиональном образовании кандидата;

4) заверенная кандидатом копия трудовой книжки либо выписки из трудовой книжки, либо справки с основного места работы или иного документа, подтверждающего сведения об основном месте работы или службы, о занимаемой должности, либо документа, подтверждающего сведения о роде занятий кандидата (в соответствии со статьей 62 Трудового кодекса Российской Федерации)[[3]](#footnote-3), а при отсутствии основного места работы или службы – копии документов, подтверждающих сведения о роде занятий кандидата (о деятельности, приносящей кандидату доход) или о статусе неработающего кандидата – пенсионер, безработный, учащийся (с указанием наименования организации, осуществляющей образовательную деятельность), домохозяйка (домохозяин), гражданин, применяющий специальный налоговый режим «Налог на профессиональный доход» (самозанятый гражданин), временно неработающий[[4]](#footnote-4);

5) если кандидат является депутатом и осуществляет свои полномочия на непостоянной основе – копия справки из законодательного (представительного) органа государственной власти, представительного органа муниципального образования об исполнении кандидатом обязанностей депутата на непостоянной основе;

6) если кандидат указал в заявлении о согласии баллотироваться свою принадлежность к политической партии либо не более чем к одному иному общественному объединению, зарегистрированному не позднее чем за один год до дня голосования и свой статус в этой политической партии, этом общественном объединении – справка о принадлежности кандидата к политической партии либо к общественному объединению и статусе в нем (рекомендуемая форма содержится в приложении № 3 к настоящим Методическим рекомендациям). Справка должна быть подписана уполномоченным лицом политической партии, иного общественного объединения.

При выборах депутатов представительных органов муниципальных образований, при которых избирательные округа образуются в соответствии со средней нормой представительства избирателей, не превышающей пяти тысяч избирателей, представление кандидатами сведений, предусмотренных [пунктом 3 статьи 33](consultantplus://offline/ref=87103141E8E946F81871BDEAFAD2C17EFFC85E28FBA8B545BD20F7AC4B539FC0DD240BA8DF264E0E75C98AD6D33D328217365782BBfBA) ФЗ № 67, является обязательным (п. 2 ст. 12.3 ОЗ № 772).

2.3. Заявление кандидата и прилагаемые к нему документы кандидат, выдвинутый в порядке самовыдвижения, обязан представить лично. Указанные документы могут быть представлены по просьбе кандидата иными лицами в случаях, если кандидат болен, содержится в местах содержания под стражей подозреваемых и обвиняемых. При этом подлинность подписи кандидата на заявлении должна быть удостоверена нотариально либо администрацией стационарного лечебно-профилактического учреждения, в котором кандидат находится на излечении, администрацией учреждения, в котором он содержится под стражей в качестве подозреваемого или обвиняемого.

2.4. В случае выдвижения кандидатом лица, являющегося инвалидом и, в связи с этим не имеющего возможности самостоятельно написать заявление о согласии баллотироваться, заполнить или заверить иные документы, данное лицо вправе воспользоваться для этого помощью другого лица. При этом полномочия лица, оказывающего помощь в заполнении или заверении документов, должны быть нотариально удостоверены.

2.5. Кандидату рекомендуется сообщить в окружную комиссию контактный номер телефона, адрес электронной почты (при наличии).

2.6. Окружная комиссия обязана выдать кандидату или иному лицу, представившему документы, указанные в настоящем разделе, письменное подтверждение получения указанных документов незамедлительно после их представления. Рекомендуемая форма подтверждения содержится в приложении № 4 к настоящим Методическим рекомендациям.

2.7. После представления в окружную комиссию документов, указанных в пунктах 2.1 и 2.2 настоящего раздела, кандидат считается выдвинутым, приобретает права и обязанности, предусмотренные ФЗ № 67, ОЗ № 772, а соответствующая окружная комиссия считается уведомленной о выдвижении кандидата.

# 3. Выдвижение кандидатов избирательным объединением

**(статьи 33, 35 ФЗ № 67, статьи 12, 12.4 ОЗ № 772)**

3.1. Список политических партий, региональных отделений и иных структурных подразделений политических партий, иных общественных объединений, имеющих право принимать участие в выборах в качестве избирательных объединений, составляется Федеральным органом исполнительной власти, уполномоченным на осуществление функций в сфере регистрации общественных объединений и политических партий, его территориальным органом по состоянию на день официального опубликования решения о назначении выборов и не позднее чем через три дня со дня официального опубликования решения о назначении выборов публикуется в государственных или муниципальных периодических печатных изданиях и размещается в сети «Интернет», а также в этот же срок направляется в избирательную комиссию муниципального образования.

Наименованием избирательного объединения является наименование, указанное в документе о государственной регистрации избирательного объединения, выданном федеральным органом исполнительной власти, уполномоченным на осуществление функций в сфере регистрации общественных объединений, его территориальным органом.

Наименованием избирательного объединения, не являющегося юридическим лицом, является наименование, указанное в решении о его создании.

Если как полное, так и сокращенное наименование избирательного объединения, выдвинувшего кандидатов по одномандатным (многомандатным) избирательным округам, состоит более чем из семи слов, кандидат или уполномоченный представитель избирательного объединения не позднее чем за 40 дней до дня голосования согласует с постоянно действующим руководящим органом политической партии (иного общественного объединения) либо с постоянно действующим руководящим органом структурного подразделения политической партии (иного общественного объединения) и с избирательной комиссией муниципального образования краткое (состоящее не более чем из семи слов) наименование избирательного объединения, которое используется в избирательном бюллетене, протоколе об итогах голосования, результатах выборов.

При этом краткое наименование политической партии, общественного объединения образуется с соблюдением требований, предусмотренных соответственно [статьей 6](consultantplus://offline/ref=06F1671DE4E2B5C067D49307251CD95626C7691D7E96A81F711A6C742776C3E83FEEFA18DD7A4E41iCmCI) Федерального закона «О политических партиях», положениями Федерального [закона](consultantplus://offline/ref=06F1671DE4E2B5C067D49307251CD95625CE68147792A81F711A6C7427i7m6I) «Об общественных объединениях», и только из слов, составляющих наименование политической партии, общественного объединения, указанное в ее (его) уставе.

3.2. Выдвижение кандидатов по одномандатным (многомандатным) избирательным округам избирательными объединениями осуществляется после официального опубликования решения о назначении выборов.

3.3. В одномандатном избирательном округе избирательное объединение вправе выдвинуть одного кандидата. В многомандатном избирательном округе избирательное объединение вправе выдвинуть кандидата на каждый депутатский мандат, подлежащий замещению в этом округе.

3.4. Выдвижение кандидатов политическими партиями осуществляется в соответствии с Федеральным [законом](consultantplus://offline/ref=8C205ED005C0DB663DFCBF067A2A48F5BEE7F018DE73DD951925A7D5EDh301H) «О политических партиях». Выдвижение кандидатов иными общественными объединениями осуществляется на съездах (конференциях, собраниях) указанных общественных объединений, их региональных или местных отделений тайным голосованием, а также с соблюдением иных требований, предъявляемых федеральным [законом](consultantplus://offline/ref=1061C4FAE6D5138EEB3F04DF8A090F5D6459BFB0EEDC1D5ABA9627B99AkF27E) «О политических партиях» к выдвижению кандидатов для политических партий.

3.5. Выдвижение кандидатов осуществляется на съезде политической партии, конференции или общем собрании региональных отделений политической партии. Решения о выдвижении кандидатов иными структурными подразделениями политической партии принимаются общим собранием соответствующего структурного подразделения либо иным органом, предусмотренным уставом политической партии.

3.6. В случае отсутствия регионального или местного отделения политической партии уставом политической партии может быть предусмотрено, что решение о выдвижении кандидатов может быть принято при проведении выборов в органы местного самоуправления – коллегиальным постоянно действующим руководящим органом политической партии или ее регионального отделения.

3.7. Выдвижение кандидатов иными общественными объединениями осуществляется на съездах (конференциях, собраниях) указанных общественных объединений, их региональных или местных отделений тайным голосованием, а также с соблюдением иных требований, предъявляемых федеральным [законом](consultantplus://offline/ref=54A9BB2990F9EAF87B97D94C217924BD72441B6CB5EBC0BA7073C48C3Ab6z3H) «О политических партиях» к выдвижению кандидатов для политических партий.

3.8. Выдвижение избирательным объединением кандидатов по одномандатным (многомандатным) избирательным округам (за исключением выдвижения кандидата (кандидатов) на дополнительных выборах) осуществляется списком, в котором определяется, по какому одномандатному (многомандатному) избирательному округу выдвигается каждый кандидат (далее – список кандидатов по одномандатным (многомандатным) избирательным округам). Список кандидатов по одномандатным (многомандатным) избирательным округам подлежит заверению избирательной комиссией муниципального образования.

3.9. В соответствии с подпунктом «в» пункта 1 статьи 27 Федерального закона «О политических партиях», пунктом 3.1 Методических рекомендаций ЦИК России от 11.06.2014 № 235/1486-6 избирательное объединение заблаговременно (не позднее чем за один день до дня проведения (при проведении мероприятия в пределах населенного пункта, в котором расположена избирательная комиссия муниципального образования), и не позднее чем за три дня до дня проведения мероприятия (за пределами указанной территории) по выдвижению кандидата (кандидатов) по одномандатным (многомандатным) избирательным округам обязано уведомить избирательную комиссию муниципального образования о дате и времени проведения этого мероприятия (рекомендуемая форма содержится в приложении № 5 к настоящим Методическим рекомендациям).

3.10. При выдвижении избирательным объединением списка кандидатов по одномандатным (многомандатным) избирательным округам уполномоченный представитель избирательного объединения представляет в избирательную комиссию муниципального образования в период, который начинается со дня, следующего за днем опубликования решения о назначении выборов и завершается за 50 дней до дня голосования (п. 4 ст. 12 ОЗ № 772):

1) письменные заявления каждого из кандидатов, включенных в список кандидатов по одномандатным (многомандатным) избирательным округам о согласии баллотироваться по соответствующему избирательному округу, указанные в пункте 2.1 настоящих Методических рекомендаций (рекомендуемая форма содержится в приложении № 6 к настоящим Методическим рекомендациям);

2) список кандидатов по одномандатным (многомандатным) избирательным округам, в котором указываются фамилия, имя и отчество каждого включенного в него кандидата, дата и место его рождения, адрес места жительства, серия, номер и дата выдачи паспорта или документа, заменяющего паспорт гражданина, наименование или код органа, выдавшего паспорт или документ, заменяющий паспорт гражданина, а также номер и (или) наименование одномандатного (многомандатного) избирательного округа, по которому выдвигается кандидат. Указанный список составляется по форме, утвержденной организующей выборы избирательной комиссией в соответствии с приложением № 7 к настоящим Методическим рекомендациям. Список кандидатов по одномандатным (многомандатным) избирательным округам должен быть прошит, пронумерован(за исключением списка, составленного на одном листе), заверен подписью лица, уполномоченного на то уставом избирательного объединения или решением уполномоченного органа избирательного объединения, а также печатью избирательного объединения (если избирательное объединение является юридическим лицом). Указанный список представляется в избирательную комиссию муниципального образования в двух экземплярах на бумажном носителе и в машиночитаемом виде по форме, установленной избирательной комиссией муниципального образования;

3) решение о назначении уполномоченного представителя (представителей) избирательного объединения, в котором указываются фамилия, имя и отчество, дата рождения, адрес места жительства, серия, номер и дата выдачи паспорта или документа, заменяющего паспорт гражданина, основное место работы или службы, занимаемая должность (в случае отсутствия основного места работы или службы – род занятий) каждого уполномоченного представителя;

4) список уполномоченных представителей избирательного объединения, в котором указываются сведения об уполномоченных представителях избирательного объединения, предусмотренные подпунктом 3 настоящего пункта, номер телефона каждого уполномоченного представителя избирательного объединения, а для уполномоченных представителей по финансовым вопросам – также сведения о том, что они являются соответствующими уполномоченными представителями по финансовым вопросам, и объем их полномочий. К списку прилагается письменное заявление каждого из перечисленных в данном списке лиц о согласии быть уполномоченным представителем избирательного объединения (рекомендуемая форма содержится в приложении № 31 к настоящим Методическим рекомендациям). Список уполномоченных представителей избирательного объединения представляется в избирательную комиссию муниципального образования на бумажном носителе и в машиночитаемом виде по установленной ею форме в соответствии с приложением № 30 к настоящим Методическим рекомендациям;

5) удостоверенную постоянно действующим руководящим органом избирательного объединения копию документа о государственной регистрации избирательного объединения, выданного федеральным органом исполнительной власти, уполномоченным на осуществление функций в сфере регистрации общественных объединений, а если избирательное объединение не является юридическим лицом, также решение о его создании;

6) для общественных объединений (за исключением политических партий, их региональных отделений и иных структурных подразделений) – копию устава общественного объединения, заверенную постоянно действующим руководящим органом общественного объединения;

7) решение съезда политической партии (конференции или общего собрания ее регионального отделения, общего собрания иного структурного подразделения политической партии, а в случаях, предусмотренных Федеральным законом «О политических партиях», соответствующего органа политической партии, ее регионального отделения или иного структурного подразделения), съезда (конференции, собрания) иного общественного объединения, его регионального или местного отделения о выдвижении кандидатов по одномандатным (многомандатным) избирательным округам списком, подписанное лицом, уполномоченным на то в соответствии с уставом политической партии (иного общественного объединения), и заверенное печатью соответственно политической партии (иного общественного объединения), регионального отделения политической партии (иного общественного объединения), иного структурного подразделения политической партии (иного общественного объединения) (если избирательное объединение является юридическим лицом (рекомендуемая форма содержится в приложении № 8 к настоящим Методическим рекомендациям);

8) документ, подтверждающий согласование с соответствующим органом политической партии, иного общественного объединения кандидатур, выдвигаемых в качестве кандидатов, если такое согласование предусмотрено уставом политической партии, иного общественного объединения.

3.11. Избирательное объединение, выдвинувшее кандидата (кандидатов), муниципальный список кандидатов, вправе не позднее чем за 40 дней до дня голосования представить в окружную избирательную комиссию (избирательную комиссию муниципального образования) свою эмблему, описание которой содержится в его уставе.

3.12. Избирательная комиссия муниципального образования обязана выдать уполномоченному представителю избирательного объединения, представившему документы, указанные в настоящем разделе, письменное подтверждение получения указанных документов незамедлительно после их представления (рекомендуемая форма содержится в приложении № 9 к настоящим Методическим рекомендациям).

3.13. Избирательная комиссия муниципального образования в течение трех дней со дня приема документов рассматривает представленные документы, по результатам рассмотрения заверяет муниципальный список кандидатов, список кандидатов по одномандатным (многомандатным) избирательным округам и выдает уполномоченному представителю избирательного объединения копию заверенного списка (списков) либо отказывает в заверении списка (списков), о чем принимается мотивированное решение.

Основаниями для отказа в заверении указанного списка являются отсутствие документов, предусмотренных подпунктами 2 – 8 пункта 3.10 настоящего раздела, несоблюдение требований к выдвижению кандидатов, предусмотренных Федеральным законом «О политических партиях», ФЗ № 67, ОЗ № 772.

Отсутствие заявления кандидата о согласии баллотироваться, предусмотренного подпунктом 1 пункта 3.10 настоящего раздела, является основанием для исключения избирательной комиссией муниципального образования соответствующего кандидата из списка кандидатов по одномандатным (многомандатным) избирательным округам до его заверения.

Несоблюдение требования, предусмотренного пунктом 3.3 настоящих Методических рекомендаций, влечет за собой исключение всех кандидатов, выдвинутых по соответствующему одномандатному (многомандатному) избирательному округу, из списка кандидатов по одномандатным (многомандатным) избирательным округам до того, как соответствующий список будет заверен.

3.14. Решение избирательной комиссии муниципального образования о заверении списка кандидатов с копией заверенного списка либо об отказе в его заверении выдается уполномоченному представителю избирательного объединения в течение одних суток с момента принятия соответствующего решения.

Решение избирательной комиссии муниципального образования о заверении списка кандидатов по одномандатным (многомандатным) избирательным округам с копиями заверенного списка (заверенными выписками из списка) и копиями заявлений кандидатов, указанных в [пункте 2 статьи 33](consultantplus://offline/ref=4C466CF7154F43F0A3C5AE34E4649B09B09E79AAEFA602F623BC66F524A4615DC1DC726A14A1675F34CC7F0FB0C9565059FD69E755A3B91Et3XBD) ФЗ № 67, направляются избирательной комиссией муниципального образования в соответствующие окружные избирательные комиссии.

3.15. После направления избирательной комиссией муниципального образования решения о заверении списка кандидатов в окружные комиссии кандидаты, включенные в заверенный список кандидатов по одномандатным (многомандатным) избирательным округам, представляют в окружные комиссии следующие документы.

Кандидат, включенный в заверенный список кандидатов по одномандатным (многомандатным) избирательным округам, представляет в соответствии с [пунктом 5 статьи 33](consultantplus://offline/ref=3838A851181F2E64D06B2ADDFA3DDE0ED64E6B62DC94FF4D61152AB90FD1CB04FAEF0A3C10A4537CBA06326DDF7C6AD8091ADFE93F7F5A8BMBaED) ФЗ № 67 в окружную избирательную комиссию документы, указанные в [пунктах 2.2](consultantplus://offline/ref=3838A851181F2E64D06B2ADDFA3DDE0ED64E6B62DC94FF4D61152AB90FD1CB04FAEF0A3C10A45D7CBA06326DDF7C6AD8091ADFE93F7F5A8BMBaED) и [3 статьи 33](consultantplus://offline/ref=3838A851181F2E64D06B2ADDFA3DDE0ED64E6B62DC94FF4D61152AB90FD1CB04FAEF0A3C10A45D7CB606326DDF7C6AD8091ADFE93F7F5A8BMBaED) ФЗ № 67, после чего считается выдвинутым, приобретает права и обязанности, предусмотренные Федеральным законом, ОЗ № 772, а избирательная комиссия считается уведомленной о выдвижении кандидата.

Перечень документы:

1) заверенные кандидатом или уполномоченным представителем избирательного объединения копии следующих страниц паспорта (отдельных страниц паспорта, определенных Центральной избирательной комиссией Российской Федерации) или документа, заменяющего паспорт гражданина:

- второй страницы паспорта, на которой предусмотрено указание сведений об органе, выдавшем основной документ, удостоверяющий личность гражданина Российской Федерации, дате выдачи, коде подразделения, личном коде, а также проставление личной подписи;

- третьей страницы паспорта, на которой предусмотрено указание сведений о фамилии, имени, отчестве, поле, дате рождения и месте рождения, а также наличие фотографии;

- пятой страницы паспорта, на которой предусмотрено указание сведений (отметок) о регистрации гражданина по месту жительства и снятии его с регистрационного учета, а при наличии соответствующих отметок на других страницах – также всех страниц паспорта, содержащих отметки (возможность проставления отметок предусмотрена на шестой, седьмой, восьмой, девятой, десятой, одиннадцатой, двенадцатой страницах паспорта);

- восемнадцатой и девятнадцатой страниц паспорта, на которых предусмотрено указание сведений (отметок) о ранее выданных основных документах, удостоверяющих личность гражданина Российской Федерации на территории (за пределами территории) Российской Федерации;

К документам, заменяющим паспорт гражданина, в соответствии с пунктом 16 статьи 2 ФЗ № 67 относятся:

- военный билет, временное удостоверение, выдаваемое взамен военного билета, или удостоверение личности (для лиц, которые проходят военную службу);

- временное удостоверение личности гражданина Российской Федерации, выдаваемое на период оформления паспорта в порядке, утверждаемом уполномоченным федеральным органом исполнительной власти;

- справка установленной формы, выдаваемая гражданам Российской Федерации, находящимся в местах содержания под стражей подозреваемых и обвиняемых, в порядке, утверждаемом уполномоченным федеральным органом исполнительной власти;

В случае представления документа, заменяющего паспорт гражданина в окружную комиссию представляется копия всех страниц данного документа;

2) если кандидат менял фамилию, или имя, или отчество, – копии соответствующих документов, заверенные кандидатом или уполномоченным представителем избирательного объединения;

3) заверенные кандидатом или уполномоченным представителем избирательного объединения копии документов, подтверждающих указанные в заявлении о согласии баллотироваться сведения о профессиональном образовании кандидата;

4) заверенная кандидатом копия трудовой книжки либо выписки из трудовой книжки, либо справки с основного места работы или иного документа, подтверждающего сведения об основном месте работы или службы, о занимаемой должности, либо документа, подтверждающего сведения о роде занятий кандидата (в соответствии со статьей 62 Трудового кодекса Российской Федерации)[[5]](#footnote-5), а при отсутствии основного места работы или службы – копии документов, подтверждающих сведения о роде занятий кандидата (о деятельности, приносящей кандидату доход) или о статусе неработающего кандидата – пенсионер, безработный, учащийся (с указанием наименования организации, осуществляющей образовательную деятельность), домохозяйка (домохозяин), гражданин, применяющий специальный налоговый режим «Налог на профессиональный доход» (самозанятый гражданин), временно неработающий[[6]](#footnote-6);

5) если кандидат является депутатом и осуществляет свои полномочия на непостоянной основе – копия справки из законодательного (представительного) органа государственной власти, представительного органа муниципального образования об исполнении кандидатом обязанностей депутата на непостоянной основе;

6) если кандидат указал в заявлении о согласии баллотироваться свою принадлежность к политической партии либо не более чем к одному иному общественному объединению, зарегистрированному не позднее чем за один год до дня голосования и свой статус в этой политической партии, этом общественном объединении – справка о принадлежности кандидата к политической партии либо к общественному объединению и статусе в нем (рекомендуемая форма содержится в приложении № 3 к настоящим Методическим рекомендациям). Справка должна быть подписана уполномоченным лицом политической партии, иного общественного объединения.

При выборах депутатов представительных органов, при которых избирательные округа образуются в соответствии со средней нормой представительства избирателей, не превышающей пяти тысяч избирателей, кандидаты не обязаны представлять в окружную комиссию сведения о размере и об источниках доходов кандидата, а также об имуществе, принадлежащем кандидату на праве собственности (в том числе совместной собственности), о вкладах в банках, ценных бумагах, предусмотренные [пунктом 3](consultantplus://offline/ref=73F9EA807221D10BF1EC35484E202B8E4DF27A81DC3DCD883D05C920E1D455D2C74D65494C532AC0260FF) статьи 33 ФЗ № 67.

3.16. Указанные документы кандидат обязан представить лично. Указанные документы могут быть представлены по просьбе кандидата иными лицами в случаях, если кандидат болен, содержится в местах содержания под стражей подозреваемых и обвиняемых. При этом подлинность подписи кандидата на заявлении должна быть удостоверена нотариально либо администрацией стационарного лечебно-профилактического учреждения, в котором кандидат находится на излечении, администрацией учреждения, в котором он содержится под стражей в качестве подозреваемого или обвиняемого.

3.17. В случае выдвижения кандидатом лица, являющегося инвалидом и, в связи с этим не имеющего возможности самостоятельно написать заявление о согласии баллотироваться, заполнить или заверить иные документы, данное лицо вправе воспользоваться для этого помощью другого лица. При этом полномочия лица, оказывающего помощь в заполнении или заверении документов, должны быть нотариально удостоверены.

3.18. Кандидату рекомендуется сообщить в окружную комиссию контактный номер телефона, адрес электронной почты (при наличии).

3.19. Окружная комиссия обязана выдать кандидату или иному лицу, представившему документы, указанные в пункте 3.15 настоящего раздела, письменное подтверждение получения указанных документов незамедлительно после их представления (рекомендуемая форма содержится в приложении № 10 к настоящим Методическим рекомендациям).

3.20. После представления в окружную комиссию документов, указанных в пункте 3.15 настоящего раздела, кандидат считается выдвинутым, приобретает права и обязанности, предусмотренные ФЗ № 67, ОЗ № 772, а соответствующая окружная комиссия считается уведомленной о выдвижении кандидата.

3.21. Дополнительные выборы назначаются избирательной комиссией муниципального образования:

а) в случаях, установленных [пунктами 8](consultantplus://offline/ref=2D620D02F68F82C948573C1EAB644D0872DDDEC528BA7F8828A9D3A322728329733646EE91FE91FA1C26AF764243073C94CF01A5E1C9A60715c3W), [9 статьи 71](consultantplus://offline/ref=2D620D02F68F82C948573C1EAB644D0872DDDEC528BA7F8828A9D3A322728329733646EE91FD91F21626AF764243073C94CF01A5E1C9A60715c3W) ФЗ № 67;

б) в случае досрочного прекращения полномочий двух и более депутатов представительного органа муниципального образования, избранных по многомандатным избирательным округам (многомандатному избирательному округу, включающему всю территорию муниципального образования), - по предложению представительного органа муниципального образования.

Дополнительные выборы назначаются в порядке и сроки, установленные Федеральным [законом](consultantplus://offline/ref=2D620D02F68F82C948573C1EAB644D0872DDDEC528BA7F8828A9D3A32272832961361EE293FE8EF31B33F9270411c6W).

В случае, когда представительный орган муниципального образования остался в неправомочном составе, сроки избирательных действий по решению избирательной комиссии муниципального образования могут быть сокращены на одну треть.

Перечень документов для уведомления о выдвижении кандидата по одномандатному (многомандатному) избирательному округу на дополнительных выборах депутатов (приложение № 11 к настоящим Методическим рекомендациям).

# 4. Порядок сбора подписей в поддержку выдвижения кандидатов, муниципальных списков кандидатов

(статьи 35.1, 37 ФЗ № 67, статьи 13, 14 ОЗ № 772)

4.1. Необходимым условием регистрации кандидата, списка кандидатов на выборах депутатов представительных органов муниципальных образований является поддержка выдвижения кандидата, списка кандидатов избирателями, наличие которой определяется по результатам выборов, указанным в статье 35.1 ФЗ № 67, либо подтверждается необходимым числом подписей избирателей, собранных в поддержку выдвижения кандидата, списка кандидатов.

4.2. На выборах депутатов представительных органов муниципальных образований выдвижение политической партией, ее региональным отделением или иным структурным подразделением (если выдвижение кандидатов, списков кандидатов региональным отделением или иным структурным подразделением предусмотрено уставом политической партии) (далее в настоящем пункте - выдвижение политической партией) кандидата по одномандатному (многомандатному) избирательному округу, списка кандидатов считается поддержанным избирателями и **не требует сбора подписей избирателей** в случае, если федеральный список кандидатов, выдвинутый политической партией, по результатам последних выборов депутатов Государственной Думы Федерального Собрания Российской Федерации был допущен к распределению депутатских мандатов или получил не менее 3 процентов голосов избирателей, принявших участие в голосовании по федеральному избирательному округу

4.3. На выборах депутатов представительных органов муниципальных образований в данном субъекте Российской Федерации выдвижение политической партией, на которую не распространяется действие [п. 3](consultantplus://offline/ref=B4C83D60A5CA7E1157C6FE1F679FCA8A0FBCB17781F48A2E14D47C6E0F7E50EF1D7A1B098A4F9BB1C9F53ABD0503493C1348EE0B26B27015mCU7D) ст. 35.1 ФЗ № 67, кандидата по одномандатному (многомандатному) избирательному округу, списка кандидатов считается поддержанным избирателями и **не требует сбора подписей избирателей** на соответствующих выборах в случае, если список кандидатов, выдвинутый политической партией, по результатам последних выборов депутатов законодательного (представительного) органа государственной власти данного субъекта Российской Федерации был допущен к распределению депутатских мандатов или получил не менее 3 процентов голосов избирателей, принявших участие в голосовании по единому избирательному округу

4.4. На выборах депутатов представительного органа муниципального образования выдвижение политической партией, на которую не распространяется действие [п. 3](consultantplus://offline/ref=126058A0B70BEF9F1524EA41BA636D6A3EA0BE2AC1323144E8FF7958F5BDF16AF934C2E159D2DEF62A42DE52792A9343183252BF14D6EE10L5Y1D) и [4](consultantplus://offline/ref=126058A0B70BEF9F1524EA41BA636D6A3EA0BE2AC1323144E8FF7958F5BDF16AF934C2E159D2DEF62542DE52792A9343183252BF14D6EE10L5Y1D) ст. 35.1 ФЗ № 67, кандидата по одномандатному (многомандатному) избирательному округу, списка кандидатов считается поддержанным избирателями и **не требует сбора подписей избирателей** на соответствующих выборах в случае, если в этот представительный орган муниципального образования по результатам последних выборов был избран хотя бы один депутат, выдвинутый данной политической партией (в том числе в составе списка кандидатов).

4.5. На выборах депутатов представительного органа муниципального образования в поддержку выдвижения политической партией, на которую не распространяется действие [п. 3](consultantplus://offline/ref=0DBE664850CFB71B6A73E5F3F69B8F5061DDD2CA1BAE249F3383152F36018C1679D6BFDC469D0E5EB1BFD0FF013033B168C79955A1824F02g5c1D) - [7](consultantplus://offline/ref=0DBE664850CFB71B6A73E5F3F69B8F5061DDD2CA1BAE249F3383152F36018C1679D6BFDC469D0E5DB5BFD0FF013033B168C79955A1824F02g5c1D) ст. 35.1 ФЗ № 67, кандидата по одномандатному (многомандатному) избирательному округу, списка кандидатов, в поддержку самовыдвижения кандидата **должны быть собраны подписи избирателей** в количестве, установленном [ст. 37](consultantplus://offline/ref=0DBE664850CFB71B6A73E5F3F69B8F5061DDD2CA1BAE249F3383152F36018C1679D6BFDC469D0C52B3BFD0FF013033B168C79955A1824F02g5c1D) ФЗ № 67.

4.6. Списки политических партий, на которые распространяется действие [п. 4](consultantplus://offline/ref=0DBE664850CFB71B6A73E5F3F69B8F5061DDD2CA1BAE249F3383152F36018C1679D6BFDC469D0E5EBEBFD0FF013033B168C79955A1824F02g5c1D) - [7](consultantplus://offline/ref=0DBE664850CFB71B6A73E5F3F69B8F5061DDD2CA1BAE249F3383152F36018C1679D6BFDC469D0E5DB5BFD0FF013033B168C79955A1824F02g5c1D) ст. 67 ФЗ, составляются избирательной комиссией Магаданской области, размещаются на ее официальном сайте в информационно-телекоммуникационной сети «Интернет» и обновляются по результатам выборов депутатов Магаданской областной Думы и выборов депутатов представительных органов муниципальных образований.

4.7. Период сбора подписей избирателей начинается со дня, следующего за днем уведомления избирательной комиссии о выдвижении кандидата, заверения списка кандидатов, и заканчивается за 50 дней до дня голосования.

4.8. Количество подписей, которое необходимо для регистрации кандидатов в многомандатном избирательном округе, составляет 0,5 процента от числа избирателей, зарегистрированных на территории соответствующего избирательного округа, указанного в схеме многомандатных избирательных округов, поделенного на число депутатских мандатов, но не может составлять менее 10 подписей **(количество подписей избирателей, которое необходимо для регистрации кандидатов устанавливается организующей выборы избирательной комиссией)**.

4.9 Подписные листы должны изготавливаться за счет средств соответствующего избирательного фонда.

4.10. Подписи могут собираться только среди избирателей, обладающих активным избирательным правом в том избирательном округе, в котором выдвинут кандидат, список кандидатов.

Участие органов государственной власти, органов местного самоуправления, органов управления организаций независимо от формы собственности, учреждений, членов избирательных комиссий с правом решающего голоса в сборе подписей, равно как и принуждение избирателей, в процессе сбора подписей и их вознаграждение за внесение подписи, **не допускается**.

Сбор подписей на рабочих местах, в процессе и в местах выдачи заработной платы, пенсий, пособий, стипендий, иных социальных выплат, а также при оказании благотворительной помощи **запрещается**. Подписи, собранные с нарушением положений п. 6 ст. 37 ФЗ № 67, являются недействительными.

4.11. Право сбора подписей избирателей, принадлежит гражданину Российской Федерации, достигшему к моменту сбора подписей возраста 18 лет и не признанному судом недееспособным.

Кандидат, избирательное объединение могут заключать с лицом, осуществляющим сбор подписей избирателей, договор о сборе подписей. Оплата этой работы осуществляется только из средств избирательного фонда кандидата, избирательного объединения.

4.12. Подписные листы для сбора подписей избирателей в поддержку выдвижения списков кандидатов, выдвижения (самовыдвижения) кандидатов в депутаты представительного органа муниципального образования изготавливаются и оформляются по формам согласно приложениям 12 к настоящим методическим рекомендациям.

4.13. На основании форм подписных листов, установленных ФЗ № 67, организующая выборы комиссия утверждает образец заполнения подписного листа в части, касающейся указания соответственно наименования представительного органа муниципального образования, наименования субъекта Российской Федерации, муниципального образования, наименования и (или) номера избирательного округа.

4.14. Если у кандидата, данные которого указываются в подписном листе, имелась или имеется судимость, дополнительно в подписном листе указываются сведения о судимости кандидата. Если кандидат, сведения о котором содержатся в подписном листе, в заявлении о согласии баллотироваться в соответствии с [п. 2 ст. 33](consultantplus://offline/ref=9CED3835BB7B0432F65FBAD3E90ACA1E587C0F2A0524456AB23CC6E4ED736A7F39DEC26ADCCEE260AD2FA8ABFE10F0D4E2DF0327AF525641M4xFF) ФЗ № 67 указал свою принадлежность к политической партии либо иному общественному объединению и свой статус в данной политической партии либо данном общественном объединении, сведения об этом указываются в подписном листе.

4.15. Избиратель, ставит в подписном листе свою подпись и дату ее внесения, а также указывает свои фамилию, имя, отчество, год рождения (в возрасте 18 лет на день голосования - дополнительно число и месяц рождения), адрес места жительства, серию, номер паспорта или документа, заменяющего паспорт гражданина.

Адрес места жительства может не содержать каких-либо из указанных в [пп. 5 ст. 2](consultantplus://offline/ref=E0AE68506C62CA13F1C2C8ACA87C53A5705323F0E65F94DE1AF22C101FA66B002D4CE21533200901A72EB1918B2B5AE8957A874BA023AEE713z1F) ФЗ № 67 реквизитов (наименование субъекта Российской Федерации, района, города, иного населенного пункта, улицы, номера дома и квартиры) в случае, если это не препятствует его однозначному восприятию с учетом фактических особенностей места жительства избирателя.

Данные об избирателе, ставящих в подписном листе свои фамилию, имя, отчество, подпись и дату ее внесения, могут вноситься в подписной лист по просьбе избирателя, лицом, осуществляющим сбор подписей в поддержку кандидата, списка кандидатов. Указанные данные вносятся только рукописным способом, при этом использование карандаша не допускается. Фамилию, имя, отчество, подпись и дату ее внесения избиратель, ставит собственноручно.

Если избиратель, является инвалидом и в связи с этим не имеет возможности самостоятельно поставить в подписном листе свои фамилию, имя, отчество, подпись и дату ее внесения, он вправе воспользоваться для этого помощью другого избирателя, не являющегося членом комиссии, кандидатом, уполномоченным представителем избирательного объединения, уполномоченным представителем по финансовым вопросам, доверенным лицом кандидата, избирательного объединения. При этом фамилия, имя, отчество, серия и номер паспорта или документа, заменяющего паспорт гражданина, лица, оказывающего помощь избирателю, должны быть указаны в графе, где проставляется подпись. Избиратель вправе ставить подпись в поддержку выдвижения различных кандидатов, списков кандидатов, но только один раз в поддержку одного и того же кандидата, списка кандидатов.

4.16. Каждый подписной лист должен быть заверен подписью лица, осуществлявшего сбор подписей избирателей. При заверении подписного листа лицо, осуществлявшее сбор подписей избирателей, собственноручно указывает свои фамилию, имя и отчество, дату рождения, адрес места жительства, серию, номер и дату выдачи паспорта или документа, заменяющего паспорт гражданина, наименование или код выдавшего его органа, а также ставит свою подпись и дату ее внесения. Адрес места жительства может не содержать каких-либо из указанных в [пп. 5 ст. 2](consultantplus://offline/ref=4ADC405CC84F901E1137FD6B77DDD2724CDA1D301CCED050EEB0DB0F39D5900681154BCDF40599300493FB3A98FFC32976CCEC8BCA5F6C23Y86EF) ФЗ № 67 реквизитов (наименование субъекта Российской Федерации, района, города, иного населенного пункта, улицы, номеров дома и квартиры) в случае, если это не препятствует его однозначному восприятию с учетом фактических особенностей места жительства лица, осуществлявшего сбор подписей избирателей.

4.17. Каждый подписной лист с подписями избирателей в поддержку выдвижения списка кандидатов должен быть заверен уполномоченным представителем избирательного объединения.

Каждый подписной лист с подписями избирателей в поддержку выдвижения (самовыдвижения) кандидата должен быть заверен кандидатом.

При заверении подписного листа уполномоченный представитель избирательного объединения, кандидат напротив своих фамилии, имени и отчества собственноручно ставят свою подпись и дату ее внесения.

4.18. После окончания сбора подписей кандидат, уполномоченные представители избирательного объединения подсчитывают общее число собранных подписей избирателей и составляют протокол об итогах сбора подписей по форме, установленной комиссией, организующей выборы (приложение 14 к настоящим методическим рекомендациям). Протокол подписывается кандидатом.

4.19. Подписные листы представляются в комиссию в сброшюрованном (не более 100 листов в одной папке) и пронумерованном виде. Вместе с подписными листами в комиссию представляется протокол об итогах сбора подписей на бумажном носителе, а в случае, предусмотренном законом, - и в машиночитаемом виде.

4.20. Таблица кодов нарушений приведена в приложении № 2 к Методическим рекомендациям по приему и проверке подписных листов с подписями избирателей в поддержку выдвижения (самовыдвижении) кандидатов на выборах, проводимых в субъектах Российской Федерации, утвержденных постановлением Центральной избирательной комиссии Российской Федерации от 13 июня 2012 года № 128/986-6 (приложение № 38 к настоящим методическим рекомендациям).

# 5. Проверка соблюдения порядка сбора подписей избирателей, оформления подписных листов и достоверности сведений, содержащихся в подписных листах

(ст. 14 ОЗ № 772)

5.1. Окружная избирательная комиссия (избирательная комиссия муниципального образования - в случае возложения полномочий) в течение семи дней со дня приема подписных листов проверяет соблюдение порядка сбора подписей избирателей, оформления подписных листов, достоверность сведений об избирателях и их подписей.

5.2. Для проверки соблюдения порядка сбора подписей избирателей, оформления подписных листов, достоверности сведений об избирателях и их подписей окружная избирательная комиссия (избирательная комиссия муниципального образования) может своим решением создавать рабочие группы из числа членов окружной избирательной комиссии, членов избирательной комиссии муниципального образования, работников аппарата избирательной комиссии муниципального образования с привлечением членов участковых комиссий, экспертов из числа специалистов органов внутренних дел, учреждений юстиции, военных комиссариатов, органов регистрационного учета граждан Российской Федерации по месту пребывания и по месту жительства в пределах Российской Федерации, а также иных государственных органов.

Заключения экспертов, изложенные в ведомостях проверки подписных листов, могут служить основанием для признания недостоверными и (или) недействительными содержащихся в подписных листах сведений об избирателях и их подписей (приложение № 15 к настоящим методическим рекомендациям).

5.3. Проверке могут подлежать все представленные подписи или их часть, но не менее 20 процентов подписей от необходимого для регистрации кандидата (муниципального списка кандидатов) количества подписей избирателей, отобранных для проверки посредством случайной выборки (жребия) (приложение № 15 к настоящим методическим рекомендациям). Решение о количестве подписей избирателей, подлежащих проверке, принимает окружная избирательная комиссия (избирательная комиссия муниципального образования).

5.4. По результатам проверки подписей избирателей и соответствующих им сведений об избирателях, содержащихся в подписных листах, подпись избирателя может быть признана достоверной либо недостоверной и (или) недействительной по основаниям, установленным [ст. 38](consultantplus://offline/ref=48DD66405795DB446DBDEAABA07D2D80440E6067CD1AA19EF3DEA5622EAE0EEF68F7066297F0E6E345AE814E888BCD5AE816D6A129D8FF8BhBq3G) ФЗ № 67.

5.5. При проведении проверки подписей избирателей, в том числе при выборке подписей для проверки, вправе присутствовать любой кандидат, представивший необходимое для регистрации количество подписей избирателей, его уполномоченные представители или доверенные лица, уполномоченные представители или доверенные лица любого избирательного объединения, выдвинувшего кандидата, список кандидатов и представившего необходимое для регистрации количество подписей избирателей. О соответствующей проверке должны извещаться кандидат, уполномоченный представитель избирательного объединения, представившие установленное количество подписей избирателей.

Указанные лица извещаются о проведении соответствующей проверки в письменной форме. Уведомление подписывается руководителем Рабочей группы и вручается под роспись либо передается телефонограммой (приложение № 16 к настоящим методическим рекомендациям).

Присутствие кандидатов, уполномоченных представителей (доверенных лиц) избирательных объединений фиксируется в Реестре.

5.6. По окончании проверки подписных листов окружная избирательная комиссия (избирательная комиссия муниципального образования) составляет итоговый протокол, совершает иные действия, предусмотренные [п. 7 ст. 38](consultantplus://offline/ref=48DD66405795DB446DBDEAABA07D2D80440E6067CD1AA19EF3DEA5622EAE0EEF68F7066297F3E0E64DAE814E888BCD5AE816D6A129D8FF8BhBq3G) ФЗ № 67 (приложение № 17 к настоящим методическим рекомендациям).

# 6. Представление документов для регистрации кандидата

(статьи 37, 38 ФЗ № 67, статьи 13, 16 ОЗ № 772)

6.1. Для регистрации кандидата наряду с ранее представленными документами по выдвижению кандидата, предусмотренными в пунктах 2.1, 2.2 настоящих Методических рекомендаций (при выдвижении кандидата в порядке самовыдвижения) или в пунктах 3.10, 3.15 настоящих Методических рекомендаций (при выдвижении кандидата избирательным объединением) в окружную комиссию должны быть представлены:

1) сведения об изменениях в данных о кандидате, ранее представленных кандидатом – при наличии таких изменений[[7]](#footnote-7) (рекомендуемая форма содержится в приложении № 18 к настоящим Методическим рекомендациям);

2) подписные листы;

6.2. Для подготовки информационных материалов о кандидате в окружную комиссию должны быть представлены:

1) сведения биографического характера кандидата (приведенные факты должны быть подтверждены документально, сведения подписываются кандидатом) (рекомендуемая форма содержится в приложении № 19 к настоящим Методическим рекомендациям).

2) две фотографии (цветные или черно-белые) кандидата размером 3x4 см (без уголка), одно черно-белое или цветное изображение кандидата (анфас) (на бумажном носителе и в машиночитаемом виде) в размере, определенном избирательной комиссией муниципального образования. Фотографии и изображение представляются в конверте с указанием фамилии и инициалов кандидата.

6.3. Документы для регистрации кандидата представляются в окружную комиссию не позднее чем за 45 дней до дня голосования до 18 часов по местному времени лично кандидатом либо уполномоченным представителем избирательного объединения, выдвинувшего кандидата.

6.4. По окончании приема документов для регистрации кандидата окружная комиссия выдает кандидату, представившему документы, письменное подтверждение их получения (рекомендуемая форма содержится в приложении № 20 к настоящим Методическим рекомендациям).

6.5. В соответствии с пунктом 2 статьи 40 ФЗ № 67 зарегистрированные кандидаты, находящиеся на государственной или муниципальной службе либо работающие в организациях, осуществляющих выпуск средств массовой информации, на время их участия в выборах депутатов представительного органа освобождаются от выполнения должностных или служебных обязанностей. Указанные кандидаты представляют в соответствующие окружные комиссии заверенные копии соответствующих приказов (распоряжений) не позднее чем через 5 дней со дня их регистрации.

# 7. Порядок приема документов, представленных для выдвижения и регистрации кандидата (кандидатов). Устранение недостатков в документах. Порядок принятия решения о регистрации (отказе в регистрации) кандидата

(статьи 33, 38 ФЗ № 67, статьи 13, 16 ОЗ № 772)

7.1. Соответствующая избирательная комиссия может создать рабочую группу по приему и проверке документов (в том числе подписных листов), представляемых кандидатами, уполномоченными представителями избирательных объединений для выдвижения и регистрации кандидатов (далее – избирательные документы), в которые могут входить члены комиссии с правом решающего голоса, специалисты соответствующей избирательной комиссии.

7.2. Прием избирательных документов осуществляется членом (членами) соответствующей избирательной комиссии с правом решающего голоса в присутствии кандидата (иного лица, представившего документы), уполномоченного представителя избирательного объединения. Ответственность за представление избирательных документов, полноту и достоверность содержащихся в них сведений, а также за соответствие оформления представляемых документов требованиям ФЗ № 67, ОЗ № 772 несет кандидат, уполномоченный представитель избирательного объединения.

Во время приема избирательных документов может осуществляться аудио и (или) видеозапись, о чем должен быть оповещен кандидат (иное лицо, представившее документы), уполномоченный представитель избирательного объединения.

7.3. При приеме избирательных документов член соответствующей избирательной комиссии с правом решающего голоса (далее - член рабочей группы) проверяет соблюдение сроков представления документов, состав документов и соответствие их оформления требованиям ФЗ № 67, ОЗ № 772.

7.4. Выявленные в ходе приема незначительные недостатки (пропуск слов, орфографические ошибки и т.п.) по решению члена рабочей группы, принимающего избирательные документы, могут быть устранены кандидатом (иным лицом, представившим документы), уполномоченным представителем избирательного объединения, который заверяет каждое внесенное им исправление своей подписью. Внесение в представленные документы изменений, дополнений и иных исправлений, требующих решения кандидата (если документы представляются иным лицом), решения уполномоченного органа избирательного объединения в ходе приема документов не допускается.

7.5. После приема избирательных документов член рабочей группы, соответствующей избирательной комиссии, принявший документы:

1) выдает кандидату (иному лицу, представившему документы), уполномоченному представителю избирательного объединения письменное подтверждение в получении документов (рекомендуемые формы содержатся в приложениях №№ 4, 9, 10, 11, 20 к настоящим Методическим рекомендациям);

2) передает принятые документы на регистрацию входящих документов специалисту соответствующей избирательной комиссии или члену комиссии с правом решающего голоса, ответственному за делопроизводство.

Кроме того, член рабочей группы окружной комиссии:

1) выдает кандидату разрешение на открытие специального избирательного счета (рекомендуемая форма содержится в приложении № 21 к настоящим Методическим рекомендациям) (при наличии намерения кандидата в депутаты создать избирательный фонд с открытием специального избирательного счета);

2) согласует с кандидатом дату регистрации уполномоченного представителя по финансовым вопросам (в случае назначения кандидатом).

7.6. На каждого кандидата, выдвинутого по одномандатному (многомандатному) избирательному округу, оформляется учетное дело, в которое собираются все первые экземпляры поступивших избирательных документов.

7.7. В случае выявления в представленных кандидатом избирательных документах неполноты сведений, несоблюдения требований ФЗ № 67, ОЗ № 772 к оформлению документов, отсутствия документов кандидаты, иные уполномоченные кандидатом лица, уполномоченные представители избирательного объединения незамедлительно извещаются о выявленных недостатках.

Уведомление о недостатках в представленных документах на этапе выдвижения кандидатов по одномандатным (многомандатным) избирательным округам позволит устранить все выявленные недостатки незамедлительно, либо, устранив все выявленные недостатки, представить пакет документов повторно в окружную комиссию в пределах периода выдвижения.

7.8. Не позднее чем за один день до дня заседания окружной комиссии, на котором должен рассматриваться вопрос о регистрации кандидата, кандидат вправе вносить уточнения и дополнения в документы, содержащие сведения о нем, а избирательное объединение – в документы, содержащие сведения о выдвинутом им кандидате (кандидатах), и представленные в соответствии с пунктом 2 статьи 33 ФЗ № 67, а также в иные документы, представленные в избирательную комиссию для уведомления о выдвижении кандидата (кандидатов), и их регистрации, в целях приведения указанных документов в соответствие с требованиями закона, в том числе к их оформлению.

Кандидат вправе заменить представленный документ только в случае, если он оформлен с нарушением требований закона.

В случае отсутствия копии какого-либо документа, представление которой предусмотрено пунктом 2.2 статьи 33 ФЗ № 67, кандидат вправе представить ее не позднее чем за один день до дня заседания окружной комиссии, на котором должен рассматриваться вопрос о регистрации кандидата.

Кандидат, избирательное объединение, выдвинувшее кандидата (кандидатов), не вправе дополнительно представлять документы, необходимые для уведомления о выдвижении и регистрации кандидата (кандидатов), если они не были представлены ранее в срок, установленный ОЗ № 772 – не позднее чем за 45 дней до дня голосования до 18 часов по местному времени для уведомления о выдвижении и для регистрации кандидата (кандидатов).

7.9. При выявлении неполноты сведений о кандидатах, отсутствия каких-либо документов, представление которых в окружную комиссию для уведомления о выдвижении кандидата (кандидатов) и их регистрации предусмотрено ФЗ № 67, ОЗ № 772 или несоблюдения требований ФЗ № 67, ОЗ № 772 к оформлению документов, а также если кандидатом, избирательным объединением, выдвинувшим кандидата (кандидатов) самостоятельно не осуществлены действия, предусмотренные пунктом 5.8 настоящего раздела, и по результатам проверки представленных для выдвижения и регистрации документов выявлены обстоятельства, указывающие на наличие оснований для отказа в регистрации кандидата, предусмотренных подпунктами "в.1" и "в.2" пункта 24 статьи 38 ФЗ № 67, то окружная комиссия не позднее чем за три дня до дня рассмотрения вопроса о регистрации кандидата на своем заседании принимает решение об извещении кандидата, избирательного объединения, выдвинувшего кандидата (кандидатов) об отсутствии в представленных документах сведений, необходимых для уведомления о выдвижении и регистрации кандидата, о несоблюдении требований закона к оформлению таких документов, а также об отсутствующих документах, копиях документов (п. 4.12.2 пост. ЦИК РФ от 11.06.2014 № 235/1486-6).

Извещение утверждается решением окружной комиссии (рекомендуемая форма содержится в приложении № 23 к настоящим Методическим рекомендациям). В извещении должно быть указано, какие конкретные сведения о кандидате отсутствуют в документах, представленных для уведомления о выдвижении и регистрации кандидата, какие документы, копии документов отсутствуют, конкретно какие из представленных документов оформлены с нарушением требований ФЗ № 67, ОЗ № 772, в чем выражается данное нарушение и в какие сроки необходимо устранить выявленные недостатки.

Заседание окружной комиссии, на котором принимается указанное решение, должно быть проведено с учетом соблюдения вышеуказанного трехдневного срока. На заседание комиссии, на котором рассматривается вопрос об извещении кандидата, избирательного объединения о выявленных недостатках в представленных документах, приглашается кандидат либо его представитель[[8]](#footnote-8), уполномоченный представитель избирательного объединения.

Незамедлительно после проведения заседания окружной комиссии решение комиссии вручается присутствующему на заседании кандидату, его представителю, уполномоченному представителю избирательного объединения, при их отсутствии - направляется в адрес кандидата, его представителя, уполномоченного представителя избирательного объединения.

7.10. Если кандидат, избирательное объединение, выдвинувшее кандидата (кандидатов), извещенные окружной комиссией о недостатках в документах, представленных для выдвижения и регистрации кандидата (кандидатов), не устранят указанные недостатки либо устранят их не в полном объеме, окружная комиссия отказывает в регистрации кандидата на основании подпунктов "в.1" и "в.2" пункта 24 статьи 38 Федерального закона.

7.11. Если окружная комиссия в срок, установленный [пунктом 1.1 статьи 38](consultantplus://offline/ref=FD49600CCCCF866BEA4D18876FEA3A44F40B156DF3FE9F3DFCEC3697E7C2E2E7A2011C153C38E55Au8H1I) ФЗ № 67, статьей 16 ОЗ № 772 не известила кандидата, избирательное объединение о выявленных недостатках в представленных для уведомления о выдвижении и регистрации кандидата (кандидатов) документах, то она не вправе принимать решение об отказе в регистрации кандидата по основаниям, предусмотренным подпунктами "в.1" и "в.2" пункта 24 статьи 38 Федерального закона.

7.12. В случае отказа в регистрации кандидата окружная комиссия в течение одних суток с момента принятия ею решения об отказе в регистрации кандидата обязана выдать кандидату, уполномоченному представителю избирательного объединения, выдвинувшего кандидата, копию соответствующего решения с изложением оснований отказа.

7.13. Окружная комиссия организует проверку достоверности сведений о кандидатах, в порядке и сроки, установленные ФЗ № 67, ОЗ № 772.

7.14. Окружная комиссия направляет в средства массовой информации данные о выявленных фактах недостоверности сведений, представленных кандидатами. Указанные данные могут быть размещены на сайте окружной комиссии или на соответствующем разделе сайта Избирательной комиссии Магаданской области в информационно-телекоммуникационной сети «Интернет».

7.15. При опубликовании (доведении до сведения) решений избирательных комиссий, содержащих сведения о кандидатах, не подлежат публикации серия и номер паспорта кандидата или документа, заменяющего паспорт гражданина, дата его выдачи, наименование или код органа, выдавшего паспорт или документ, заменяющий паспорт гражданина, а вместо адреса места жительства кандидата указывается наименование субъекта Российской Федерации, района, города или иного населенного пункта, где находится его место жительства.

# 8. Порядок принятия решения о регистрации (отказе в регистрации) кандидата

**(статья 38 ФЗ № 67, статья 16 ОЗ № 772)**

8.1. В течение десяти дней со дня приема необходимых для регистрации кандидата документов окружная комиссия обязана проверить соответствие порядка выдвижения кандидата требованиям закона и принять решение о регистрации кандидата либо об отказе в регистрации.

Окружным комиссиям рекомендуется письменно извещать кандидатов, избирательные объединения, выдвинувшие кандидатов, о времени и дате планируемых заседаний указанной комиссии по рассмотрению вопросов о регистрации кандидатов. Такое извещение возможно при выдаче комиссией письменного подтверждения о приеме документов для регистрации кандидата.

8.2. При регистрации кандидата, выдвинутого избирательным объединением, в решении окружной комиссии указывается, что кандидат выдвинут избирательным объединением, а также наименование этого избирательного объединения.

8.3. В случае отказа в регистрации кандидата окружная комиссия в течение одних суток с момента принятия ею решения об отказе в регистрации обязана выдать кандидату, уполномоченному представителю избирательного объединения, выдвинувшего кандидата, копию соответствующего решения с изложением оснований отказа.

8.4. Основаниями отказа в регистрации кандидата являются:

1) отсутствие у кандидата пассивного избирательного права (подпункт «а» пункта 24 статьи 38 Федерального закона;

2) для кандидатов, выдвинутых политической партией – несоблюдение требований к выдвижению кандидата, предусмотренных [Федеральным законом](garantF1://83523.0) «О политических партиях»; для кандидатов, выдвинутых иными общественными объединениями, – несоблюдение требований [пункта 2 статьи 35](consultantplus://offline/main?base=LAW;n=117409;fld=134;dst=100555) ФЗ № 67, согласно которой выдвижение кандидатов иными общественными объединениями осуществляется на съездах (конференциях, собраниях) указанных общественных объединений, их региональных или местных отделений тайным голосованием, а также с соблюдением иных требований, предъявляемых федеральным законом к выдвижению кандидатов для политических партий (подпункт «б» пункта 24 статьи 38 Федерального закона);

3) отсутствие среди документов, представленных для уведомления о выдвижении и регистрации кандидата, документов, необходимых в соответствии с [ФЗ](garantF1://84566.0) № 67, ОЗ № 772 для уведомления о выдвижении и (или) регистрации кандидата (подпункт «в» пункта 24 статьи 38 ФЗ № 67);

4) наличие на день, предшествующий дню заседания окружной комиссии, на котором должен рассматриваться вопрос о регистрации кандидата, среди документов, представленных для уведомления о выдвижении и регистрации кандидата, документов, оформленных с нарушением требований ФЗ № 67, ОЗ № 772 (подпункт «в.1» пункта 24 статьи 38 ФЗ № 67);

5) отсутствие на день, предшествующий дню заседания окружной комиссии, на котором должен рассматриваться вопрос о регистрации кандидата, в документах, представленных для уведомления о выдвижении и регистрации кандидата, каких-либо сведений, предусмотренных пунктом 2 статьи 33 ФЗ № 67 (подпункт «в.2» пункта 24 статьи 38 ФЗ № 67);

6) сокрытие кандидатом сведений о судимости, которые должны быть представлены в соответствии с пунктом 2.1 статьи 33 Федерального закона (подпункт «е» пункта 24 статьи 38 Федерального закона);

7) несоздание кандидатом избирательного фонда (за исключением случаев, когда в соответствии со [статей 58](consultantplus://offline/ref=B63F8973583DDF5D078BB660860ADDAFFD8E698CCAA518BFDC231C5D4302DBA2CF7381FEB4BA79B2NAiBF) ФЗ № 67, статьей 25 ОЗ № 772 создание избирательного фонда необязательно). Отсутствие средств в избирательном фонде не является основанием отказа в регистрации кандидата (подпункт "ж" пункта 24 статьи 38 Федерального закона);

8) использование кандидатом при финансировании своей избирательной кампании помимо средств собственного избирательного фонда иных денежных средств, составляющих более 5 процентов от установленного ОЗ № 772 предельного размера расходования средств избирательного фонда (подпункт «з» пункта 24 статьи 38 ФЗ № 67);

9) превышение кандидатом при финансировании своей избирательной кампании более чем на 5 процентов установленного Законом Магаданской области предельного размера расходования средств избирательного фонда (подпункт «и» пункта 24 статьи 38 ФЗ № 67; 3.1 статьи 25 ОЗ № 772);

10) установленный решением суда факт несоблюдения кандидатом в течение агитационного периода ограничений, предусмотренных [пунктом 1](garantF1://84566.5601) или [1.1 статьи 56](garantF1://84566.56011) ФЗ № 67, п.1 ст. 19 ОЗ № 772 («к» пункта 24 статьи 38 ФЗ № 67);

11) неоднократное использование кандидатом преимуществ своего должностного или служебного положения (подпункт «л» пункта 24 статьи 38 Федерального закона);

12) регистрация кандидата в другом избирательном округе на данных выборах (подпункт «м» пункта 24 статьи 38 ФЗ № 67);

13) установленный решением суда факт подкупа избирателей кандидатом, его доверенным лицом, уполномоченным представителем по финансовым вопросам, а также действовавшими по их поручению иным лицом или организацией (подпункт «о» пункта 24 статьи 38 ФЗ № 67).

Исчерпывающий перечень оснований отказа в регистрации кандидата приведен в пункте 24 статьи 38 ФЗ № 67.

8.5. В случае отказа в регистрации кандидата повторное выдвижение кандидата (кандидатов) на выборах депутатов представительного органа возможно с соблюдением установленных законом порядка и сроков их выдвижения.

8.6. Каждому зарегистрированному кандидату выдается удостоверение о регистрации с указанием даты и времени регистрации, форма которого устанавливается избирательной комиссией муниципального образования.

8.7. Данные о зарегистрированных кандидатах доводятся окружной комиссией до сведения избирателей.

# 9. Избирательные фонды кандидатов

(статья 58 ФЗ № 67, статьи 25, 26 ОЗ № 772)

9.1. Кандидаты обязаны создавать собственные избирательные фонды для финансирования своей избирательной кампании в период после письменного уведомления окружной комиссии об их выдвижении до представления документов в указанную комиссию для их регистрации.

9.2. Разрешение на открытие специального избирательного счета выдается кандидату окружной комиссией после поступления в нее письменного заявления кандидата о согласии баллотироваться и прилагаемых к нему документов, указанных в пунктах 2.1 и 2.2, 3.15, 3.21 настоящих Методических рекомендаций.

9.3. Создание кандидатом избирательного фонда необязательно при условии, что число избирателей в избирательном округе не превышает пять тысяч и финансирование кандидатом своей избирательной кампании не производится. В этом случае кандидат в письменной форме уведомляет окружную комиссию об указанных обстоятельствах (рекомендуемая форма содержится в приложении № 23 к настоящим Методическим рекомендациям).

9.4. Избирательное объединение, выдвинувшее кандидатов по одномандатным (многомандатным) избирательным округам, избирательный фонд не создает.

9.5. Все денежные средства, образующие избирательный фонд, перечисляются на специальный избирательный счет, открытый с разрешения окружной комиссии кандидатом либо его уполномоченным представителем по финансовым вопросам в филиалах Сберегательного банка Российской Федерации, а при их отсутствии – в других кредитных организациях, расположенных на территории избирательного округа.

# 10. Доверенные лица кандидата, избирательного объединения

(статья 43 ФЗ № 67, статья 17 ОЗ № 772)

10.1. Кандидат, выдвинутый по одномандатному (многомандатному) избирательному округу, избирательное объединение, выдвинувшее кандидата (кандидатов), вправе назначить доверенных лиц.

Кандидат вправе назначить до 10 доверенных лиц.

Избирательное объединение, выдвинувшее кандидата, вправе назначить до пяти доверенных лиц.

10.2. Доверенными лицами кандидатов, избирательных объединений не могут быть кандидаты, лица, замещающие государственные или выборные муниципальные должности, главы местных администраций, работники аппаратов избирательных комиссий. Государственные и муниципальные служащие могут быть назначены доверенными лицами при условии их освобождения от исполнения служебных обязанностей на период исполнения полномочий доверенного лица (в том числе на период отпуска).

10.3. Регистрация доверенных лиц осуществляется окружной избирательной комиссией (доверенных лиц избирательного объединения, выдвинувшего муниципальный список кандидатов, - избирательной комиссией муниципального образования) в порядке, установленном [п. 1](consultantplus://offline/ref=5C5951E78380770C9BF293F5AEE9DDFAFBBB9F28304DEB11C2403F508EEF238D028FFA443D1A7E7A79224939094D2B5F6DD841459E2CDCABa8G0C), [2 ст. 43](consultantplus://offline/ref=5C5951E78380770C9BF293F5AEE9DDFAFBBB9F28304DEB11C2403F508EEF238D028FFA443D1A7E7A7A224939094D2B5F6DD841459E2CDCABa8G0C) ФЗ № 67.

Регистрация доверенных лиц кандидатов, избирательных объединений осуществляется соответствующей избирательной комиссией в течение пяти дней со дня поступления в указанную комиссию:

1) письменного заявления кандидата или представления избирательного объединения о назначении доверенных лиц (рекомендуемая форма содержится в приложении № 24 к настоящим Методическим рекомендациям)**;**

2) письменных заявлений самих граждан о согласии быть доверенными лицами (рекомендуемая форма содержится в приложении № 25 к настоящим Методическим рекомендациям);

3) копии приказа (распоряжения) об освобождении от исполнения служебных обязанностей (в том числе на период отпуска) (для доверенных лиц, являющихся государственными или муниципальными служащими).

10.4. Доверенные лица получают в соответствующей избирательной комиссии удостоверения. Форма удостоверения устанавливается избирательной комиссией муниципального образования.

Кандидаты, избирательные объединения, назначившие доверенных лиц, вправе в любое время отозвать их (рекомендуемая форма содержится в приложении № 26 к настоящим Методическим рекомендациям), уведомив об этом соответствующую избирательную комиссию, которая аннулирует выданные этим доверенным лицам удостоверения. Доверенные лица не имеют полномочий наблюдателя.

10.5. Полномочия доверенных лиц прекращаются по решению кандидата, избирательного объединения либо вместе с утратой статуса назначившим их кандидатом или с утратой статуса кандидатом (кандидатами), выдвинутым (выдвинутыми) избирательным объединением, назначившим этих доверенных лиц.

# 11. Уполномоченный представитель кандидата по финансовым вопросам

(статья 26 ОЗ № 772)

11.1. Кандидат, создавший избирательный фонд, вправе назначить уполномоченного представителя по финансовым вопросам.

11.2. Регистрация уполномоченного представителя по финансовым вопросам осуществляется окружной избирательной комиссией на основании заявления кандидата и выданной кандидатом в установленном порядке доверенности при предъявлении уполномоченным представителем по финансовым вопросам паспорта или заменяющего его документа. В доверенности должны быть указаны фамилия, имя, отчество, дата рождения, серия, номер и дата выдачи паспорта или документа, заменяющего паспорт гражданина, адрес места жительства, полномочия уполномоченного представителя по финансовым вопросам кандидата.

11.3. Кандидат, назначивший уполномоченного представителя по финансовым вопросам, представляет в окружную комиссию:

1) заявление о регистрации уполномоченного представителя по финансовым вопросам, в котором указываются следующие сведения о назначаемом лице: фамилия, имя, отчество, дата рождения, серия и номер паспорта или документа, заменяющего паспорт гражданина, и дата его выдачи, адрес места жительства, указанный в паспорте или документе, заменяющем паспорт гражданина, основное место работы или службы, занимаемая должность (в случае отсутствия основного места работы или службы – род занятий), контактный телефон, а также его полномочия по распоряжению средствами избирательного фонда кандидата и иные связанные с этим полномочия, в том числе указывается его право подписи платежных (расчетных) документов (рекомендуемая форма содержится в приложении № 27 к настоящим Методическим рекомендациям);

2) письменное заявление назначаемого лица о согласии быть уполномоченным представителем кандидата по финансовым вопросам (рекомендуемая форма содержится в приложении № 28 к настоящим Методическим рекомендациям).

3) нотариально удостоверенную доверенность на уполномоченного представителя по финансовым вопросам, оформляется в установленном законом порядке (при назначении) нотариальная доверенность.

11.4. При назначении уполномоченного представителя по финансовым вопросам кандидат передает ему следующие полномочия:

а) открытие и закрытие специального избирательного счета;

б) распоряжение средствами избирательного фонда;

в) учет денежных средств избирательного фонда;

г) контроль за поступлением и расходованием средств избирательного фонда;

д) право подписи на расчетных документах.

Кандидат вправе передать своему уполномоченному представителю по финансовым вопросам иные, кроме указанных в настоящем пункте, полномочия.

11.5. Срок полномочий уполномоченного представителя по финансовым вопросам начинается со дня его регистрации окружной избирательной комиссией и истекает через 30 дней после дня голосования, а в случае если в соответствии с Федеральным [законом](consultantplus://offline/ref=B3D7240867204FE73302453956F2A4A426F6408E7F3B3ECB94C9A9CA26433579864E51778BC501287C2E40A509g3a7D), ОЗ № 772 ведется судебное разбирательство с участием кандидата, - с момента вынесения окончательного решения судом

Кандидат вправе в любое время прекратить полномочия своего уполномоченного представителя по финансовым вопросам, письменно известив его об этом и представив письменное заявление в окружную избирательную комиссию вместе с заявлением о том, на кого возлагаются полномочия отозванного уполномоченного представителя по финансовым вопросам кандидата (рекомендуемая форма содержится в приложении № 29 к настоящим Методическим рекомендациям).

Копии указанных заявлений должны быть одновременно направлены кандидатом в соответствующий филиал публичного акционерного общества «Сбербанк России».

11.6. Регистрация вновь назначенного уполномоченного представителя по финансовым вопросам кандидата осуществляется в порядке, предусмотренном [пунктом 2](consultantplus://offline/ref=EB42E9896CEEB2F384A8C16E6AD8514A346F731279BC35DEAE035CA8B39A11DC130B8AA1FFAED75173D02D5188F2BEEAF9609709028CB17A742DF0p4b3D) статьи 26 ОЗ № 772.

# 12. Уполномоченные представители избирательного объединения

(статья 12.1 ОЗ № 772)

12.1. Избирательное объединение назначает своих представителей, уполномоченных представлять избирательное объединение по вопросам, связанным с его участием в выборах.

В решении указываются фамилия, имя и отчество, дата рождения, адрес места жительства, серия, номер и дата выдачи паспорта или документа, заменяющего паспорт гражданина, основное место работы или службы, занимаемая должность (в случае отсутствия основного места работы или службы - род занятий) каждого уполномоченного представителя, а также объем его полномочий.

Уполномоченный представитель избирательного объединения осуществляет свои функции на основании указанного решения.

12.2. При представлении в избирательную комиссию муниципального образования документов о выдвижении избирательным объединением кандидатов по одномандатным (многомандатным) избирательным округам уполномоченный представитель избирательного объединения также представляет:

1) решение уполномоченного органа избирательного объединения о назначении уполномоченных представителей избирательного объединения (рекомендуемая форма содержится в приложении № 8 к настоящим Методическим рекомендациям);

2) список уполномоченных представителей избирательного объединения представляется в избирательную комиссию муниципального образования по установленной ею форме. В списке указываются сведения об уполномоченных представителях избирательного объединения, предусмотренные [п. 1](consultantplus://offline/ref=53DCAE6C4E2F653C2E6367FF98CDCA6A7D0DA14ABF7ADC0338DA36B282A984A7643172CCD479D539BFDCC4D794C4616AB94C6A8005B6DDF24AE4C4Y9fFX) ст. 12.1 ОЗ № 772, номер телефона (при его наличии) каждого уполномоченного представителя, а для уполномоченного представителя избирательного объединения по финансовым вопросам - также сведения о том, что он является уполномоченным представителем избирательного объединения по финансовым вопросам. К списку прилагается письменное согласие каждого уполномоченного представителя избирательного объединения на осуществление соответствующей деятельности (рекомендуемая форма предложена в приложении № 30 к настоящим Методическим рекомендациям);

3) письменные заявления о согласии быть уполномоченным представителем избирательного объединения (рекомендуемая форма содержится в приложении № 31 к настоящим Методическим рекомендациям).

12.3. Уполномоченные представители избирательных объединений, не вправе использовать преимущества своего должностного или служебного положения.

12.4. Срок полномочий уполномоченных представителей избирательного объединения начинается со дня их назначения и прекращается в момент утраты своего статуса всеми кандидатами, включенными в состав муниципального списка кандидатов, выдвинутого назначившим их избирательным объединением, но не позднее дня официального опубликования общих результатов выборов депутатов.

Срок полномочий уполномоченного представителя избирательного объединения по финансовым вопросам истекает через 60 дней со дня голосования, а если в соответствии с ФЗ № 67 ведется судебное разбирательство с участием соответствующего избирательного объединения - со дня, следующего за днем вступления в законную силу судебного решения.

12.5. Избирательное объединение по решению уполномоченного на то органа избирательного объединения вправе в любое время прекратить полномочия назначенного им уполномоченного представителя, письменно известив его об этом и направив копию соответствующего решения в избирательную комиссию муниципального образования (рекомендуемая форма содержится в приложении № 32 к настоящим Методическим рекомендациям).

# 13. Члены избирательных комиссий с правом совещательного голоса

(статья 29 ФЗ № 67)

13.1. Избирательное объединение, выдвинувшее зарегистрированного кандидата (зарегистрированных кандидатов) по одномандатному (многомандатному) избирательному округу, вправе назначить одного члена избирательной комиссии муниципального образования с правом совещательного голоса. Каждое избирательное объединение может назначить в избирательную комиссию муниципального образования не более одного члена избирательной комиссии с правом совещательного голоса.

13.2. Кандидат, выдвинутый по одномандатному (многомандатному) избирательному округу, со дня представления документов для регистрации в окружную комиссию вправе назначить одного члена указанной комиссии с правом совещательного голоса, а в случае регистрации кандидата – по одному члену избирательной комиссии с правом совещательного голоса в каждую участковую избирательную комиссию того одномандатного (многомандатного) избирательного округа, по которому этот кандидат выдвинут.

13.3. Членами избирательных комиссий с правом совещательного голоса не могут быть назначены:

1) лица, не имеющие гражданства Российской Федерации, а также граждане Российской Федерации, имеющие гражданство иностранного государства либо вид на жительство или иной документ, подтверждающий право на постоянное проживание гражданина Российской Федерации на территории иностранного государства;

2) граждане Российской Федерации, признанные решением суда, вступившим в законную силу, недееспособными;

3) граждане Российской Федерации, не достигшие возраста 18 лет;

4) депутаты законодательных (представительных) органов государственной власти, органов местного самоуправления;

5) выборные должностные лица, а также главы местных администраций;

6) судьи (за исключением судей, находящихся в отставке);

7) прокуроры;

8) члены Совета Федерации Федерального Собрания Российской Федерации;

9) работники аппаратов избирательных комиссий;

10) доверенные лица кандидатов, избирательных объединений;

11) лица, замещающие командные должности в воинских частях, военных организациях и учреждениях;

12) лица, имеющие неснятую и непогашенную судимость, а также лица, подвергнутые в судебном порядке административному наказанию за нарушение законодательства о выборах и референдумах, – в течение одного года со дня вступления в законную силу решения (постановления) суда о назначении административного наказания.

13.4. При назначении члена комиссии с правом совещательного голоса кандидат, избирательное объединение представляет в соответствующую избирательную комиссию:

1) уведомление в письменной форме о назначении члена комиссии с правом совещательного голоса (рекомендуемая форма содержится в приложении № 33 к настоящим Методическим рекомендациям);

2) заявление в письменной форме гражданина о согласии быть членом комиссии с правом совещательного голоса (рекомендуемая форма содержится в приложении № 34 к настоящим Методическим рекомендациям).

Членам избирательных комиссий с правом совещательного голоса соответствующими избирательными комиссиями выдаются удостоверения, форма которых утверждается организующей выборы избирательной комиссией.

13.5. В соответствии с пунктом 22 статьи 29 ФЗ № 67 член комиссии с правом совещательного голоса обладает равными правами с членом комиссии с правом решающего голоса по вопросам подготовки и проведения выборов, за исключением права:

1) выдавать и подписывать избирательные бюллетени;

2) участвовать в сортировке, подсчете и погашении избирательных бюллетеней;

3) составлять протокол об итогах голосования, о результатах выборов;

4) участвовать в голосовании при принятии решения по вопросу, отнесенному к компетенции соответствующей комиссии, и подписывать решения комиссии;

5) составлять протоколы об административных правонарушениях.

13.6. Срок полномочий членов избирательной комиссии с правом совещательного голоса, действующей на постоянной основе (избирательной комиссии муниципального образования, участковой избирательной комиссии), назначенных кандидатами, которые были избраны, продолжается до окончания регистрации кандидатов на следующих выборах депутатов представительного органа.

Полномочия остальных членов избирательной комиссии с правом совещательного голоса, действующей на постоянной основе (избирательной комиссии муниципального образования, участковой избирательной комиссии), прекращаются в день окончания избирательной кампании по выборам депутатов представительного органа.

Если кандидату отказано в регистрации либо регистрация кандидата аннулирована или отменена, либо кандидат выбыл досрочно по иным основаниям, полномочия членов избирательной комиссии с правом совещательного голоса, назначенных таким кандидатом, избирательным объединением, выдвинувшим такого кандидата прекращаются соответственно со дня отказа в регистрации, ее аннулирования или отмены, а если решение об отказе в регистрации обжаловано в суд, –со дня вступления в силу решения суда о законности отказа в регистрации либо со дня выбытия кандидата по иным основаниям.

13.7. Полномочия члена избирательной комиссии с правом совещательного голоса могут быть прекращены по решению лица или органа, назначивших данного члена комиссии, и переданы другому лицу (рекомендуемая форма содержится в приложении № 35 к настоящим Методическим рекомендациям). При этом кандидат, избирательное объединение вправе прекращать полномочия члена комиссии с правом совещательного голоса и назначать нового члена комиссии с правом совещательного голоса в отношении одной и той же комиссии не более чем пять раз.

За кандидатами, которые были избраны в течение срока полномочий депутата сохраняется право назначения членов избирательных комиссий с правом совещательного голоса, действующих на постоянной основе, в том числе вместо выбывших.

# 14. Выбытие кандидатов

(статья 38 ФЗ № 67)

12.1. Кандидат, выдвинутый в составе списка кандидатов, не позднее чем за 15 дней до дня голосования, а при наличии вынуждающих к тому обстоятельств не позднее чем за один день до дня голосования (в том числе повторного голосования), кандидат, выдвинутый непосредственно, не позднее чем за пять дней до дня голосования, а при наличии вынуждающих к тому обстоятельств не позднее чем за один день до дня голосования (в том числе повторного голосования) вправе представить в соответствующую избирательную комиссию письменное заявление о снятии своей кандидатуры (рекомендуемая форма содержится в приложении № 36 к настоящим Методическим рекомендациям). Указанное заявление отзыву не подлежит.

12.2. Если кандидат, выдвинутый непосредственно и подавший заявление о снятии своей кандидатуры, был зарегистрирован, окружная комиссия принимает решение об аннулировании его регистрации.

12.3. Избирательное объединение в порядке и по основаниям, предусмотренным федеральным законом и (или) уставом избирательного объединения, вправе отозвать кандидата, выдвинутого им по одномандатному (многомандатному) избирательному округу, а также в порядке, предусмотренном его уставом, исключить некоторых кандидатов из выдвинутого им списка кандидатов. Кандидат, выдвинутый по одномандатному (многомандатному) избирательному округу, может быть отозван не позднее чем за пять дней до дня голосования, а кандидат, включенный в список кандидатов, может быть исключен из этого списка не позднее чем за 15 дней до дня голосования, за исключением случая, предусмотренного [пунктом 11 статьи 76](consultantplus://offline/ref=B32EE094440C842A970B510F393FE2730F29B3BA190EEB1C95ECDA73818123608FE82F9E7A02791572A30347F15A91C8E2B47A3DB9031E787BEBC) настоящего Федерального закона (рекомендуемая форма содержится в приложении № 37 к настоящим Методическим рекомендациям).

12.4. Под обстоятельствами, вынуждающими зарегистрированного кандидата снять свою кандидатуру, а избирательное объединение отозвать выдвинутого им зарегистрированного кандидата, понимаются ограничение зарегистрированного кандидата судом в дееспособности, тяжелая болезнь, стойкое расстройство здоровья зарегистрированного кандидата, его близких родственников, избрание (назначение) зарегистрированного кандидата на государственную должность, предусмотренную Уставом Магаданской области.

12.5. Если ко дню голосования в одномандатном (многомандатном) избирательном округе число зарегистрированных кандидатов окажется меньше установленного числа депутатских мандатов или равным ему или не будет ни одного зарегистрированного кандидата, голосование в таком избирательном округе по решению избирательной комиссии муниципального образования откладывается на срок не более трех месяцев для дополнительного выдвижения кандидатов и осуществления последующих избирательных действий.

12.6. В случае необходимости дополнительного выдвижения кандидатов в связи с тем, что зарегистрированный кандидат без вынуждающих к тому обстоятельств снял свою кандидатуру или избирательное объединение без вынуждающих к тому обстоятельств отозвало зарегистрированного кандидата либо в связи с тем, что регистрация кандидата была отменена судом или аннулирована окружной комиссией на основании [пункта 3](consultantplus://offline/ref=9BDCBE0D38B7BDD89C295252D1022B18774629B4CE0BE4A3CF59FB7B97CF68CAD16A777741269DE7g1sCE) или [4 статьи 76](consultantplus://offline/ref=9BDCBE0D38B7BDD89C295252D1022B18774629B4CE0BE4A3CF59FB7B97CF68CAD16A777741259CE7g1s0E) Федерального закона, все расходы, понесенные избирательной комиссией, организующей выборы, при подготовке и проведении выборов, возмещаются за счет такого кандидата, избирательного объединения.

# Приложение № 1

**Рекомендуемый перечень решений по подготовке и проведению выборов депутатов представительного органа муниципального образования**

Избирательным комиссиям муниципальных образований необходимо обратить внимание на то, что в соответствии с п. 10 ст. 24 ФЗ № 67, п. 9 ст. 9 ОЗ № 772 решением комиссии утверждаются указанные ниже решения:

ОРГАНИЗАЦИОННЫЕ ВОПРОСЫ

|  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- |
| № п/п | Наименование решения (постановления) | Ответственный | Сроки  исполнения |
| 1. | Схема многомандатных избирательных округов по выборам депутатов представительного органа муниципального образования (п. 2 ст. 18 ФЗ № 67, в случае если схема не была утверждена ранее) |  |  |
| 2. | О Комплексе мероприятий по подготовке и проведении выборов депутатов представительного органа муниципального образования (может быть) |  |  |
| 3. | Календарный план основных мероприятий по подготовке и проведении выборов депутатов представительного органа муниципального образования |  |  |
| 4. | Сверка составов Рабочих групп (если образованы) |  |  |
| 5. | Об использовании списков избирателей на выборах депутатов представительного органа муниципального образования | постановление ИКМО | |
| 6. | О работе муниципальной избирательной комиссии в период подготовки и проведения выборов депутатов представительного органа муниципального образования |  |  |
| 7. | О (об использовании) печатях(ей) избирательных комиссий, осуществляющих подготовку и проведение выборов депутатов представительного органа муниципального образования |  |  |
| 8. | О возложении полномочий или формировании окружных избирательных комиссий |  |  |
| 9. | Об организации работы телефонной «горячей» линии муниципальной (окружных) избирательной комиссии |  |  |
| 10. | О Рабочей группе по информационным спорам, рассмотрению жалоб и заявлений на нарушения избирательного законодательства (может быть создана) |  |  |
| 11. | О Порядке хранения и передачи в архивы документов, связанных с подготовкой и проведением выборов депутатов представительного органа муниципального образования, и Порядке уничтожения документов, связанных с подготовкой и проведением выборов депутатов представительного органа муниципального образования | постановление ИКМО | |
| 12. | Об инструкции по делопроизводству в окружной избирательной комиссии и номенклатуре дел окружной избирательной комиссии многомандатного избирательного округа по выборам депутатов представительного органа муниципального образования | постановление ИКМО | |

ВЫДВИЖЕНИЕ И РЕГИСТРАЦИЯ КАНДИДАТОВ

|  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- |
| 13. | Об определении перечня и форм документов, предъявляемых в окружную избирательную комиссию кандидатами, выдвинутыми в порядке самовыдвижения и избирательным объединением (непосредственное выдвижение) |  |  |
| 14. | О Порядке приема и проверке документов, представляемых кандидатами, избирательными объединениями на выборах депутатов представительного органа муниципального образования в окружные избирательные комиссии |  |  |
| 15. | О Порядке приема и проверки подписных листов с подписями избирателей, собранными в поддержку выдвижения кандидатов в депутаты по многомандатным избирательным округам на выборах депутатов представительного органа муниципального образования |  |  |
| 16. | О создании рабочей группы по приему и проверке документов (в том числе подписных листов), предоставляемых уполномоченными представителями |  |  |
| 17. | О количестве подписей избирателей, которое необходимо для регистрации кандидатов |  |  |
| 18. | Об утверждении образца заполнения подписного листа |  |  |
| 19. | Об утверждении формы протокола об итогах сбора подписей избирателей |  |  |
| 20. | О количестве подписей избирателей, подлежащих проверке (принимает окружная избирательная комиссия) |  |  |
| 21. | О регистрации кандидата, либо об отказе в регистрации |  |  |
| 22. | О форме удостоверения зарегистрированного кандидата в депутаты |  |  |
| 23. | Об объеме сведений о кандидатах, представленных ими при выдвижении, подлежащих доведению до сведения избирателей |  |  |
| 24. | О порядке регистрации уполномоченных представителей, доверенных лиц, уполномоченным представителем по финансовым вопросам, членов комиссии с правом совещательного голоса |  |  |
| 25. | О форме и описании нагрудных знаков членов ОИК, избирательных комиссий с правом совещательного голоса и наблюдателей, при проведении выборов в депутаты представительного органа муниципального образования |  |  |
| 26. | О форме списка уполномоченных представителей кандидата, избирательного объединения, представляемого в окружную избирательную комиссию |  |  |

ИНФОРМАЦИОННОЕ ОБЕСПЕЧЕНИЕ ВЫБОРОВ

|  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- |
| 27. | О формах ведения организациями, осуществляющими выпуск средств массовой информации, отдельного учета объемов и стоимости бесплатных и платных эфирного времени и печатной площади, предоставленных зарегистрированным кандидатам, при проведении выборов депутатов представительного органа муниципального образования |  |  |
| 28. | О Порядке приема, учета, анализа, обработки и хранения предвыборных агитационных материалов и представляемых одновременно с ними документов в период избирательной кампании по выборам депутатов представительного органа муниципального образования |  |  |
| 29. | О муниципальных организациях телерадиовещания, периодических печатных изданиях обязанных предоставлять эфирное время, печатную площадь зарегистрированным кандидатам, по выборам депутатов представительного органа муниципального образования |  |  |
| 30. | О Порядке проведения жеребьевки по распределению между зарегистрированными кандидатами, бесплатного эфирного времени на каналах организаций, осуществляющих теле- и (или) радиовещание, а также бесплатных печатных площадей и дат публикации предвыборных агитационных материалов при проведении выборов депутатов представительного органа муниципального образования |  |  |
| 31. | О времени предоставления помещений, находящихся в муниципальной собственности, для проведения агитационных публичных мероприятий по заявкам зарегистрированных кандидатов, на выборах депутатов представительного органа муниципального образования |  |  |
| 32. | Об определении мест для размещения агитационных материалов |  |  |
| 33. | О формах и порядке ведения организациями, осуществляющими выпуск средств массовой информации, отдельного учета объемов и стоимости бесплатных и платных эфирного времени и печатной площади, предоставленных зарегистрированным кандидатам, при проведении выборов депутатов представительного органа муниципального образования |  |  |

ФИНАНСИРОВАНИЕ ВЫБОРОВ

|  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- |
| 34. | Инструкция по порядку открытия, ведения, закрытия и перечисления средств местного бюджета, выделенных на подготовку и проведение выборов депутатов представительного органа муниципального образования (утверждается Избирательной комиссией Магаданской области) |  |  |
| 35. | О распределении средств, выделенных на подготовку и проведение выборов депутатов представительного органа муниципального образования, между окружными избирательными комиссиями, участковыми избирательными комиссиями |  |  |
| 36. | Об отчете расходования бюджетных средств, выделенных на подготовку и проведение выборов участковой избирательной комиссией, окружной избирательной комиссией, муниципальной избирательной комиссией |  |  |
| 37. | О размерах и порядке выплаты компенсации и дополнительной оплаты труда (вознаграждения) членам избирательных комиссий с правом решающего голоса, а также выплат гражданам, привлекаемым к работе в комиссиях, в период подготовки и проведения выборов депутатов представительного органа муниципального образования |  |  |
| 38. | Об утверждении сметы расходов избирательной комиссии муниципального образования на подготовку и проведение выборов депутатов представительного органа муниципального образования, распределения средств местного бюджета на подготовку и проведение муниципальных выборов для участковых (окружных) избирательных комиссий |  |  |
| 39. | О графике работы членов избирательной комиссии муниципального образования (окружной избирательной комиссии) в период подготовки и проведения выборов депутатов представительного органа муниципального образования |  |  |
| 40. | Инструкция о порядке и формах учета и отчетности кандидатов, выдвинутых по многомандатному избирательному округу, о поступлении и расходовании средств их избирательных фондов при проведении выборов депутатов представительного органа муниципального образования |  |  |
| 41. | Порядок открытия, ведения и закрытия специальных избирательных счетов для формирования избирательных фондов кандидатов, избирательных объединений, при проведении выборов депутатов представительного органа муниципального образования (утверждается Избирательной комиссией Магаданской области) |  |  |
| 42. | О перечне подлежащих опубликованию сведений о доходах и об имуществе, об обязательствах имущественного характера зарегистрированного кандидата, его супруга и несовершеннолетних детей, а также выявленных фактах недостоверности, представленных кандидатами сведений |  |  |

ГОЛОСОВАНИЕ И ОПРЕДЛЕНИЕ РЕЗУЛЬТАТОВ ВЫБОРОВ

|  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- |
| 43. | Об утверждении формы, текста и порядка осуществления контроля за изготовлением избирательного бюллетеня для голосования по многомандатному избирательному округу |  |  |
| 43. | О числе избирательных бюллетеней для голосования на выборах депутатов представительного органа муниципального образования |  |  |
| 44. | О представителях муниципальной избирательной комиссии, осуществляющих контроль за изготовлением и доставкой избирательных бюллетеней для голосования на выборах депутатов представительного органа муниципального образования |  |  |
| 45. | О месте и времени передачи избирательных бюллетеней для голосования на выборах депутатов представительного органа муниципального образования |  |  |
| 46. | О количестве избирательных бюллетеней, передаваемых участковым избирательным комиссиям на выборах депутатов представительного органа муниципального образования |  |  |
| 47. | О порядке и сроках проведения досрочного голосования в труднодоступных или отдаленных местностях на выборах депутатов представительного органа муниципального образования |  |  |
| 48. | О порядке и сроках проведения досрочного голосования в помещении участковой избирательной комиссии на выборах депутатов представительного органа муниципального образования |  |  |
| 49. | О порядке проведения голосования вне помещения для голосования на выборах депутатов представительного органа муниципального образования |  |  |
| 50. | Об утверждении:  - формы протокола участковой избирательной комиссии об итогах голосования на выборах депутатов представительного органа муниципального образования по многомандатным избирательным округам, перечня документов к нему и его увеличенной формы,  - формы протокола окружной избирательной комиссий о результатах выборов депутатов представительного органа муниципального образования по многомандатным избирательным округам и его увеличенной формы,  - формы сводной таблицы окружной избирательной комиссии об итогах голосования на выборах депутатов представительного органа муниципального образования по многомандатным избирательным округам и ее увеличенной формы,  - формы протокола муниципальной избирательной комиссий о результатах выборов депутатов представительного органа муниципального образования по многомандатным избирательным округам и его увеличенной формы,  - формы сводной таблицы избирательной комиссии муниципального образования об итогах голосования на выборах депутатов представительного органа муниципального образования по многомандатным избирательным округам |  |  |
| 51. | Об установлении результатов ОИК по соответствующему избирательному округу |  |  |
| 52. | Об установлении общих результатов выборов депутатов представительного органа муниципального образования |  |  |

ГАС «ВЫБОРЫ»

|  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- |
| 53. | Об использовании территориального фрагмента КСА ГАС «Выборы» в период подготовки и проведения выборов депутатов представительного органа муниципального образования (утверждает Избирательная комиссия Магаданской области) |  |  |
| 54. | О группе контроля за использованием отдельных технических средств КСА ГАС «Выборы» при подготовке и проведении выборов депутатов представительного органа муниципального образования |  |  |

# Приложение № 2

(рекомендуемая форма)

В окружную избирательную комиссию одномандатного (многомандатного) округа  
№ \_\_\_\_\_\_ по выборам депутатов

\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_

\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_

(наименование выборного органа)

от \_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_,

(фамилия, имя, отчество)

выдвинутого в порядке самовыдвижения

**Заявление**

Даю согласие баллотироваться кандидатом в депутаты \_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_

\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_

(наименование выборного органа)

по \_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_

(наименование одномандатного (многомандатного) избирательного округа и (или) номер избирательного округа)

Обязуюсь в случае избрания прекратить деятельность, несовместимую

со статусом депутата \_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_.

(наименование выборного органа)

Подтверждаю, что я не давал(а) согласия какому-либо избирательному объединению на выдвижение меня кандидатом на выборах депутатов \_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_

(наименование выборного органа)

и не выдвигал(а) свою кандидатуру в порядке самовыдвижения по иному одномандатному (многомандатному) избирательному округу.

О себе сообщаю следующие сведения:

дата рождения – **\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_ \_\_\_\_\_\_** года, место рождения – \_\_\_\_\_\_\_\_\_\_

(день) (месяц) (год)

\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_

(указывается место рождения согласно паспорту или документу, заменяющему паспорт гражданина

\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_

Российской Федерации)

адрес места жительства – \_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_

(наименование субъекта Российской Федерации, района, города,

\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_ иного населенного пункта, улицы, номера дома, корпуса (строения и т.п.) и квартиры)

вид документа – \_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_

(паспорт или документ, заменяющий паспорт гражданина Российской Федерации)

данные документа, удостоверяющего личность – \_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_

(серия, номер паспорта или документа,

\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_

заменяющего паспорт гражданина Российской Федерации)

выдан\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_

(дата выдачи, наименование или код органа, выдавшего паспорт или документ, заменяющий паспорт

\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_

гражданина Российской Федерации)

\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_,

ИНН – \_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_ гражданство – \_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_

(идентификационный номер налогоплательщика (при наличии)

профессиональное образование – \_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_

(сведения о профессиональном образовании (при наличии)

\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_

с указанием организации, осуществляющей образовательную деятельность, года ее окончания

\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_,

и реквизитов документа об образовании и о квалификации)

\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_

основное место работы или службы, занимаемая должность / род занятий -\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_

(основное место работы или службы, занимаемая должность (в случае отсутствия основного места работы

\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_

или службы – род занятий)

\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_,

\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_

сведения об исполнении полномочий депутата на непостоянной основе и наименование соответствующего

\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_

представительного органа, депутатом которого является кандидат)

\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_,

\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_

(сведения о судимости кандидата в случае, если у кандидата имелась или имеется судимость; если судимость снята или

\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_

погашена, также сведения о дате снятия или погашения судимости)

\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_,

\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_

(принадлежность к политической партии либо не более чем к одному общественному объединению,

\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_,

статус в данной политической партии, данном общественном объединении)

\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_,

(номер телефона кандидата и адрес его электронной почты)

Согласен на получение уведомлений, связанных с моим участием в выборах, в форме SMS-сообщений по тел. \_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_ и (или) по электронной почте \_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_

\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_

(фамилия, имя, отчество, подпись)

\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_

(дата)

**Примечание.**

1. Заявление оформляется в рукописном или машинописном виде на бумажном носителе. При этом фамилия, имя, отчество, подпись кандидата и дата ставятся собственноручно.

2. Принадлежность кандидата к политической партии либо иному общественному объединению и статус в данной политической партии, общественном объединении указываются по желанию кандидата при условии представления вместе с заявлением документа, подтверждающего указанные сведения и подписанного уполномоченным лицом политической партии, иного общественного объединения либо уполномоченным лицом соответствующего структурного подразделения политической партии, иного общественного объединения.

3. Данные о месте рождения и об адресе места жительства указываются в соответствии с паспортом или документом, заменяющим паспорт гражданина Российской Федерации. При этом адрес места жительства должен обязательно содержать наименование субъекта Российской Федерации ([подпункт 5 статьи 2](consultantplus://offline/ref=A982914EB2966567E7164932F72577018EC87B72BA32414436EE56BE863F0D312260CE9B7CF14DD3a3rAI) ФЗ № 67).

4. В строке «вид документа» указывается паспорт или один из документов, заменяющих паспорт гражданина Российской Федерации в соответствии с [подпунктом 16 статьи 2](consultantplus://offline/ref=A982914EB2966567E7164932F72577018EC87B72BA32414436EE56BE863F0D312260CE9B7CF14DD2a3rDI) ФЗ № 67.

5. При указании реквизитов документа об образовании и о квалификации указываются наименование документа, его серия и номер.

6. Сведения о судимости кандидата - сведения о когда-либо имевшихся судимостях с указанием номера (номеров) и части (частей), пункта (пунктов), а также наименования (наименований) статьи (статей) Уголовного кодекса Российской Федерации, на основании которой (которых) был осужден кандидат, а также статьи (статей) Уголовного кодекса, принятого в соответствии с Основами уголовного законодательства Союза ССР и союзных республик, статьи (статей) закона иностранного государства, если кандидат был осужден в соответствии с указанными законодательными актами за деяния, признаваемые преступлением действующим Уголовным кодексом Российской Федерации (подпункт 58 статьи 2 ФЗ № 67).

Если судимость снята или погашена, сведения о судимости, а также, соответственно, слова ", снята" и дата снятия или слова ", погашена" и дата погашения указываются после слов "имелась судимость -". Если судимость не снята и не погашена, сведения о судимости указываются после слов "имеется судимость -".

# Приложение № 3

(рекомендуемая форма)

**Справка [[9]](#footnote-9)**

Выдана

(фамилия, имя, отчество)

|  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- |
| дата рождения | |  | |  |  | |  |  | | года, в том, что он (она) является | |  |
|  | (число | |  | (месяц) | |  | (год) | |  | |  | | |

(указать членство, участие, статус, наименование политической партии

либо иного общественного объединения, дату регистрации и регистрационный номер

свидетельства о регистрации общественного объединения)

|  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- |
|  |  |  |  |  |
| (должность) |  | (подпись) |  | (фамилия, имя, отчество)  \_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_  (дата) |

М.П.  
политической партии  
(структурного подразделения политической партии), иного общественного объединения (структурного подразделения общественного объединения)

# Приложение № 4

(рекомендуемая форма)

Дата и время представления документов:"\_\_\_" \_\_\_\_\_\_\_\_ 20 \_\_\_ года

\_\_\_\_\_\_ час. \_\_\_\_\_ мин.

Дата и время начала приема документов:"\_\_\_" \_\_\_\_\_\_\_\_ 20 \_\_\_ года

\_\_\_\_\_\_ час. \_\_\_\_\_ мин.

Дата и время окончания приема документов:"\_\_\_" \_\_\_\_\_\_\_\_ 20 \_\_\_ года

\_\_\_\_\_\_ час. \_\_\_\_\_ мин.

**Подтверждение**

**получения документов, представленных для уведомления о выдвижении**

**кандидата в порядке самовыдвижения по одномандатному (многомандатному) избирательному округу № \_\_\_\_\_\_**

**на выборах депутатов** \_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_

(наименование выборного органа)

Окружная избирательная комиссия одномандатного (многомандатного) избирательного округа № \_\_\_\_ приняла от \_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_,

(фамилия, имя, отчество)

кандидата на выборах депутатов \_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_

\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_,

(наименование выборного органа, созыв)

выдвинутого в порядке самовыдвижения, следующие документы[[10]](#footnote-10):

|  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- |
| 1. | Заявление кандидата о согласии баллотироваться с обязательством в случае его избрания прекратить деятельность, несовместимую со статусом депутата | | на \_\_\_\_ л. в 1 экз. |
| 2. | Копия паспорта (отдельных страниц паспорта, определенных Центральной избирательной комиссией Российской Федерации) или документа, заменяющего паспорт гражданина Российской Федерации (заверяется кандидатом) | | на \_\_\_\_ л. в 1 экз. |
| 3. | Копия соответствующего документа (соответствующих документов) о смене фамилии или имени, или отчества кандидата (в случае, если кандидат менял фамилию или имя, или отчество) (заверяется кандидатом) | | на \_\_\_\_ л. в 1 экз. |
| 4. | Копия документа (документов), подтверждающего (подтверждающих) сведения о профессиональном образовании кандидата (заверяется кандидатом) | | на \_\_\_\_ л. в 1 экз. |
| 5. | Копия трудовой книжки или иной документ, подтверждающий сведения об основном месте работы или службы кандидата, о занимаемой должности, а при отсутствии основного места работы или службы – документы, подтверждающих сведения о роде занятий кандидата (о деятельности, приносящей кандидату доход) или о статусе неработающего кандидата | | на \_\_\_\_ л. в 1 экз. |
| 6. | Копия документа об осуществлении кандидатом полномочий депутата представительного органа на непостоянной основе | | на \_\_\_\_ л. в 1 экз. |
| 7. | Документ, подтверждающий принадлежность кандидата к политической партии либо не более чем к одному иному общественному объединению, статус кандидата в указанной политической партии, указанном общественном объединении (при указании кандидатом в заявлении о согласии баллотироваться своей принадлежности к политической партии либо не более чем к одному иному общественному объединению) (справка) | | на \_\_\_\_ л. в 1 экз. |
| 8. | Заявление кандидата о назначении уполномоченного представителя (уполномоченных представителей) по финансовым вопросам (при назначении) | | на \_\_\_\_ л. в 1 экз. |
| 9. | Сведения о размере и об источниках доходов, имуществе, принадлежащем кандидату на праве собственности, о вкладе в банках, ценных бумагах:  - на бумажном носителе  - в машиночитаемом виде | | на \_\_\_\_ л.  \_\_\_\_\_\_\_\_\_  (сведения о представлении документа в машиночитаемом виде) |
| 10. | Письменное согласие уполномоченного представителя (уполномоченных представителей) по финансовым вопросам (при назначении) | | \_\_\_\_ штук  на \_\_\_\_ л.  в 1 экз. |
| 11. | Копия предъявленной в избирательную комиссию нотариально удостоверенной доверенности на уполномоченного представителя (уполномоченных представителей) по финансовым вопросам, оформленной в установленном законом порядке (при назначении) | | \_\_\_\_ штук  на \_\_\_\_ л.  в 1 экз. |
| 12. | Заявление кандидата о регистрации доверенных лиц (при их назначении) | | на \_\_\_\_ л. в 1 экз. |
| 13. | Список доверенных лиц кандидата (при их назначении) | | на \_\_\_\_ л. в 1 экз. |
| 14. | Заявления граждан о согласии быть доверенными лицами (при их назначении) | | на \_\_\_\_ л. в 1 экз. |
| 15. | Копии приказов (распоряжений) об освобождении от исполнения служебных обязанностей (в том числе на период отпуска) (для доверенных лиц, являющихся государственными или муниципальными служащими, при их назначении) | | на \_\_\_\_ л. в 1 экз. |
| 16. | Носитель машиночитаемых форм документов (оптический диск, внешний носитель информации USB Flash Drive и т.п.) (в случае представления документов в машиночитаемом виде) | | \_\_\_\_ штук  в 1 экз. |
| Кандидат | | \_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_  (фамилия, инициалы, подпись) | |
| Руководитель и (или) член рабочей группы по приему и проверке избирательных документов  МП | | \_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_  (фамилия, инициалы, подпись) | |

# Приложение № 5

(рекомендуемая форма)

|  |  |
| --- | --- |
|  | В \_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_ (наименование избирательной комиссии муниципального образования)  \_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_ (адрес избирательной комиссии) |

**Извещение**

**о проведении съезда (конференции, общего собрания, заседания уполномоченного органа) избирательного объединения**

Избирательное объединение\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_

(наименование избирательного объединения)

\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_

извещает \_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_

(наименование избирательной комиссии муниципального образования)

о том, что проводит \_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_

(дата, время и место проведения)

съезд (конференцию, общее собрание, заседание уполномоченного органа) по вопросу выдвижения кандидата на должность/ в депутаты \_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_

\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_

(наименование выборной должности)

по одномандатным (многомандатным) избирательным округам.

Контактный телефон: \_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_.

Контактное лицо: \_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_.

"\_\_\_\_\_" \_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_ 20\_\_\_ года

|  |  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- | --- |
|  |  |  |  |  |  |
| (должность) |  | (подпись) |  | (фамилия, инициалы) |  |

# Приложение № 6

(рекомендуемая форма)

В окружную избирательную комиссию одномандатного (многомандатного) округа № \_\_\_\_\_\_ по выборам депутатов

\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_

(наименование выборного органа)

от \_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_

(фамилия, имя, отчество)

выдвинутого \_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_

(наименование избирательного объединения)

\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_

**Заявление**

Даю согласие баллотироваться кандидатом в депутаты \_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_

\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_

(наименование выборного органа)

по \_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_

(наименование одномандатного (многомандатного) избирательного округа и (или) номер избирательного округа)

Обязуюсь в случае избрания прекратить деятельность, несовместимую

со статусом депутата \_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_.

(наименование выборного органа)

Подтверждаю, что я не давал(а) согласия другому избирательному объединению на выдвижение меня кандидатом на выборах депутатов \_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_

(наименование выборного органа)

и не выдвигал(а) свою кандидатуру в порядке самовыдвижения.

О себе сообщаю следующие сведения:

дата рождения – **\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_ \_\_\_\_\_\_** года, место рождения – \_\_\_\_\_\_\_\_\_\_

(день) (месяц) (год)

\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_

(указывается место рождения согласно паспорту или документу, заменяющему паспорт гражданина

\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_

Российской Федерации)

адрес места жительства – \_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_

(наименование субъекта Российской Федерации, района, города,

\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_ иного населенного пункта, улицы, номера дома, корпуса (строения и т.п.) и квартиры)

вид документа – \_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_

(паспорт или документ, заменяющий паспорт гражданина Российской Федерации)

данные документа, удостоверяющего личность – \_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_

(серия, номер паспорта или документа,

\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_

заменяющего паспорт гражданина Российской Федерации)

выдан – \_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_

(дата выдачи, наименование или код органа, выдавшего паспорт или документ, заменяющий паспорт

\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_

гражданина Российской Федерации)

\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_,

ИНН – \_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_ гражданство – \_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_

(идентификационный номер налогоплательщика (при наличии)

профессиональное образование – \_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_

(сведения о профессиональном образовании (при наличии)

\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_

с указанием организации, осуществляющей образовательную деятельность, года ее окончания

\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_,

и реквизитов документа об образовании и о квалификации)\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_

основное место работы или службы, занимаемая должность / род занятий \_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_

(основное место работы или службы, занимаемая должность (в случае отсутствия основного места работы

\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_

или службы – род занятий)

\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_,

\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_

сведения об исполнении полномочий депутата на непостоянной основе и наименование соответствующего

\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_

представительного органа, депутатом которого является кандидат)

\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_,

\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_

(сведения о судимости кандидата в случае, если у кандидата имелась или имеется судимость; если судимость снята или

\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_

погашена, также сведения о дате снятия или погашения судимости)

\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_,

\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_

(принадлежность к политической партии либо не более чем к одному общественному объединению,

\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_,

статус в данной политической партии, данном общественном объединении)

\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_,

(номер телефона кандидата и адрес его электронной почты)

Согласен на получение уведомлений, связанных с моим участием в выборах, в форме SMS-сообщений по тел. \_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_ и (или) по электронной почте \_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_

\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_ \_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_

(фамилия, имя, отчество, подпись)  (дата)

**Примечание.**

1. Заявление оформляется в рукописном или машинописном виде на бумажном носителе. При этом фамилия, имя, отчество, подпись кандидата и дата ставятся собственноручно.

2. Принадлежность кандидата к политической партии либо иному общественному объединению и статус в данной политической партии, общественном объединении указываются по желанию кандидата при условии представления вместе с заявлением документа, подтверждающего указанные сведения и подписанного уполномоченным лицом политической партии, иного общественного объединения либо уполномоченным лицом соответствующего структурного подразделения политической партии, иного общественного объединения.

3. Данные о месте рождения и об адресе места жительства указываются в соответствии с паспортом или документом, заменяющим паспорт гражданина Российской Федерации. При этом адрес места жительства должен обязательно содержать наименование субъекта Российской Федерации ([подпункт 5 статьи 2](consultantplus://offline/ref=A982914EB2966567E7164932F72577018EC87B72BA32414436EE56BE863F0D312260CE9B7CF14DD3a3rAI) ФЗ № 67).

4. В строке "вид документа" указывается паспорт или один из документов, заменяющих паспорт гражданина Российской Федерации в соответствии с [подпунктом 16 статьи 2](consultantplus://offline/ref=A982914EB2966567E7164932F72577018EC87B72BA32414436EE56BE863F0D312260CE9B7CF14DD2a3rDI) ФЗ № 67.

5. При указании реквизитов документа об образовании и о квалификации указываются наименование документа, его серия и номер.

6. Сведения о судимости кандидата - сведения о когда-либо имевшихся судимостях с указанием номера (номеров) и части (частей), пункта (пунктов), а также наименования (наименований) статьи (статей) Уголовного кодекса Российской Федерации, на основании которой (которых) был осужден кандидат, а также статьи (статей) Уголовного кодекса, принятого в соответствии с Основами уголовного законодательства Союза ССР и союзных республик, статьи (статей) закона иностранного государства, если кандидат был осужден в соответствии с указанными законодательными актами за деяния, признаваемые преступлением действующим Уголовным кодексом Российской Федерации (подпункт 58 статьи 2 ФЗ № 67).

Если судимость снята или погашена, сведения о судимости, а также, соответственно, слова ", снята" и дата снятия или слова ", погашена" и дата погашения указываются после слов "имелась судимость -". Если судимость не снята и не погашена, сведения о судимости указываются после слов "имеется судимость -".

# Приложение № 7

(обязательная форма)

Приложение № \_\_\_\_ к протоколу съезда

(конференции, общего собрания), заседания (собрания) иного структурного подразделения   
избирательного объединения

от "\_\_\_\_\_"\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_ 20\_\_\_г.

СПИСОК КАНДИДАТОВ В ДЕПУТАТЫ[[11]](#footnote-11)

\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_

(наименование выборного органа)

по одномандатным (многомандатным) избирательным округам на выборах «\_\_\_\_\_\_» \_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_20\_\_\_года,

выдвинутых избирательным объединением

\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_

(наименование избирательного объединения)

1.\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_

(номер и (или) наименование одномандатного (многомандатного) избирательного округа, по которому выдвигается кандидат)

\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_,

(фамилия, имя, отчество кандидата)

дата рождения \_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_ , место рождения \_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_

(число, месяц, год)

\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_ ,

адрес места жительства \_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_

(наименование субъекта Российской Федерации, район, город,

\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_,

иной населенный пункт, улица, дом, квартира)

вид документа \_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_

(серия, номер и дата выдачи паспорта или документа, заменяющего паспорт гражданина,

\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_

наименование или код органа, выдавшего паспорт или документ, заменяющий паспорт гражданина)

2.\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_

(номер и (или) наименование одномандатного (многомандатного) избирательного округа, по которому выдвигается кандидат)

\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_ ,

(фамилия, имя, отчество кандидата)

дата рождения \_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_ , место рождения \_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_

(число, месяц, год)

адрес места жительства \_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_

(наименование субъекта Российской Федерации, район, город,

\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_,

иной населенный пункт, улица, дом, квартира)

вид документа \_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_

(серия, номер и дата выдачи паспорта или документа, заменяющего паспорт гражданина,

\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_

\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_ наименование или код органа, выдавшего паспорт или документ, заменяющий паспорт гражданина)

(…)

**\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_ \_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_ \_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_**

(наименование уполномоченного лица, (подпись) (инициалы, фамилия)

заверяющего список)

# Приложение № 8

(рекомендуемая форма)

**Протокол**

**съезда (конференции, общего собрания), заседания (собрания) иного структурного подразделения избирательного объединения**[[12]](#footnote-12)1

(наименование избирательного объединения)

|  |  |
| --- | --- |
| \_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_ "\_\_\_\_\_" \_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_ \_\_\_\_\_\_\_ г.  (место проведения) (дата проведения)  \_\_\_\_\_ час. \_\_\_\_\_ мин.  (время проведения) | |
|  | Число делегатов (участников) съезда, конференции, общего собрания избирательного объединения, его регионального отделения или иного структурного подразделения, либо заседания иного органа избирательного объединения: \_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_ |
|  | Число зарегистрированных делегатов (участников), присутствующих на съезде, конференции, общем собрании избирательного объединения, его регионального отделения или иного структурного подразделения, либо заседании иного органа избирательного объединения: \_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_ |
|  | Число делегатов (участников), необходимое для принятия решения в соответствии с уставом избирательного объединения: \_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_ |

Список зарегистрированных делегатов (участников), принявших участие в работе съезда (конференции, общего собрания)/заседании органа избирательного объединения (прилагается на \_\_\_ л.)

**Повестка дня**

1. О выдвижении кандидата (списка кандидатов) в депутаты \_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_

(наименование выборной должности/

\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_

наименование представительного органа муниципального образования)

по одномандатному (многомандатному) избирательному округу (округам) списком на выборах "\_\_\_\_\_\_"\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_20\_\_\_года.

2. О назначении уполномоченного представителя (представителей) избирательного объединения (либо о делегировании полномочий по назначению и прекращению полномочий уполномоченных представителей руководящему органу избирательного объединения).

3. О кратком наименовании избирательного объединения, используемом в избирательных документах.

4. Иные вопросы, связанные с участием избирательного объединения в выборах депутатов \_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_

(наименование представительного органа муниципального образования)

1. …

Слушали: …

Выступили: …

Постановили: …

2….

Слушали: …

Выступили: …

Постановили: …

3. Слушали: О выдвижении кандидата (кандидатов) в депутаты \_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_

(наименование представительного органа (Совета) муниципального образования)

по одномандатному (многомандатному) избирательному округу (округам) списком на выборах "\_\_\_\_\_\_"\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_20\_\_\_года.

Выступили: …

Постановили: В соответствии со статьей 12.4 Закона Магаданской области «О выборах депутатов представительного органа муниципального образования» и на основании протокола счетной комиссии съезда (конференции, общего собрания) от "\_\_\_\_\_"\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_ 20\_\_ года о результатах тайного голосования выдвинуть кандидата (кандидатов) в депутаты \_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_

(наименование представительного органа муниципального образования)

по одномандатному (многомандатному) избирательному округу (округам) списком на выборах "\_\_\_\_\_\_"\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_20\_\_\_года.

Список выдвинутых кандидатов содержится в приложении к настоящему Протоколу.

Число делегатов (участников) съезда (конференции, общего собрания) необходимое для принятия решения в соответствии с уставом политической партии, \_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_.

Результаты голосования: "За" – \_\_\_\_ чел., "Против" – \_\_\_\_\_\_ чел.[[13]](#footnote-13)1

4. Слушали: О назначении уполномоченного представителя (представителей) избирательного объединения (либо о делегировании полномочий по назначению и прекращению полномочий уполномоченных представителей руководящему органу избирательного объединения) на выборах депутатов \_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_

\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_

(наименование представительного органа (Совета) муниципального образования)

Выступили: …

Постановили: В соответствии с \_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_

(приводится ссылка на норму устава политической партии)

и на основании результатов голосования назначить уполномоченных представителей избирательного объединения:

1) \_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_ ,

(фамилия, имя, отчество уполномоченного представителя, его полномочия, например:

\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_

"уполномоченный представитель" или "уполномоченный представитель по финансовым вопросам"[[14]](#footnote-14))

дата рождения \_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_ , вид документа \_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_

(число, месяц, год)

\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_

(серия, номер и дата выдачи паспорта или документа, заменяющего паспорт гражданина)

\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_

(основное место работы или службы, занимаемая должность \_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_

(в случае отсутствия основного места работы или службы - род занятий)

адрес места жительства \_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_,

(наименование субъекта Российской Федерации, городского округа, населенного пункта, улица, дом, квартира)

2)…

и утвердить перечисленных уполномоченных представителей избирательного объединения.

Результаты голосования: "За" – \_\_\_\_ чел., "Против" – \_\_\_\_\_\_ чел.[[15]](#footnote-15)

5. Слушали: О назначении доверенных лиц избирательного объединения (либо о делегировании полномочий по назначению и отзыву доверенных лиц руководящему органу избирательного объединения, если это не определено в его уставе)….

Выступили: …

Постановили:..

|  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- |
| Председатель |  |  |  |
|  | (подпись) |  | (инициалы, фамилия) |
|  |  |  |  |
| Секретарь |  |  |  |
|  | (подпись) |  | (инициалы, фамилия) |

МП

избирательного объединения

# Приложение № 9

(рекомендуемая форма)

Дата и время представления документов: "\_\_\_" \_\_\_\_\_\_\_\_ 20 \_\_\_ года

\_\_\_\_ час. \_\_\_\_ мин.

Дата и время начала приема документов: "\_\_\_" \_\_\_\_\_\_\_\_ 20 \_\_\_ года

\_\_\_\_ час. \_\_\_\_ мин.

Дата и время окончания приема документов: "\_\_\_" \_\_\_\_\_\_\_\_ 20 \_\_\_ года

\_\_\_\_ час. \_\_\_\_ мин.

**Подтверждение**

**получения документов для заверения списка кандидатов по одномандатным (многомандатным) избирательным округам на выборах** \_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_, **выдвинутого**

(наименование выборов)

**избирательным объединением** \_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_

(наименование избирательного объединения)

Избирательная комиссия \_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_

(наименование избирательной комиссии муниципального образования)

приняла от \_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_, уполномоченного представителя

(фамилия, имя, отчество)

избирательного объединения \_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_

(наименование избирательного объединения)

следующие документы[[16]](#footnote-16):

|  |  |  |
| --- | --- | --- |
| 1. | Решение съезда политической партии (конференции или общего собрания ее регионального отделения, общего собрания иного структурного подразделения политической партии, соответствующего органа политической партии, ее регионального отделения или иного структурного подразделения), съезда (конференции, собрания) иного общественного объединения, его регионального или местного отделения о выдвижении кандидатов по одномандатным (многомандатным) избирательным округам списком (протокол заседания съезда (конференции, общего собрания, иного органа) <1> | на \_\_\_\_ л. в 1 экз. |
| 2. | Список кандидатов, выдвинутый избирательным объединением по одномандатным (многомандатным) округам, на бумажном носителе и в машиночитаемом виде | на \_\_\_\_ л. в 1 экз. |
| 3. | Заявления каждого из кандидатов о согласии баллотироваться по одномандатным (многомандатным) избирательным округам:  1) ФИО  2) ФИО  3) … | \_\_\_\_ штук  на \_\_\_\_ л. в 1 экз.  на \_\_\_\_ л.  на \_\_\_\_ л. |
| 4. | Копия паспорта каждого кандидата (отдельных страниц паспорта, определенных Центральной избирательной комиссией Российской Федерации) или документа, заменяющего паспорт гражданина Российской Федерации, заверенная соответственно кандидатом или уполномоченным представителем избирательного объединения:  1) ФИО  2) ФИО | \_\_\_\_ штук на \_\_\_\_ л. в 1 экз. |
| 5. | Нотариально удостоверенная копия документа о государственной регистрации избирательного объединения <2>, выданного федеральным органом исполнительной власти, уполномоченным на осуществление функций в сфере регистрации общественных объединений, а если избирательное объединение не является юридическим лицом, также решение о его создании | на \_\_\_\_ л. в 1 экз. |
| 6. | Решение съезда (конференции, общего собрания, заседания соответствующего органа) о делегировании полномочий по назначению и прекращению полномочий уполномоченных представителей избирательного объединения указанному органу политической партии (иного общественного объединения) в случае, если уполномоченные представители избирательного объединения назначаются решением органа, уполномоченного на то решением съезда политической партии (иного общественного объединения) либо конференции (общего собрания) регионального отделения политической партии (иного общественного объединения), иного структурного подразделения политической партии (иного общественного объединения), либо заседания иного органа политической партии (иного общественного объединения) | на \_\_\_\_ л. в 1 экз. |
| 7. | Копия устава общественного объединения (не являющегося политической партией), заверенная постоянно действующим руководящим органом общественного объединения | на \_\_\_\_ л. в 1 экз. |
| 8. | Документ, подтверждающий согласование с соответствующим органом политической партии, иного общественного объединения кандидатур, выдвигаемых в качестве кандидатов, если такое согласование предусмотрено уставом политической партии, иного общественного объединения. | на \_\_\_\_ л. в 1 экз. |
| 9. | Решение съезда (конференции, общего собрания, иного органа) избирательного объединения о назначении уполномоченных представителей избирательного объединения | на \_\_\_\_ л. в 1 экз. |
| 10. | Список уполномоченных представителей избирательного объединения | на \_\_\_\_ л. в 1 экз. |
| 11. | Заявления каждого уполномоченного представителя избирательного объединения о согласии быть уполномоченным представителем | \_\_\_\_ штук на \_\_\_\_ л. в 1 экз. |
| 12. | Копия паспорта или документа, заменяющего паспорт гражданина Российской Федерации, каждого уполномоченного представителя | \_\_\_\_ штук на \_\_\_\_ л. в 1 экз. |
| 13. | Решение о назначении доверенных лиц избирательного объединения (при их назначении) | на \_\_\_\_ л. в 1 экз. |
| 14. | Список доверенных лиц избирательного объединения на бумажном носителе и в машиночитаемом виде (при их назначении) | на \_\_\_\_ л. в 1 экз. |
| 15. | Заявления \_\_\_\_ граждан о согласии быть доверенными лицами избирательного объединения (при их назначении) | на \_\_\_\_ л. в 1 экз. |
| 16. | Решение уполномоченного органа политической партии (иного общественного объединения) о делегировании лицу полномочий заверить список кандидатов по одномандатным (многомандатным) избирательным округам [<3>](consultantplus://offline/ref=E127C311CE0164C0458B7C7615A4C9F79C5600B12C74BA10BFB82AE9EA7248C7EC3D895ABB646D250A43600366216C33967647E7C40ED2A6dEL7D) | на \_\_\_\_ л. в 1 экз. |
| 17. | Внешний носитель машиночитаемых форм документов (оптический диск, внешний носитель информации USB Flash Drive и т.п.) (в случае представления документов в машиночитаемом виде) | \_\_\_\_ штук  в 1 экз. |
| 18. | Наименование избирательного объединения на бумажном носителе (при необходимости) | на \_\_\_\_ л. в 1 экз. |
| 19. | Эмблема избирательного объединения (по желанию избирательного объединения) | на \_\_\_\_ л. в 1 экз. |

Уполномоченный представитель избирательного объединения \_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_

\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_

(наименование избирательного объединения)

извещен о том, что рассмотрение вопроса о заверении списка кандидатов по одномандатным (многомандатным) избирательным округам назначено на: \_\_\_\_\_\_\_\_\_\_ час. \_\_\_\_\_ мин. "\_\_\_\_\_" \_\_\_\_\_\_\_\_ 20 \_\_\_ года.

|  |  |
| --- | --- |
| Уполномоченный представитель  избирательного объединения | \_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_  (фамилия, инициалы, подпись) |
| Руководитель и (или) член  рабочей группы по приему и проверке избирательных документов  МП | \_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_  (фамилия, инициалы, подпись) |

<1> Протокол также может содержать решение о назначении уполномоченных представителей избирательного объединения, доверенных лиц. В этом случае документы, указанные в [пунктах 8](consultantplus://offline/ref=6DE8AAF44171AD13FB404008AF6E0FD0A1C7B6DCDF30DD79F7B5607690D55C485D598EE84F6389AB0254160512F452A9E71B753213CEDB22Q4O1D), [9](consultantplus://offline/ref=6DE8AAF44171AD13FB404008AF6E0FD0A1C7B6DCDF30DD79F7B5607690D55C485D598EE84F6389AB0154160512F452A9E71B753213CEDB22Q4O1D), [13](consultantplus://offline/ref=6DE8AAF44171AD13FB404008AF6E0FD0A1C7B6DCDF30DD79F7B5607690D55C485D598EE84F6389AC0754160512F452A9E71B753213CEDB22Q4O1D), [14](consultantplus://offline/ref=6DE8AAF44171AD13FB404008AF6E0FD0A1C7B6DCDF30DD79F7B5607690D55C485D598EE84F6389AC0A54160512F452A9E71B753213CEDB22Q4O1D) настоящего перечня, не представляются.

<2> Законом субъекта Российской Федерации может быть предусмотрен иной способ удостоверения указанного документа ([подпункт "г" пункта 14.1 статьи 35](consultantplus://offline/ref=751FB13B8B557725077B06A7EC98754358199998E2DE1B095389E0955E001F31133888E7A261D8A01A45069921AF30AEACC124AC6F73B76ER968C) Федерального закона от 12 июня 2002 года № 67-ФЗ "Об основных гарантиях избирательных прав и права на участие в референдуме граждан Российской Федерации").

<3> Представляется в случае, если в уставе политической партии, иного общественного объединения такое лицо не определено.

# Приложение № 10

(рекомендуемая форма)

Дата и время представления документов: "\_\_\_" \_\_\_\_\_\_\_\_ 20 \_\_\_ года

\_\_\_\_ час. \_\_\_\_ мин.

Дата и время начала приема документов: "\_\_\_" \_\_\_\_\_\_\_\_ 20 \_\_\_ года

\_\_\_\_ час. \_\_\_\_ мин.

Дата и время окончания приема документов: "\_\_\_" \_\_\_\_\_\_\_\_ 20 \_\_\_ года

\_\_\_\_ час. \_\_\_\_ мин.

**Подтверждение**

**получения документов, представленных для уведомления о выдвижении**

|  |  |
| --- | --- |
| **избирательным объединением** |  |
|  | (наименование избирательного объединения) |

**кандидата по одномандатному (многомандатному) избирательному округу № \_\_\_\_\_\_\_\_\_**

**на выборах депутатов\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_**

(наименование выборного органа)

Окружная избирательная комиссия одномандатного (многомандатного) избирательного округа № \_\_\_\_\_\_\_\_ по выборам депутатов \_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_

|  |
| --- |
|  |

(наименование выборного органа)

приняла от кандидата \_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_

(фамилия, имя, отчество)

следующие документы[[17]](#footnote-17):

|  |  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- | --- |
| 1. | | Копия паспорта (отдельных страниц паспорта, определенных Центральной избирательной комиссией Российской Федерации) или документа, заменяющего паспорт гражданина Российской Федерации (заверяется кандидатом или уполномоченным представителем избирательного объединения) | | на \_\_\_\_ л. в 1 экз. | |
| 2. | | Копия соответствующего документа (соответствующих документов) о смене фамилии или имени, или отчества кандидата (в случае, если кандидат менял фамилию или имя, или отчество) (заверяется кандидатом или уполномоченным представителем избирательного объединения) | | на \_\_\_\_ л. в 1 экз | |
| 3. | | Копия документа (документов), подтверждающего (подтверждающих) сведения о профессиональном образовании кандидата (заверяется кандидатом или уполномоченным представителем избирательного объединения) | | на \_\_\_\_ л. в 1 экз. | |
| 4. | | Копия трудовой книжки или иной документ, подтверждающий сведения об основном месте работы или службы кандидата, о занимаемой должности, а при отсутствии основного места работы или службы – документы, подтверждающих сведения о роде занятий кандидата (о деятельности, приносящей кандидату доход) или о статусе неработающего кандидата | | на \_\_\_\_ л. в 1 экз. | |
| 5. | | Сведения о размере и об источниках доходов, имуществе, принадлежащем кандидату на праве собственности, о вкладе в банках, ценных бумагах:  - на бумажном носителе  - в машиночитаемом виде | | на \_\_\_\_ л. в 1 экз | |
| 6. | | Копия документа об осуществлении кандидатом полномочий депутата представительного органа на непостоянной основе | | на \_\_\_\_ л. в 1 экз. | |
| 7. | | Документ, подтверждающий принадлежность кандидата к политической партии либо не более чем к одному иному общественному объединению, статус кандидата в указанной политической партии, указанном общественном объединении (при указании кандидатом в заявлении о согласии баллотироваться своей принадлежности к политической партии либо не более чем к одному иному общественному объединению) | | на \_\_\_\_ л. в 1 экз. | |
| 8. | | Заявление кандидата о назначении уполномоченного представителя (уполномоченных представителей) по финансовым вопросам (при назначении) | | на \_\_\_\_ л. в 1 экз. | |
| 9. | | Письменное согласие уполномоченного представителя (уполномоченных представителей) по финансовым вопросам (при назначении) | | \_\_\_\_ штук  на \_\_\_\_ л.  в 1 экз. | |
| 10. | | Копия предъявленной в избирательную комиссию нотариально удостоверенной доверенности на уполномоченного представителя (уполномоченных представителей) по финансовым вопросам, оформленной в установленном законом порядке (при назначении) | | \_\_\_\_ штук  на \_\_\_\_ л.  в 1 экз. | |
| 11. | | Заявление кандидата о регистрации доверенных лиц (при их назначении) | | на \_\_\_\_ л. в 1 экз. | |
| 12. | | Список доверенных лиц кандидата (при их назначении) | | на \_\_\_\_ л. в 1 экз. | |
| 13. | | Заявления каждого из доверенных лиц кандидата о согласии быть доверенным лицом (при их назначении) | | на \_\_\_\_ л. в 1 экз. | |
| 14. | | Носитель машиночитаемых форм документов (оптический диск, внешний носитель информации USB Flash Drive и т.п.) (в случае представления документов в машиночитаемом виде) | | \_\_\_\_ штук  в 1 экз. | |
| Лицо, представившее документы  о выдвижении кандидата | | \_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_  (фамилия, инициалы, подпись) | |
| Руководитель и (или) член  рабочей группы по приему и проверке избирательных документов  МП | | \_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_  (фамилия, инициалы, подпись) | |

# Приложение № 11

(рекомендуемая форма)

Дата и время представления документов: "\_\_\_" \_\_\_\_\_\_\_\_ 20 \_\_\_ года

\_\_\_\_ час. \_\_\_\_ мин.

Дата и время начала приема документов: "\_\_\_" \_\_\_\_\_\_\_\_ 20 \_\_\_ года

\_\_\_\_ час. \_\_\_\_ мин.

Дата и время окончания приема документов: "\_\_\_" \_\_\_\_\_\_\_\_ 20 \_\_\_ года

\_\_\_\_ час. \_\_\_\_ мин.

**Подтверждение**

**получения документов для уведомления о выдвижении**

**кандидата по одномандатному (многомандатному) избирательному округу № \_\_\_\_\_\_  
на дополнительных выборах депутатов** \_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_

(наименование выборного органа)

Окружная избирательная комиссия одномандатного (многомандатного) избирательного округа № \_\_\_\_ приняла от \_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_,

(фамилия, имя, отчество)

кандидата на выборах депутатов \_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_

\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_,

(наименование выборного органа)

следующие документы[[18]](#footnote-18):

|  |  |  |
| --- | --- | --- |
| 1. | Копия документа о государственной регистрации избирательного объединения, выданного федеральным органом исполнительной власти, уполномоченным на осуществление функций в сфере регистрации общественных объединений, а если избирательное объединение не является юридическим лицом, также решение о его создании, удостоверенная постоянно действующим руководящим органом избирательного объединения | на \_\_\_\_ л. в 1 экз. |
| 2. | Копия устава общественного объединения - для общественных объединений (за исключением политических партий, их региональных отделений и иных структурных подразделений) (заверяется постоянно действующим руководящим органом общественного объединения) | на \_\_\_\_ л. в 1 экз. |
| 3. | Решение съезда политической партии (конференции или общего собрания ее регионального отделения, общего собрания иного структурного подразделения политической партии, а в случаях, предусмотренных Федеральным законом «О политических партиях», соответствующего органа политической партии, ее регионального отделения или иного структурного подразделения), съезда (конференции, собрания) иного общественного объединения, его регионального или местного отделения о выдвижении кандидата по одномандатному (многомандатному) избирательному округу | на \_\_\_\_ л. в 1 экз. |
| 4. | Документ, подтверждающий согласование с соответствующим органом политической партии, иного общественного объединения кандидатуры, выдвигаемой в качестве кандидата (если такое согласование предусмотрено уставом политической партии, иного общественного объединения) | на \_\_\_\_ л. в 1 экз. |
| 5. | Письменное заявление о своем согласии баллотироваться  по одномандатному (многомандатному) избирательному округу избирательному округу | на \_\_\_\_ л. в 1 экз. |
| 6. | Копия паспорта (отдельных страниц паспорта, определенных Центральной избирательной комиссией Российской Федерации) или документа, заменяющего паспорт гражданина Российской Федерации (заверяется кандидатом или уполномоченным представителем избирательного объединения) | на \_\_\_\_ л. в 1 экз. |
| 7. | Копия соответствующего документа (соответствующих документов) о смене фамилии или имени, или отчества кандидата (в случае, если кандидат менял фамилию или имя, или отчество) (заверяется кандидатом или уполномоченным представителем избирательного объединения) | на \_\_\_\_ л. в 1 экз. |
| 8. | Копии документов, подтверждающих указанные в заявлении  о согласии баллотироваться сведения о профессиональном образовании кандидата (заверяются кандидатом или уполномоченным представителем избирательного объединения) | на \_\_\_\_ л. в 1 экз. |
| 9. | Копия трудовой книжки либо выписки из трудовой книжки, либо справки с основного места работы или иного документа, подтверждающего сведения об основном месте работы или службы, о занимаемой должности, либо документа, подтверждающего сведения о роде занятий кандидата или о статусе неработающего (заверяется кандидатом или уполномоченным представителем избирательного объединения) | \_\_\_\_ штук  на \_\_\_\_ л.  в 1 экз. |
| 10. | Сведения о размере и об источниках доходов, имуществе, принадлежащем кандидату на праве собственности, о вкладе  в банках, ценных бумагах:  - на бумажном носителе  - в машиночитаемом виде | на \_\_\_ л. в 1 экз. |
| 11. | Копия документа из законодательного (представительного) органа государственной власти, представительного органа муниципального образования об исполнении кандидатом обязанностей депутата на непостоянной основе (если кандидат является депутатом и осуществляет свои полномочия на непостоянной основе) | \_\_\_\_ штук  на \_\_\_\_ л.  в 1 экз. |
| 12. | Документ, подтверждающий принадлежность кандидата к политической партии либо к общественному объединению и статусе в нем (если кандидат указал в заявлении о согласии баллотироваться свою принадлежность к политической партии либо не более чем к одному иному общественному объединению, зарегистрированному не позднее чем за один год до дня голосования и свой статус в этой политической партии, этом общественном объединении) (подписывается уполномоченным лицом политической партии, иного общественного объединения) | на \_\_\_\_ л. в 1 экз. |
| 13. | Краткое наименование избирательного объединения на бумажном носителе (при необходимости) | на \_\_\_\_ л. в 1 экз. |
| 14. | Эмблема избирательного объединения (по желанию избирательного объединения) | на \_\_\_\_ л. в 1 экз. |
| 15. | Внешний носитель информации с документами в машиночитаемом виде (оптический диск, внешний носитель информации USB Flash Drive и т.п.) (в случае представления документов в машиночитаемом виде) | \_\_\_\_ штук  в 1 экз. |

|  |  |
| --- | --- |
| Лицо, представившее документы  о выдвижении кандидата | \_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_  (фамилия, инициалы, подпись) |
| Руководитель и (или) член  рабочей группы по приему и проверке избирательных документов  МП | \_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_  (фамилия, инициалы, подпись) |

# Приложение № 12

ПОДПИСНОЙ ЛИСТ

Выборы депутатов \_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_

(наименование представительного органа муниципального образования

\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_

в соответствии с уставом муниципального образования) [<1>](#Par90)

«\_\_\_\_\_» \_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_ года

(дата голосования)

Мы, нижеподписавшиеся, поддерживаем \_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_

(самовыдвижение или выдвижение от избирательного объединения с указанием наименования избирательного объединения)

кандидата в депутаты по \_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_

(наименование или номер избирательного округа)

гражданина \_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_ \_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_,

(гражданство) (фамилия, имя, отчество)

родившегося \_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_, работающего \_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_,

(дата рождения) (место работы, занимаемая

\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_

должность или род занятий; если кандидат является депутатом и осуществляет свои полномочия на непостоянной основе, - сведения об этом с указанием наименования соответствующего представительного органа)

проживающего \_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_.

(наименование субъекта Российской Федерации, района, города,

иного населенного пункта, где находится место жительства)

|  |  |  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- |
| № п/п | Фамилия, имя, отчество | Год рождения (в возрасте 18 лет - дополнительно число и месяц рождения) | Адрес места жительства [<2>](#Par91) | Серия и номер паспорта или документа, заменяющего паспорт гражданина | Дата внесения подписи | Подпись |
| 1 |  |  |  |  |  |  |
| 2 |  |  |  |  |  |  |
| 3 |  |  |  |  |  |  |
| 4 |  |  |  |  |  |  |
| 5 |  |  |  |  |  |  |

Подписной лист удостоверяю: \_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_

(фамилия, имя, отчество, дата рождения, адрес

\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_

места жительства [<2>](#Par91), серия и номер паспорта или документа, заменяющего паспорт гражданина, с указанием даты его выдачи, наименования или кода выдавшего его органа, подпись лица, осуществлявшего сбор подписей, и дата ее внесения)

Кандидат \_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_

(фамилия, имя, отчество, подпись и дата ее внесения)

**Примечание.** Если у кандидата, данные которого указываются в подписном листе, имелась или имеется судимость, в подписном листе после отчества кандидата указываются сведения о судимости кандидата. Если кандидат, сведения о котором содержатся в подписном листе, в заявлении о согласии баллотироваться в соответствии с [п. 2 ст. 33](consultantplus://offline/ref=8175E16CF11F6385AA3C55044FCE9BEBABF428713860C4A2B5FAEC49180DCAF2C44774B06A931F68A3FFD7F4E8FB90C61F86A275BAC4A78AK5eBE) ФЗ № 67 указал свою принадлежность к политической партии либо иному общественному объединению и свой статус в данной политической партии либо данном общественном объединении, сведения об этом указываются в подписном листе после сведений о месте жительства кандидата или после сведений о судимости кандидата. Подписной лист изготавливается для заполнения только с одной стороны и должен содержать пять строк для проставления подписей избирателей.

--------------------------------

<1> Текст подстрочников, а также примечание и сноски в изготовленном подписном листе могут не воспроизводиться.

<2> Адрес места жительства может не содержать каких-либо из указанных в [пп. 5 ст. 2](consultantplus://offline/ref=8175E16CF11F6385AA3C55044FCE9BEBABF428713860C4A2B5FAEC49180DCAF2C44774B06A91176EA4FFD7F4E8FB90C61F86A275BAC4A78AK5eBE) ФЗ № 67 реквизитов (наименование субъекта Российской Федерации, района, города, иного населенного пункта, улицы, номера дома и квартиры) в случае, если это не препятствует его однозначному восприятию с учетом фактических особенностей места жительства.

**Приложение № 13**

ПРОТОКОЛ

об итогах сбора подписей избирателей в поддержку выдвижения

\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_/самовыдвижения

*(наименование политической партии (регионального отделения политической партии)*

кандидата в депутаты представительного органа муниципального образования

\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_

*(фамилия, имя, отчество кандидата)*

по \_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_

*(наименование и номер многомандатного избирательного округа)*

|  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- |
| № п/п | Номер папки | Количество подписных  листов | Количество  подписей |
| 1 | 2 | 3 | 4 |
|  |  |  |  |
|  |  |  |  |
| Итого |  |  |  |

Приложение: настоящий протокол на электронном носителе (оптическом компакт-диске CD-R или CD-RW либо USB Flash Drive).

Дата

|  |  |
| --- | --- |
| Кандидат | \_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_ \_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_  *(подпись) (инициалы фамилия)* |

**Приложение № 14**

|  |  |
| --- | --- |
| **Ведомость проверки подписных листов №** |  |

**(**примерная форма**)**

Кандидат

|  |  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- | --- |
| Случайная выборка |  | 1 |  | 2 |  |

|  |  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- | --- |
| Папка № |  | Листов в папке |  | Подписей в папке |  |

|  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- |
| Номер листа в папке | Номер строки на листе | Код  нарушения | Примечание |
|  |  |  |  |
|  |  |  |  |
|  |  |  |  |
|  |  |  |  |
|  |  |  |  |
|  |  |  |  |
|  |  |  |  |
|  |  |  |  |
|  |  |  |  |
|  |  |  |  |
|  |  |  |  |
|  |  |  |  |
|  |  |  |  |
|  |  |  |  |
|  |  |  |  |
|  |  |  |  |
|  |  |  |  |

|  |  |  |
| --- | --- | --- |
| Проверяющий |  | /подпись, инициалы, фамилия/ |

|  |  |  |
| --- | --- | --- |
| Эксперт |  | /подпись, инициалы, фамилия/ |

**Приложение № 15**

**Протокол случайной выборки подписных листов с подписями избирателей в поддержку выдвижения (самовыдвижения) кандидатов на выборах в представительный орган муниципального образования**

**(**примерная форма**)**

\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_

\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_

(дата и время составления)

|  |  |  |
| --- | --- | --- |
| № п/п | Номер папки | Количество подписей избирателей |
|  |  |  |
|  |  |  |
|  |  |  |
|  |  |  |

|  |  |  |
| --- | --- | --- |
| Руководитель Рабочей группы |  |  |
|  | (подпись) | (инициалы, фамилия) |

# Приложение № 16

(примерная форма)

**Уведомление (телефонограмма[[19]](#footnote-19)) об извещении, о проведении процедуры случайной выборки и проверки подписных листов**

\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_

\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_

(наименование избирательного объединения/кандидату)

Уведомляем Вас, что \_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_ в \_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_

(дата) (время)

по адресу:\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_

запланировано проведение процедуры случайной выборки подписных листов *(либо* проверки подписей избирателей) в поддержку выдвижения \_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_

\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_

Пунктом 6 статьи 38 Федерального закона от 12.06.2002 года № 67-ФЗ «Об основных гарантиях избирательных прав и права на участие в референдуме граждан Российской Федерации» определено право присутствовать при осуществлении указанной процедуры Вашим представителям.

«\_\_\_\_»\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_20\_\_ года

|  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- |
| Руководитель Рабочей группы |  |  |  |
|  | (подпись) |  | (инициалы, фамилия) |

|  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- |
| Протокол получен кандидатом |  |  |  |
|  | (подпись) |  | (инициалы, фамилия) |

# Приложение № 17

**ИТОГОВЫЙ ПРОТОКОЛ**

**проверки подписных листов с подписями избирателей, собранными в поддержку выдвижения (самовыдвижения) кандидатов на выборах депутатов представительного органа муниципального образования**

**(**примерная форма**)**

\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_

(наименование)

\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_

(дата и время составления)

|  |  |  |
| --- | --- | --- |
| **Основание (причина) признания подписей недостоверными (недействительными)** | | **Количество недостоверных (недействительных)**  **подписей** |
| **Код** | **Наименование** |
|  |  |  |
|  |  |  |
|  |  |  |

Количество заявленных подписей \_\_\_\_\_\_\_\_\_\_

Количество представленных подписей \_\_\_\_\_\_\_\_\_\_

Количество проверенных подписей \_\_\_\_\_\_\_\_\_\_

Количество недостоверных (недействительных) подписей \_\_\_\_\_\_\_\_\_\_ ( \_\_\_\_ %)

Количество достоверных подписей \_\_\_\_\_\_\_\_\_\_

Оснований для отказа в регистрации кандидата по указанным в подпункте \_\_\_\_ пункта 24 статьи 38 Федерального закона от 12.06.2002 года № 67-ФЗ «Об основных гарантиях избирательных прав и права на участие в референдуме граждан Российской Федерации» не усматривается.

*Либо*

Имеются основания для отказа в регистрации кандидата на основании подпункта \_\_\_\_ пункта 24 статьи 38 Федерального закона от 12.06.2002 года № 67-ФЗ «Об основных гарантиях избирательных прав и права на участие в референдуме граждан Российской Федерации»

|  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- |
| Руководитель Рабочей группы |  |  |  |
| Члены Рабочей группы | (подпись) |  | (инициалы, фамилия) |
|  | (подпись) |  | (инициалы, фамилия) |
|  | (подпись) |  | (инициалы, фамилия) |
|  | (подпись) |  | (инициалы, фамилия) |

|  |  |  |
| --- | --- | --- |
| Протокол  получен кандидатом |  |  |
|  | (подпись) | (инициалы, фамилия) |

«\_\_\_\_»\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_20\_\_ года \_\_\_\_\_\_\_\_ часов \_\_\_\_\_\_\_ минут

# Приложение № 18

(рекомендуемая форма)

**Сведения**

**об изменениях в сведениях о кандидате в депутаты**

(наименование выборного органа)

(фамилия, имя, отчество кандидата)

В соответствии с пунктом 14 статьи 12.4 Закона Магаданской области «О выборах депутатов представительного органа муниципального образования» уведомляю об изменениях в сведениях о себе, ранее представленных в окружную избирательную комиссию одномандатного (многомандатного) избирательного округа №\_\_\_\_:

1) сведения "\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_" следует заменить на "\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_ \_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_";

2) дополнить сведения "\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_ \_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_".

|  |  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- | --- |
| Кандидат в депутаты | | |  |  |  |
|  |  |  | (подпись) |  | (фамилия, имя, отчество) |

"\_\_\_\_"\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_20\_\_\_года

# Приложение № 19

(рекомендуемая форма)

**СВЕДЕНИЯ БИОГРАФИЧЕСКОГО ХАРАКТЕРА**

**кандидата в депутаты \_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_**

1. Фамилия \_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_ имя \_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_ отчество \_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_

Если кандидат менял фамилию, или имя, или отчество в период избирательной кампании либо в течение года до дня официального опубликования (публикации) решения о назначении выборов, указываются также прежние фамилия, имя, отчество кандидата.

2. Дата рождения (число, месяц, год) \_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_

3. Место рождения \_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_

4. Адрес места жительства \_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_

\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_

(наименование субъекта Российской Федерации, района, города, иного населенного пункта)

5. Профессиональное образование (при наличии) \_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_

\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_

(наименование организации, осуществляющей образовательную деятельность, года ее окончания, реквизитов документа об образовании и о квалификации)

6. Основное место работы или службы, занимаемая должность (в случае отсутствия основного места работы или службы - род занятий) \_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_

\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_

7. Сведения об осуществлении кандидатом полномочий депутата на непостоянной основе с указанием наименования соответствующего представительного органа (при наличии) \_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_

8. Сведения о когда-либо имевшихся судимостях (если у кандидата имелась или имеется судимость), а если судимость снята или погашена, – также сведения о дате снятия или погашения судимости \_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_

\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_

9. Сведения о принадлежности кандидата к политической партии либо к иному общественному объединению и статус в этой политической партии, данном общественном объединении (если кандидат указал такие сведения в заявлении о согласии баллотироваться) \_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_

\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_

10. Иные сведения биографического характера: сведения о трудовом (творческом) пути, уровне образования, ученой степени, ученых и почетных званиях, наличии государственных наград, сведения о семейном положении, наличии детей

\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_

11. Телефоны: служебный \_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_, домашний \_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_ мобильный \_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_.

12. Адрес электронной почты \_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_

Кандидат в депутаты

\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_ \_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_ \_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_

(подпись) (инициалы, фамилия)

"\_\_\_"\_\_\_\_\_\_\_\_\_20\_\_\_ года

# Приложение № 20

(рекомендуемая форма)

Дата и время представления документов: "\_\_\_" \_\_\_\_\_\_\_\_ 20 \_\_\_ года

\_\_\_\_ час. \_\_\_\_ мин.

Дата и время начала приема документов: "\_\_\_" \_\_\_\_\_\_\_\_ 20 \_\_\_ года

\_\_\_\_ час. \_\_\_\_ мин.

Дата и время окончания приема документов: "\_\_\_" \_\_\_\_\_\_\_\_ 20 \_\_\_ года

\_\_\_\_ час. \_\_\_\_ мин.

**Подтверждение**

**получения документов для регистрации кандидата по одномандатному (многомандатному) избирательному**

|  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- |
| **округу №** |  | **на выборах депутатов** |  |
|  |  |  | (наименование выборного органа) |
|  | | | |

Окружная избирательная комиссия одномандатного (многомандатного) избирательного округа № \_\_\_\_\_\_\_\_ по выборам депутатов \_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_

|  |
| --- |
|  |

(наименование выборного органа)

приняла от кандидата \_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_ следующие документы:

(фамилия, имя, отчество)

|  |  |  |
| --- | --- | --- |
| 1. | Сведения об изменениях в данных о кандидате, ранее представленных кандидатом в соответствии с. 14 ст. 12.4 ОЗ № 772  (сведения не представляется при отсутствии таких изменений) | на \_\_\_\_ л.  в 1 экз. |
| 2 | Подписные листы | \_\_\_\_\_\_ л. |
| 3. | Протокол об итогах сбора подписей |  |
| 4. | Сведения биографического характера кандидата | на \_\_\_\_ л.  в 1 экз. |
| 5. | Фотографии кандидата (в конверте) и его цветное изображение (в конверте и в машиночитаемом виде)  *(сведения о представлении изображения в машиночитаемом виде)* | \_\_\_\_\_\_\_ шт.  \_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_ |

Заседание окружной избирательной комиссии по вопросу о регистрации кандидата состоится "\_\_\_\_\_"\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_ 20\_\_ года в \_\_\_\_\_\_\_ часов \_\_\_\_\_\_\_ минут.

|  |  |
| --- | --- |
| Кандидат | \_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_  (фамилия, инициалы, подпись) |
| Руководитель и (или) член рабочей группы по приему и проверке избирательных документов  МП | \_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_  (фамилия, инициалы, подпись) |

# Приложение № 21

(рекомендуемая форма)

|  |  |
| --- | --- |
| "\_\_\_" \_\_\_\_\_\_\_\_\_\_ 20\_\_\_г. | Кандидату |
|  |
|  |
|  |
| (ФИО кандидата) |

**РАЗРЕШЕНИЕ**

**на открытие специального избирательного счета**

На основании статьи 27 Закона Магаданской области от 05.12.2006 № 772-ОЗ «О выборах депутатов представительного органа муниципального образования»

|  |
| --- |
|  |
|  |
|  |
| (наименование соответствующей избирательной комиссии) |

разрешает открыть в

|  |
| --- |
|  |
|  |
| (наименование и адрес кредитной организации) |

специальный избирательный счет

|  |  |  |  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- |
|  | | | | | | | |
|  | | | | | | | |
| (фамилия, имя, отчество кандидата, серия и номер его паспорта) | | | | | | | |
| на выборах |  | | | | | | |
| (наименование выборов, | | | | | | | |
|  | | | | | | | |
|  | | | | | | | |
| наименование, номер избирательного округа) | | | | | | | |
|  | | | | | | | |
| Уполномоченным представителем по финансовым вопросам назначен | | | | | | | |
|  | | | | | | | |
|  | | | | | | | |
| (фамилия, имя, отчество уполномоченного представителя по финансовым вопросам, серия и номер его паспорта) | | | | | | | |
|  | | | | | | | |
| (в случае его назначения). Доверенность прилагается. | | | | | | | |
| Председатель  (заместитель председателя, секретарь) избирательной комиссии | |  |  | |  |  |
|  | |  | (подпись) | |  | (инициалы, фамилия) |
| М.П. | | | |  | | |

# Приложение № 22

(рекомендуемая форма)

(Составляется на бланке окружной избирательной комиссии)

**РЕШЕНИЕ**

"\_\_\_" \_\_\_\_\_\_\_\_\_\_ 20\_\_ г. № \_\_\_\_\_

**Об извещении о выявленных недостатках в документах, представленных для выдвижения и регистрации кандидата в депутаты**

\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_

(наименование выборного органа)

В ходе проверки документов, представленных в окружную избирательную комиссию одномандатного (многомандатного) избирательного округа № \_\_\_\_\_ по выборам депутатов\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_

\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_

(наименование выборного органа)

для выдвижения и регистрации \_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_

(фамилия, имя, отчество кандидата)

в качестве кандидата в депутаты\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_

(наименование выборного органа)

выявлены неполнота сведений о кандидате и (или) несоблюдение требований Федерального закона «Об основных гарантиях избирательных прав и права на участие в референдуме граждан Российской Федерации», к оформлению документов.

На основании пункта 1.1 статьи 38 Федерального закона «Об основных гарантиях избирательных прав и права на участие в референдуме граждан Российской Федерации», окружная избирательная комиссия одномандатного (многомандатного) избирательного округа № \_\_\_\_\_ р е ш и л а:

1.Направить\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_ (фамилия, имя, отчество кандидата)

извещение о выявленных недостатках в документах, представленных им в избирательную комиссию одномандатного (многомандатного) избирательного округа № \_\_\_\_\_ для уведомления о выдвижении и регистрации кандидата (прилагается).

2. Контроль за выполнением настоящего решения возложить на председателя (заместителя председателя, секретаря) окружной избирательной комиссии одномандатного (многомандатного) избирательного округа №\_\_\_\_.

Председатель окружной избирательной комиссии

Секретарь окружной избирательной комиссии

Приложение

к решению об извещении о выявленных недостатках

в документах, представленных для выдвижения

и регистрации кандидата в депутаты

\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_

(наименование выборного органа)

Кандидату в депутаты

\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_

(наименование выборного органа)

\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_

(фамилия и инициалы кандидата)

**ИЗВЕЩЕНИЕ**

**о выявленных недостатках в документах,**

**представленных для выдвижения и регистрации кандидата**

В соответствии с пунктом 1.1 статьи 38 Федерального закона «Об основных гарантиях избирательных прав и права на участие в референдуме граждан Российской Федерации», окружная избирательная комиссия одномандатного (многомандатного) избирательного округа №\_\_\_\_\_\_ по выборам депутатов\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_

(наименование выборного органа)

извещает \_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_

(фамилия, имя, отчество кандидата)

выдвинутого \_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_

(указать "в порядке самовыдвижения" или "избирательным объединением" с указанием наименования избирательного объединения)

о том, что в результате проверки документов, представленных им для уведомления о выдвижении и для регистрации кандидата в депутаты \_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_

(наименование выборного органа)

выявлены следующие недостатки:

1. \_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_.

2. \_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_.

(указывается, какие конкретные сведения о кандидате отсутствуют в документах, представленных для выдвижения и регистрации кандидата, какие документы (копии документов) отсутствуют, конкретно какие из представленных документов оформлены с нарушением требований закона и в чем состоит данное нарушение)

Вопрос о Вашей регистрации в качестве кандидата в депутаты \_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_

\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_

(наименование выборного органа)

будет рассматриваться на заседании окружной избирательной комиссии "\_\_\_" \_\_\_\_\_\_\_\_\_\_ 20\_\_\_\_ года в \_\_\_\_ часов. Предлагается устранить выявленные недостатки до "\_\_\_" \_\_\_\_\_\_\_\_\_\_ 20\_\_\_\_года.

Председатель избирательной комиссии \_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_ \_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_

(подпись) (инициалы, фамилия)

# Приложение № 23

(рекомендуемая форма)

В \_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_

\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_ (наименование избирательной комиссии)

от кандидата\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_

(фамилия, имя, отчество)

УВЕДОМЛЕНИЕ

об отказе от создания избирательного фонда

Я, \_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_,

(Ф.И.О. кандидата)

уведомляю о том, что в соответствии с пунктом 1 статьи 58 Федерального закона от 12 июня 2002 года № 67-ФЗ «Об основных гарантиях избирательных прав и права на участие в референдуме граждан Российской Федерации» мной принято решение не создавать избирательный фонд и не финансировать свою избирательную кампанию.

Последствия отказа от создания избирательного фонда мне известны и понятны.

|  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- |
| Кандидат |  |  |  |  |
|  |  | (инициалы, фамилия) |  | (подпись) |
|  |  |  |  | (дата) |

# Приложение № 24

(рекомендуемая форма)

В \_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_

\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_

(наименование избирательной комиссии)

от кандидата\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_

(фамилия, имя, отчество)

**ЗАЯВЛЕНИЕ**

**о назначении доверенных лиц**

В соответствии со статьей 17 Закона Закон Магаданской области от 05.12.2006 N 772-ОЗ «О выборах депутатов представительного органа муниципального образования» я, кандидат в депутаты \_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_

\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_

(наименование выборного органа)

\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_,

(фамилия, имя, отчество кандидата)

выдвинутый по \_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_,

(наименование одномандатного (многомандатного) избирательного округа)

\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_

(способ выдвижения: в порядке самовыдвижения или избирательным объединением, наименование избирательного объединения)

представляю список назначенных доверенных лиц для их регистрации согласно приложению.

Приложения:

1) список доверенных лиц на \_\_\_\_\_ листах;

2) заявления о согласии указанных в списке граждан быть доверенными лицами, \_\_\_\_ шт.;

4) копии приказов (распоряжений) об освобождении от исполнения служебных обязанностей лиц, являющихся государственными или муниципальными служащими (при назначении таких лиц), \_\_\_\_\_ шт.

Кандидат в депутаты

\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_

(наименование выборного органа)

\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_ \_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_ \_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_

(подпись) (инициалы, фамилия)

"\_\_\_\_"\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_20\_\_ года

|  |  |
| --- | --- |
|  | Приложение к заявлению о назначении  доверенных лиц |

**СПИСОК ДОВЕРЕННЫХ ЛИЦ**

\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_

(фамилия, имя, отчество кандидата)

\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_

(наименование выборов)

|  |  |  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- |
| №  п/п | Фамилия, имя, отчество | Дата рождения | Основное место работы или службы,  (в случае отсутствия – род занятий), занимаемая должность[[20]](#footnote-20) | Адрес места  жительства | Паспорт  или документ, заменяющий паспорт  (серия, номер, дата выдачи, наименование и код выдавшего органа) | Телефон |
| 1 | 2 | 3 | 4 | 5 | 6 | 7 |
| 1. |  |  |  |  |  |  |
| 2. |  |  |  |  |  |  |
| 3. |  |  |  |  |  |  |
| … |  |  |  |  |  |  |

Кандидат в депутаты

\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_

(наименование выборного органа)

\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_ \_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_

(подпись) (инициалы, фамилия)

"\_\_\_\_"\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_20\_\_ года

# Приложение № 25

(рекомендуемая форма)

|  |
| --- |
| В\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_  \_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_  (наименование избирательной комиссии)  от*\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_*  (фамилия, имя, отчество гражданина) |

**ЗАЯВЛЕНИЕ**

**о согласии быть доверенным лицом**

Даю согласие быть доверенным лицом кандидата в депутаты\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_

(наименование выборного органа)

\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_,

(фамилия, имя, отчество кандидата)

выдвинутого по \_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_,

(наименование одномандатного (многомандатного) избирательного округа)

\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_

\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_(способ выдвижения кандидата: в порядке самовыдвижения или избирательным объединением, наименование избирательного объединения)

О себе сообщаю следующие сведения:

Фамилия, имя, отчество \_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_

Дата рождения \_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_

(число, месяц, год)

Основное место работы или службы, занимаемая должность \_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_

\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_

(при их отсутствии – род занятий)

Адрес места жительства \_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_

(наименование субъекта Российской Федерации, района, города,

\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_

иного населенного пункта, улицы, номера дома и квартиры)

Документ, удостоверяющий личность \_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_

(вид, серия и номер документа,

\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_

дата выдачи документа, наименование или код выдавшего органа)

Контактные телефоны \_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_

Подтверждаю, что я не подпадаю под ограничения, установленные статьей п. 2 ст. 43 Федеральный закон от 12.06.2002 № 67-ФЗ «Об основных гарантиях избирательных прав и права на участие в референдуме граждан Российской Федерации».

Приложение: приказ (распоряжение) об освобождении от исполнения служебных обязанностей (при назначении лиц, являющихся государственными или муниципальными служащими) на \_\_\_\_ л.

"\_\_\_\_\_"\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_ 20\_\_ года \_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_ \_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_

(дата подачи заявления) (подпись) (инициалы, фамилия)

# Приложение № 26

(рекомендуемая форма)

В \_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_

\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_(наименование избирательной комиссии)

от кандидата \_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_

\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_

(фамилия, имя, отчество кандидата)

**УВЕДОМЛЕНИЕ**

**об отзыве доверенных лиц кандидата**

Я, \_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_,

(фамилия, имя, отчество кандидата)

отзываю своих доверенных лиц в количестве \_\_\_\_\_\_ человек в соответствии с прилагаемым списком. После отзыва количество доверенных лиц кандидата составляет \_\_\_\_\_\_\_.

Приложение: список отозванных доверенных лиц кандидата на \_\_\_\_ листах.

Кандидат в депутаты

\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_

(наименование выборного органа)

\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_ \_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_

(подпись) (инициалы, фамилия)

"\_\_\_\_\_" \_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_ 20\_\_ года

# Приложение № 27

(рекомендуемая форма)

В\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_

\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_

(наименование избирательной комиссии)

от кандидата \_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_

\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_

(фамилия, имя, отчество кандидата)

\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_

(наименование и номер избирательного округа)

**ЗАЯВЛЕНИЕ**

**о регистрации уполномоченного представителя (представителей) по финансовым вопросам**

В соответствии со статьей 26 Закон Магаданской области от 05.12.2006 N 772-ОЗ «О выборах депутатов представительного органа муниципального образования» прошу зарегистрировать назначенного мною уполномоченного представителя (представителей) по финансовым вопросам, о котором (которых) сообщаю следующие сведения: \_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_

\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_,

(фамилия, имя, отчество уполномоченного представителя по финансовым вопросам)

дата рождения \_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_ , вид документа \_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_

(число, месяц, год)

\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_

(серия, номер и дата выдачи паспорта или документа, заменяющего паспорт гражданина)

адрес места жительства \_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_

(наименование субъекта Российской Федерации, район, город,

\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_,

иной населенный пункт, улица, дом, квартира)

\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_

\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_

(основное место работы или службы, занимаемая должность \_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_,

(в случае отсутствия основного места работы или службы - род занятий)

Контактный телефон \_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_.

Полномочия по распоряжению средствами избирательного фонда кандидата и иные связанные с этим полномочия, в том числе право подписи платежных (расчетных) документов – в соответствии с доверенностью \_\_\_\_\_

\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_.

Кандидат в депутаты \_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_ \_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_ \_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_

(наименование выборного органа) (подпись) (инициалы, фамилия)

"\_\_\_\_"\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_20\_\_\_ года

# Приложение № 28

(рекомендуемая форма)

В\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_

\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_

(наименование избирательной комиссии)

от \_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_

\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_

(фамилия, имя, отчество кандидата)

\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_

(наименование и номер избирательного округа)

**ЗАЯВЛЕНИЕ**

**о согласии быть уполномоченным представителем по финансовым вопросам**

Даю согласие быть уполномоченным представителем по финансовым вопросам кандидата \_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_

(фамилия, имя, отчество кандидата)

на выборах депутатов \_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_.

(наименование выборного органа)

О себе сообщаю следующие сведения: \_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_,

(фамилия, имя, отчество)

дата рождения \_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_, вид документа \_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_

(число, месяц, год)

\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_

(серия, номер и дата выдачи паспорта или документа, заменяющего паспорт гражданина)

\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_

(основное место работы или службы, занимаемая должность \_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_

(в случае отсутствия основного места работы или службы - род занятий)

адрес места жительства \_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_

(наименование субъекта Российской Федерации, район, город,

\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_,

иной населенный пункт, улица, дом, квартира)

\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_.

Контактные телефоны\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_

адрес электронной почты \_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_

"\_\_\_\_\_"\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_ 20\_\_\_ года \_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_ \_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_

(дата подачи заявления) (подпись) (инициалы, фамилия)

# Приложение № 29

(рекомендуемая форма)

В \_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_

\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_

(наименование избирательной комиссии)

от кандидата\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_

\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_

(фамилия, имя, отчество гражданина)

**ЗАЯВЛЕНИЕ**

**о прекращении полномочий уполномоченного представителя   
по финансовым вопросам кандидата**

Я, \_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_,

(фамилия, имя, отчество, дата рождения)

кандидат в депутаты \_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_,

(наименование выборного органа)

выдвинутый по \_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_

(наименование и номер избирательного округа)

на выборах депутата \_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_,

(наименование выборного органа)

прекращаю с "\_\_\_" \_\_\_\_\_\_\_\_ 20\_\_ года полномочия уполномоченного представителя кандидата по финансовым вопросам \_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_.

(фамилия, имя, отчество, дата рождения)

Кандидат в депутаты

\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_ \_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_ \_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_

(наименование выборного органа) (подпись) (инициалы, фамилия)

"\_\_\_\_"\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_20\_\_ года

# Приложение № 30

(обязательная форма)

Приложение № \_\_\_\_ к протоколу съезда

(конференции, общего собрания), заседания (собрания)

иного структурного подразделения

избирательного объединения

**Список**

**уполномоченных представителей избирательного объединения**

\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_

(наименование избирательного объединения)

\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_

(наименование выборов)

|  |  |  |  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- |
| №  п/п | Фамилия,  имя, отчество | Дата  рождения | Серия, номер, дата выдачи паспорта или документа, заменяющего паспорт гражданина | Основное место работы или службы,  занимаемая должность  (в случае отсутствия основного места работы или службы - род занятий) | Адрес места жительства | Номер телефона | Объем полномочий |
| 1. |  |  |  |  |  |  |  |
| … |  |  |  |  |  |  |  |

Руководитель уполномоченного органа избирательного объединения \_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_

МП (подпись, инициалы, фамилия, дата)

Примечания.

1. Для уполномоченного представителя избирательного объединения по финансовым вопросам указываются сведения о том, что он является уполномоченным представителем избирательного объединения по финансовым вопросам.

2. К данному списку прилагается письменное заявление каждого из перечисленных в данном списке лиц о согласии быть уполномоченным представителем.

3. Список уполномоченных представителей избирательного объединения представляется при выдвижении кандидатов в избирательную комиссию муниципального образования на бумажном носителе и в машиночитаемом виде по форме, установленной избирательной комиссией муниципального образования.

# Приложение № 31

(рекомендуемая форма)

|  |
| --- |
| В\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_  \_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_  (наименование избирательной комиссии)  от*\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_*  (фамилия, имя, отчество гражданина) |

**ЗАЯВЛЕНИЕ**

**о согласии быть уполномоченным представителем**

Даю согласие быть уполномоченным представителем избирательного объединения \_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_

(наименование избирательного объединения)

на выборах депутатов \_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_

(наименование выборного органа)

О себе сообщаю следующие сведения:

дата рождения \_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_ , вид документа \_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_

(число, месяц, год)

\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_

(серия, номер и дата выдачи паспорта или документа, заменяющего паспорт гражданина)

\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_

(основное место работы или службы, занимаемая должность

\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_

(в случае отсутствия основного места работы или службы - род занятий)

адрес места жительства \_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_

(наименование субъекта Российской Федерации, район, город,

\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_,

иной населенный пункт, улица, дом, квартира)

\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_.

Контактные телефоны \_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_

Адрес электронной почты \_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_

"\_\_\_\_\_"\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_ 20\_\_ года \_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_ \_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_

(дата подачи заявления) (подпись) (инициалы, фамилия)

# Приложение № 32

(рекомендуемая форма)

**РЕШЕНИЕ**

**о прекращении полномочий уполномоченных представителей**

**избирательного объединения на выборах депутата** \_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_

(наименование выборного органа)

\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_

(наименование и номер избирательного округа)

"\_\_" \_\_\_\_\_\_\_\_\_\_ 20\_\_\_\_ года

В соответствии с \_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_

(приводится ссылка на норму устава политической партии

\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_

(если вопрос урегулирован в уставе) либо на решение съезда политической партии о делегировании соответствующих полномочий с указанием даты его принятия)

\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_ решил:

(наименование органа избирательного объединения)

прекратить с "\_\_\_" \_\_\_\_\_\_\_\_\_ \_\_\_\_ года полномочия уполномоченных представителей избирательного объединения \_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_ в количестве \_\_\_\_\_ человек:

(наименование избирательного объединения)

1. \_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_,

(фамилия, имя, отчество, дата рождения)

2. \_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_,

\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_.

(фамилия, имя, отчество, дата рождения)

После прекращения полномочий количество уполномоченных представителей избирательного объединения на выборах депутатов \_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_

(наименование выборного органа)

составляет \_\_\_\_\_\_\_ человек.

\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_ \_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_ \_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_

(должность) (подпись) (инициалы, фамилия)

МП

# Приложение № 33

(рекомендуемая форма)

В \_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_

(наименование избирательной комиссии)

от\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_

(фамилия, имя, отчество кандидата или

наименование избирательного объединения)

**УВЕДОМЛЕНИЕ**

**о назначении члена избирательной комиссии с правом совещательного голоса**

В соответствии с [пунктом 20 статьи 29](consultantplus://offline/ref=EA23E669180E984C69531F2E38A0AC972D3E17854751012EC5C0389B9C4B403E45CF81E2A63F745ET9U7F) Федерального закона «Об основных гарантиях избирательных прав и права на участие в референдуме граждан Российской Федерации» я, кандидат в депутаты \_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_,

(фамилия, имя, отчество кандидата, дата рождения)

выдвинутый \_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_

(в зависимости от субъекта выдвижения – наименование политической партии или "в порядке самовыдвижения")

по \_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_

(наименование и номер одномандатного избирательного округа)

на выборах депутатов \_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_

(наименование выборного органа)

по одномандатному (многомандатному) избирательному округу \_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_

\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_,

(наименование и (или) номер избирательного округа)

назначаю членом \_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_

(наименование избирательной комиссии)

избирательной комиссии с правом совещательного голоса \_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_,

\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_

(фамилия, имя, отчество, дата и место рождения, гражданство)

вид документа - \_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_,

(паспорт или документ, заменяющий паспорт гражданина Российской Федерации)

данные документа, удостоверяющего личность, - \_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_

\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_,

(серия, номер паспорта или документа, заменяющего паспорт гражданина Российской Федерации)

выдан - \_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_,

(дата выдачи паспорта или документа, заменяющего паспорт гражданина Российской Федерации)

основное место работы или службы, занимаемая должность/род занятий - \_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_,

\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_

адрес места жительства - \_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_

(наименование субъекта Российской Федерации,

\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_.

района, города, иного населенного пункта, улицы, номер дома, корпуса, строения и т.п., квартиры)

Контактный телефон \_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_, адрес электронной почты \_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_.

Кандидат в депутаты

\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_ \_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_

(подпись) (инициалы, фамилия)

(или\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_ \_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_ \_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_)

(должность) (подпись) (инициалы, фамилия)

"\_\_\_\_"\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_20\_\_ года

\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_

1 Кандидат, выдвинутый по одномандатному (многомандатному) избирательному округу со дня представления документов для регистрации в окружную комиссию вправе назначить одного члена окружной комиссии с правом совещательного голоса, а в случае регистрации кандидата – в каждую участковую избирательную комиссию. Избирательное объединение вправе назначить одного члена избирательной комиссии муниципального образования с правом совещательного голоса.

# Приложение № 34

(рекомендуемая форма)

|  |
| --- |
| В\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_  \_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_  (наименование избирательной комиссии  от *\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_*  (фамилия, имя, отчество гражданина) |

**ЗАЯВЛЕНИЕ**

**о согласии быть членом избирательной комиссии с правом совещательного голоса**

Я, \_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_

(фамилия, имя, отчество)

даю согласие быть членом \_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_ комиссии

(наименование избирательной комиссии)

с правом совещательного голоса, назначенным кандидатом в депутаты \_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_ \_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_,

(наименование выборного органа) (фамилия, имя, отчество кандидата)

*(или* избирательным объединением \_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_

(наименование избирательного объединения)

на выборах депутатов\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_

(наименование выборного органа)

О себе сообщаю следующие сведения:

Фамилия, имя, отчество \_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_

Дата рождения \_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_

(число, месяц, год)

Гражданство\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_

Документ, удостоверяющий личность \_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_

(вид, серия и номер документа,

\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_

дата выдачи документа, наименование или код выдавшего органа)

Адрес места жительства \_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_

(наименование субъекта Российской Федерации, района, города,

\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_

иного населенного пункта, улицы, номера дома и квартиры)

Основное место работы или службы, занимаемая должность \_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_

\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_

(при их отсутствии – род занятий)

Контактные телефоны \_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_

Адрес электронной почты \_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_

Подтверждаю, что я не подпадаю под ограничения, установленные пунктом 21.1 статьи 29 Федерального закона «Об основных гарантиях избирательных прав и права на участие в референдуме граждан Российской Федерации».

"\_\_\_\_\_"\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_ 20\_\_\_ года \_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_ \_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_

(дата подачи заявления) (подпись) (инициалы, фамилия)

# Приложение № 35

(рекомендуемая форма)

В\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_

(наименование избирательной комиссии)

от\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_

(фамилия, имя, отчество кандидата или

наименование избирательного объединения)

**ЗАЯВЛЕНИЕ**

**о прекращении полномочий члена избирательной комиссии**

**с правом совещательного голоса**

В соответствии с пунктом 26 статьи 29 Федерального закона «Об основных гарантиях избирательных прав и права на участие в референдуме граждан Российской Федерации» сообщаю о прекращении полномочий назначенного члена

\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_

(наименование избирательной комиссии)

с правом совещательного голоса \_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_

\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_,

(фамилия, имя, отчество члена комиссии с правом совещательного голоса)

\_\_\_\_\_\_\_\_ \_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_ \_\_\_\_\_\_\_ года рождения.

(число) (месяц) (год)

Кандидат в депутаты

\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_ \_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_

(подпись) (инициалы, фамилия)

(или\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_ \_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_ \_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_)

(должность) (подпись) (инициалы, фамилия)

"\_\_\_\_"\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_20\_\_ года

# Приложение № 36

(рекомендуемая форма)

В \_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_

(наименование избирательной комиссии)

от \_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_

*(*фамилия, имя, отчество кандидата)

**ЗАЯВЛЕНИЕ**

**о снятии кандидатуры**

В соответствии с пунктом 30 статьи 38 Федерального закона от 12.06.2002 № 67-ФЗ «Об основных гарантиях избирательных прав и права на участие в референдуме граждан Российской Федерации» я снимаю свою кандидатуру в депутаты \_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_

\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_

(наименование выборного органа)

в связи с \_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_.

(указываются вынуждающие к тому обстоятельства – при их наличии)

Кандидат в депутаты

\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_ \_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_ \_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_

(наименование выборного органа) (подпись) (инициалы, фамилия)

"\_\_\_\_"\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_20\_\_\_ года

# Приложение № 37

(рекомендуемая форма)

В \_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_

(наименование избирательной комиссии)

от \_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_

(наименование избирательного объединения)

**ЗАЯВЛЕНИЕ**

**об отзыве кандидата**

В соответствии с пунктом 32 статьи 38 Федерального закона от 12.06.2002 № 67-ФЗ «Об основных гарантиях избирательных прав и права на участие в референдуме граждан Российской Федерации» \_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_

\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_,

(наименование избирательного объединения)

отзывает кандидата в депутаты \_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_

(фамилия, имя, отчество кандидата)

выдвинутого на выборах депутатов \_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_

\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_

(наименование выборного органа)

в связи с \_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_

\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_.

(указываются вынуждающие к тому обстоятельства – при их наличии)

Решение \_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_

(наименование избирательного объединения)

об отзыве кандидата прилагается.

Приложение: решение об отзыве кандидата на \_\_\_\_\_\_ л.

\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_ \_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_ \_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_

(должность) (подпись) (фамилия, имя, отчество)

МП

"\_\_\_\_"\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_20\_\_\_ года

# Приложение № 38

ТАБЛИЦА КОДОВ НАРУШЕНИЙ

|  |  |  |
| --- | --- | --- |
| **Код** | **Расшифровка кодов нарушений** | **Выбраковы-**  **вается** |
| 1 | Форма листа не соответствует закону | Лист |
| 2 | Отсутствуют либо внесены не в полном объеме сведения о кандидате | Лист |
| 3 | Лист изготовлен не за счет избирательного фонда кандидата (п. 5 ст. 37 ФЗ № 67) | Лист |
| 9 | Иные нарушения изготовления и оформления подписных листов |  |
| 11  [<\*>](#Par117) | Дата внесения подписи выполнена не избирателем | Подпись |
| 12  [<\*>](#Par117) | Данные в подписной лист внесены не сборщиком и не избирателем | Подпись |
| 13 | Сведения об избирателе внесены нерукописным способом или карандашом | Подпись |
| 14 | Дата подписи кандидата раньше даты подписи сборщика | Лист |
| 15 | Дата подписи сборщика раньше даты подписи избирателя | Подпись |
| 16 | Дата внесения подписи избирателя раньше дня уведомления избирательной комиссии о выдвижении (самовыдвижении) кандидата, заверения списка кандидатов (на выборах в органы местного самоуправления) | Подпись |
| 19 | Иные нарушения порядка заполнения подписных листов |  |
| 21 | Нет подписи кандидата | Лист |
| 22 | Нет или неполная, неверная дата подписи кандидата, неоговоренные исправления | Лист |
| 23 | Нет или неполные сведения о кандидате в удостоверительной записи | Лист |
| 24  [<\*>](#Par117) | Подпись кандидата выполнена иным лицом | Лист |
| 25  [<\*>](#Par117) | Дата внесения подписи кандидата выполнена другим лицом | Лист |
| 29 | Иные нарушения в заверительной записи кандидата | Лист |
| 31 | Подписной лист заверен сборщиком, не внесенным в список лиц, осуществлявших сбор подписей | Лист |
| 32 | Нет подписи сборщика | Лист |
| 33 | Нет или неполная, неверная дата подписи сборщика, неоговоренные исправления | Лист |
| 34 | Нет или неполные имя, отчество, дата рождения сборщика, неоговоренные исправления | Лист |
| 35 | Нет или неполные, неверные данные о месте жительства сборщика, неоговоренные исправления | Лист |
| 36 | Нет или неполные, неверные паспортные данные сборщика, неоговоренные исправления | Лист |
| 37  [<\*>](#Par117) | Сведения о сборщике внесены в подписной лист не собственноручно | Лист |
| 38  [<\*>](#Par117) | Подпись, дата подписи сборщика внесены иным лицом | Лист |
| 39 | Иные нарушения в заверительной записи сборщика | Лист |
| 41 | Подпись лица, не обладающего активным избирательным правом | Подпись |
| 42 | Нет подписи избирателя | Подпись |
| 43 | Нет или неполная, неверная дата подписи избирателя, неоговоренные исправления | Подпись |
| 44 | Нет или неполные имя, отчество избирателя, неоговоренные исправления | Подпись |
| 45 | Нет или неполная, неверная дата рождения избирателя, неоговоренные исправления | Подпись |
| 46 | Нет или неполный, неверный адрес места жительства избирателя, неоговоренные исправления | Подпись |
| 47 | Нет или неполные, неверные данные документа избирателя, неоговоренные исправления | Подпись |
| 48  [<\*>](#Par117) | Подпись избирателя выполнена другим лицом | Подпись |
| 49 | Иные нарушения в сведениях об избирателе |  |

--------------------------------

<\*> Необходимо заключение эксперта-почерковеда.

1. Полномочия окружной комиссии могут быть возложены на избирательную комиссию муниципального образования или на участковую комиссию. [↑](#footnote-ref-1)
2. При указании сведений о судимости следует учитывать то, что если лицо освобождено от наказания на основании акта амнистии до вступления обвинительного приговора суда в законную силу, то оно считается несудимым и указывать сведения о судимости в заявлении о согласии баллотироваться не требуется.

   Сведения о судимости кандидата – сведения о когда-либо имевшихся судимостях с указанием номера (номеров) и части (частей), пункта (пунктов), а также наименования (наименований) статьи (статей) Уголовного [кодекса](consultantplus://offline/ref=39B75E42DECA8DEC8B9B605DE74E114784F87E0B586B6D5EF1058CA160WF33K) Российской Федерации, на основании которой (которых) был осужден кандидат, статьи (статей) Уголовного [кодекса](consultantplus://offline/ref=39B75E42DECA8DEC8B9B605DE74E11478EFE75055B383A5CA05082A468A326BF99852C38F286WD3FK), принятого в соответствии с Основами уголовного законодательства Союза ССР и союзных республик, статьи (статей) закона иностранного государства, если кандидат был осужден в соответствии с указанными законодательными актами за деяния, признаваемые преступлением действующим Уголовным [кодексом](consultantplus://offline/ref=39B75E42DECA8DEC8B9B605DE74E114784F87E0B586B6D5EF1058CA160WF33K) Российской Федерации [↑](#footnote-ref-2)
3. С 1 января 2020 года в России работодатель формирует в электронном виде основную информацию о трудовой деятельности и трудовом стаже каждого работника в порядке статьи 66.1 Трудового кодекса Российской Федерации (далее - сведения о трудовой деятельности) («электронная трудовая книжка»). Получить сведения о трудовой деятельности в виде заверенной надлежащим образом бумажной выписки кандидат сможет у работодателя по своему последнему месту работы, в Пенсионном фонде Российской Федерации, Многофункциональном центре предоставления государственных и муниципальных услуг или с использованием единого портала государственных и муниципальных услуг в форме электронного документа, подписанного усиленной квалифицированной электронной подписью. [↑](#footnote-ref-3)
4. Документом, подтверждающим статус пенсионера, является пенсионное удостоверение либо справка о назначении пенсии. Справку о назначении пенсии можно получить в территориальном управлении Пенсионного фонда Российской Федерации, Многофункциональном центре предоставления государственных и муниципальных услуг, или заказать на сайте Пенсионного фонда Российской Федерации, в «Личном кабинете застрахованного лица» либо в разделе «Электронные сервисы / Предварительный заказ документов/справок ПФР».

   Документом, подтверждающим статус индивидуального предпринимателя, является свидетельство о государственной регистрации физического лица в качестве индивидуального предпринимателя. Документом, подтверждающим статус лица временно неработающего, может служить трудовая книжка с отметкой о последнем месте работы либо сведения о трудовой деятельности, полученные в порядке статьи 66.1 Трудового кодекса Российской Федерации, документ об окончании учебного заведения (для лиц, которые не приступили к трудовой деятельности), а также указание в заявлении о согласии баллотироваться, что кандидат не работает.

   Документом, подтверждающим статус студента, является справка, выданная администрацией соответствующего учебного заведения.

   Документальным подтверждением статуса домохозяйки (домохозяина) может служить соответствующее личное заявление о согласии баллотироваться с указанием этого статуса.

   Документом, подтверждающим статус самозанятого гражданина, является справка о постановке на учет (снятии с учета) физического лица в качестве налогоплательщика налога на профессиональный доход (КНД 1122035).Справка формируется в электронной форме в мобильном приложении «Мой налог» и в веб-кабинете «Мой налог», размещенном на сайте www.npd.nalog.ru, подписывается электронной подписью ФНС России. [↑](#footnote-ref-4)
5. С 1 января 2020 года в России работодатель формирует в электронном виде основную информацию о трудовой деятельности и трудовом стаже каждого работника в порядке статьи 66.1 Трудового кодекса Российской Федерации (далее - сведения о трудовой деятельности) ("электронная трудовая книжка"). Получить сведения о трудовой деятельности в виде заверенной надлежащим образом бумажной выписки кандидат сможет у работодателя по своему последнему месту работы, в Пенсионном фонде Российской Федерации, Многофункциональном центре предоставления государственных и муниципальных услуг или с использованием единого портала государственных и муниципальных услуг в форме электронного документа, подписанного усиленной квалифицированной электронной подписью. [↑](#footnote-ref-5)
6. Документом, подтверждающим статус пенсионера, является пенсионное удостоверение либо справка о назначении пенсии. Справку о назначении пенсии можно получить в территориальном управлении Пенсионного фонда Российской Федерации, Многофункциональном центре предоставления государственных и муниципальных услуг, или заказать на сайте Пенсионного фонда Российской Федерации, в "Личном кабинете застрахованного лица" либо в разделе "Электронные сервисы / Предварительный заказ документов/справок ПФР".

   Документом, подтверждающим статус индивидуального предпринимателя, является свидетельство о государственной регистрации физического лица в качестве индивидуального предпринимателя. Документом, подтверждающим статус лица как временно неработающего, может служить трудовая книжка с отметкой о последнем месте работы либо сведения о трудовой деятельности, полученные в порядке статьи 66.1 Трудового кодекса Российской Федерации, документ об окончании учебного заведения (для лиц, которые не приступили к трудовой деятельности), а также указание в заявлении о согласии баллотироваться, что кандидат не работает.

   Документом, подтверждающим статус студента, является справка, выданная администрацией соответствующего учебного заведения.

   Документальным подтверждением статуса домохозяйки (домохозяина) может служить соответствующее личное заявление о согласии баллотироваться с указанием этого статуса.

   Документом, подтверждающим статус самозанятого гражданина, является справка о постановке на учет (снятии с учета) физического лица в качестве налогоплательщика налога на профессиональный доход (КНД 1122035).Справка формируется в электронной форме в мобильном приложении "Мой налог" и в веб-кабинете "Мой налог", размещенном на сайте www.npd.nalog.ru, подписывается электронной подписью ФНС России. [↑](#footnote-ref-6)
7. Например, необходимо указывать информацию о перемене фамилии, адреса места жительства, основного места работы или службы, занимаемой должности, о замене паспорта и подтверждать эту информацию копиями соответствующих документов. [↑](#footnote-ref-7)
8. В соответствии с пунктом 2 статьи 39 Федерального закона от имени кандидатов вправе выступать исключительно их уполномоченные представители по финансовым вопросам, доверенные лица. [↑](#footnote-ref-8)
9. Справка представляется кандидатом, указавшим такие сведения в заявлении о согласии баллотироваться. [↑](#footnote-ref-9)
10. Ненужное вычеркнуть. Наличие документов №№ 1 – 6 обязательно для принятия окружной избирательной комиссией решения о регистрации кандидата. [↑](#footnote-ref-10)
11. Список должен быть прошит, пронумерован (за исключением списка, составленного на одном листе), заверен подписью лица, уполномоченного на то уставом избирательного объединения или решением уполномоченного органа избирательного объединения, а также печатью избирательного объединения. [↑](#footnote-ref-11)
12. 1 Протокол представляется в виде копии, заверенной лицом, уполномоченным подписывать данный протокол в соответствии с уставом избирательного объединения, и печатью. [↑](#footnote-ref-12)
13. 1 Заполняется по результатам протокола счетной комиссии. [↑](#footnote-ref-13)
14. Для уполномоченного представителя избирательного объединения по финансовым вопросам указывается также, что он имеет право подписи платежных (расчетных) документов. [↑](#footnote-ref-14)
15. Заполняется по результатам протокола счетной комиссии. [↑](#footnote-ref-15)
16. Ненужное вычеркнуть. [↑](#footnote-ref-16)
17. Ненужное вычеркнуть. Наличие документов №№ 1 – 5 обязательно для принятия окружной избирательной комиссией решения о регистрации кандидата. [↑](#footnote-ref-17)
18. Ненужное вычеркнуть прямой линией пастой синего цвета. [↑](#footnote-ref-18)
19. Работник, передающий телефонограмму, представляется и выясняет фамилию, имя, отчество, должность (статус) абонента, для оформления телефонограммы [↑](#footnote-ref-19)
20. Если лицо находится на государственной или муниципальной службе, то после указания должности указывается соответственно: "находится на государственной службе", "находится на муниципальной службе". [↑](#footnote-ref-20)